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de Moya juró ayer su cargo, primero como diputado y luego como presidente al ser elegido, y fue aclamado por los muchos fieles que le acompañaron en el acto.
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MÍO de Moya anunció reformas y se comprometió a escuchar a la oposición
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Floro quiere hacer siete 
fichajes pero se marca de 
plazo hasta diciembre

Rafael Candel y Benito Flo
ro fueron presentados ayer ofi
cialmente. El vicepresidehte 
deportivo señaló que Floro es 
el hombre ideal para “iniciar 
un nuevo ciclo ya que nece
sitábamos una persona de la 
casa y que asegurase trabajo 
y conocimientos”.

Por su parte Benito Floro 
pidió a los aficionados que 
“crean en el Albacete sin nece
sidad de hacer fichajes” ya que 
quiere incorporar a siete nue-

vos jugadores “que sean mejor 
que los que ya tenemos y eso 
requiere paciencia”. Por eso el 
técnico apuntó que “la gente 
no debe pensar que en sep
tiembre vamos a tener los siete 
fichajes” y se marcó un plazo 
hasta septiembre.

Pepe Portolés será el pre
parador físico del equipo y 
Benito Floro no tendrá segun
do entrenador.

M.C.D.2022
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OPIB
El déficit comercial

ALVARO HIDALGO (*)

a Dirección General de Aduanas ha dado a conocer 
la evolución del déficit exterior durante el mes 
de mayo. El incremento producido puede parecer 

preocupante, ya que alcanzó el 47,1% al aumentar en 348.000 
millones. El déficit comercial acumulado en los cinco primeros 

Nuestro 
déficit 
comercial se 
debe sobre 
todo al fuerte 
aumento de 
las 
importaciones 
de bienes de 
equipo

meses del año se sitúa en 1.172.600 millones, lo que representa 
una tasa de variación con respecto al mismo período del 
año anterior del 30.8%. Como es lógico, estas cifras se corres
ponden con un mayor incremento de las importaciones, que 
han aumentado un 23% hasta totalizar 5,94 billones, mientras 
que las exportaciones han crecido un 21%, hasta los 4,76 
billones.

A primera vista, las cifras sugieren una interpretación pesi
mista de la situación, ya que uno de los desequilibrios básicos 
de la economía española vuelve a reproducirse. Sin embargo, 
un análisis más sereno y detallado nos conduce a otro tipo 
de conclusiones. En primer lugar hay que señalar que un 
déficit exterior no es por definición negativo. Para saber 
cómo puede afectar un desequilibrio externo a la futura evo
lución de nuestra economía hay que tener en cuenta dps 
cuestiones básicas, como son su volumen y su naturaleza.

En cuanto al primero, hay que señalar que después de 
unos años en los que el peso del déficit comercial había 
sobrepasado el 3% ciento del PIB se consiguió, gracias al 
fuerte impulso de las exportaciones durante 1993 y 1994, 
reducirlo a unas pocas décimas del PIB. Por tanto, no supone 

ningún peligro que ahora se incremente hasta mantener un 
déficit comercial en torno al 1 % del PIB.

En la crisis anterior se cerró la brecha entre importaciones 
y exportaciones, mientras que én la actualidad, y debido a 
la recuperación experimentada por nuestra economía, ésta 
se vuelve a abrir. Sin embargo, el comportamiento de nuestras 
exportaciones en este año está siendo más que satisfactorio.

En segundo lugar, hay que analizar su naturaleza, ya que 
los efectos que el déficit comercial tiene sobre nuestra eco
nomía dependerán de las causas que lo originan. Es evidente 
que un desequilibrio exterior debido a-un fuerte incremento 
del consumo nacional por encima de las posibilidades de 
la nación tendrá fuertes repercusiones negativas en el futuro. 
Sin embargo, un déficit exterior generado por un aumento 
de la inversión será positivo, ya que permite incrementar 
el “stock” de capital de la economía, con lo que producirá 
un aumento futuro de la riqueza nacional. En la actualidad, 
y a diferencia de la anterior fase expansiva, nuestro déficit 
comercial se debe principalmente al fuerte aumento de las 
importaciones de bienes de equipo, producido por el incre
mento de la inversión y de la actividad industrial.

Por lo visto anteriormente no creo que deba cundir la 
alarma ante la evolución de nuestro sector exterior, ya que 
si las exportaciones permitieron en 1994 salir de la crisis 
la importaciones en 1995 están sentando las bases para con
solidar la actual fase de expansión.

(*) Economista
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Absolutamente incomprensible
on verdadero asom
bro hemos leído la 
carta que el martes 

pasado, día 18, publicaba en 
LA TRIBUNA José Luis 
Soler Ortega. En ella refería 
un lamentable suceso que 
ocurrió en Tobarra y que sin 
duda alguna, y a mi enten
der, alcanza a la responsa
bilidad de' las fuerzas del 
orden público que intervi
nieron en el mismo.

Vamos a dar por cierto 
que, efectivarqente, José 
Luis en un momento de 
ofuscación intentara agredir 
a quien se le ponía por 
delante. Pero si lo que refie
re en su carta es verdad, 
la cosa no es para menos. 
A una persona que a las tan
tas de la madrugada tiene 
a punto de parir a su mujer, 
no se le pueda andar con 
cachondeo. Por eso el 
empleado de la gasolinera 
obró muy mal. Y los guar
dias municipales que esta
ban allí, también, pues lo 
primero que tuvieron que 
hacer es no permitir que el 
cachondeo que asegura que 
hubo el autor del escrito, no 
fuera a mayores. Y mucho 
menos que ellos tomaran 
parte en el mismo, si es que 
efectivamente lo hicieron.

Me parece absolutamente

incomprensible que la guar
dia civil actuara conforme 
dice que actuó el señor Soler 
Ortega, pues aún conside
rando que fuera cierto que 
su ataque de nervios lo 
impulsaran al arrebato de 
liarse a mamporros con unos 
y con otros, lo menos opor
tuno es obrar de la forma 
que obraron. ¿Se imaginan 
las consecuencias que pudo 
traer que la mujer que esta
ba a punto de dar a luz se 
hubiera quedado desampa
rada? Bueno, en realidad así 
se quedó, pues si no llega 
a ser porque ella emplea el 
recurso de avisar a un vecino 
al ver que su marido tardaba 
y el acontecimiento estaba 
a punto de producirse, uste
des ya se pueden figurar lo 
que allí pudo ocurrir. Eso, 
además del lógico estado de 
excitación y de ansiedad que 
le ocasionaría verse sola en 
tales circunstancias. Yo no 
digo que la acción de José 
Luis Soler sea para premio. 
Pero hay que ponerse en su 
caso para juzgar. Lo que sí 
tengo claro es que la guardia 
civil no estuvo a la altura 
de las circunstancias, pues, 
a mi entender, lo primero 
que tuvieron que hacer es 
darle protección y auxilio a 
esta señora, y después. Dios 
dirá.

EL APOCA Estocolmo

RAMON 
BELLO 
SERRANO

l fulminante aparta
miento de Gabriel 
Cañellas de la política 

activa es, sin duda alguna, un 
tanto importantísimo del 
señor Aznar de cara al futuro. 
Los socialistas baleares dicen 
que no es suficiente (su jefe 
político, señor González, tras 
los múltiples conciertos acae
cidos en la Audiencia Nacio
nal, alega desconocimiento y 
tranquilidad de conciencia) 
pero el señor Aznar acaba de 
confirmar su absoluta frialdad 
para ejercitar la política. El 
ejemplo balear ha hecho 
mella en el felipismo ya tan 
castigado y que lastra el 
Ministerio de Justicia e Inte
rior (y a su responsable 
Belloch) como auténtica caja 
de los truenos. El desmarque 
se ha producido y el presi
dente Bono, exitoso en la lid 
electoral, acaba de reinventar 
los principios orgánicos y pro
fesionalizados de la política: 
asegura sueldo a los diputados 
que así lo demanden, pacta 
con los populares capítulos de 
no agresión (presidencia tran
quila a cambio de la inexo
rable venida del aznarismo) y 
todo resulta un espectáculo 
versallesco y casi democrata
cristiano, por no utilizar otros 
adjetivos más acordes con esta 
novísima etapa del caballero 
de Salobre. El síndrome de 
EsUKolmo se ha instalado en

la vida pública. Socialistas de 
muchos años en el sillón cuen
tan -y no paran- acerca de 
las bondades del alcalde 
Garrido. Y conservadores que 
volcaban las mesas de los casi
nos no se han inmutado frente 
a la desvergüenza del señor 
Fernández cifrada en un com
plejo residencial de lujo y 
un libro cobista, 
naturalmente, carísimo. Q 
-dicen- no pasa nada y . 
que pasar la página limpiand 
lá casa propia antes qu 
ajena, ofrecer al 
ejemplo personal y los 
gos un arrocito en P^^ ¿gj 
nía. ¿No les suena a ust^ 
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OPINION 3

Astilleros y astillas Arde el monte

LVIS 
iíOLINERO

n Bilbao, donde un día 
existió la factoría de 
construcción naval de 

Euskalduna (Astilleros Españoles), 
habrá en breve un museo de arte 
moderno. En la capital vizcaína aún 
se recuerda la dura batalla que pro
vocó la reconversión del sector a 
mediados de los años 80. Los anti
guos empleados, prejubilados, no 
olvidan los botes de humo, las pelo
tas de goma, las carreras, la impo
tencia, los golpes, la angustia de 
meses y el cerrojazo final del emble
mático astillero. La movilización no 
impidió el cierre. Se impuso la lógi
ca económica y a precio de oro se 
pactó la paz social.

La tercera reconversión del sector 
está en marcha. La Administración 
no puede asumir el coste de una 
industria anticuada y escasamente 
competitiva, pero vital para algunas 
regiones españolas. De los astilleros, 
en cuestión de pocos años, pueden 
quedar sólo astillas. Se avecinan días 
duros. El personal del sector naval, 
como el minero, es correoso, com
bativo. Como en el caso de las 
minas, el cierre de una explotación 
significa la miseria para comarcas 
enteras. Eso supone defender la 
posición de espaldas a un muro. De 
ahí que los presidentes de las auto
nomías más afectadas, como Galicia 
y Andalucía, al margen de ideolo
gías, se opongan a la reconversión 
en los términos esbozados por 
Industria y el INI. Que un político 
nato como el presidente de la Junta 
de Andalucía, Manuel Chaves, ex 
ministro de Trabajo y hombre de 
confianza del presidente del gobier
no, Felipe González, combata a 

campo abierto los planes elaborados 
por la Administración socialista 
demuestra que la reconversión naval 
no es un tema polémico más.

Están en juego 5.200 empleos, 
nada menos que el 60% de la plan
tilla actual de los astilleros^ Para 
los que mantengan el puesto de tra
bajo se anuncian, además, impor
tantes sacrificios salariales. Es una 
cura de caballo para una actividad 
que dejó de tener sentido econó
mico en la década pasada. El pro
blema está en el coste social. En 
autonomías como Andalucía, con 34 
de cada 100 personas en edad de 
trabajar sin empleo, el cierre de una 
factoría es un drama inasumible.

Finalmente, habrá acuerdo. Los 
sindicatos saben que la reconversión 
es inevitable y la Administración 
sabe que el planteamiento inicial de 
cierres y reducción de empleo es 
pura voluntad. Con la construcción 
naval sucede como con la minería 
asturiana: en estricta consideración 
económica, la producción es cues
tionable, pero hay que mantenerla 
porque de lo contrario se crearía 
un problema social de consecuencias 
imprevisibles.

En el previsible tira y afloja 
Administración-sindicatos, habrá 
momentos tensos. Existe el riesgo 
de que, aprovechando la coyuntura, 
el proceso se politice en exceso en 
aquellas comunidades más afectadas 
por la reconversión. Eso puede ser 
un grave error. Introducir claves 
políticas en un asunto tan trascen
dente supondría una irresponsabi
lidad. Una equivocación o una 
declaración a destiempo, puede pro
vocar situaciones peligrosas.

1 S

DIMAS 
CUEVAS

OS propietarios forestales de 
España han puesto el dedo en 
la llaga al afirmar que el riesgo

de incendios se ha incrementado este 
verano “debido a las insuficientes labores 
de selvicultura para sanear los bosques 
adoptadas por la Administración”. Las 
cifras cantan: en este país se dedican 
140.000 millones de pesetas al año para 
la extinción de siniestos... y sólo 5.000 
millones para sanear los montes.

Los árboles han dejado de ser rentables 
para sus propietarios y se han convertido 
sólo en una carga; entre el bajo precio 
de la madera y la política restrictiva en 
lo que se refiere a la tala (casi de pro
hibición absoluta, salvo én zonas muy 
concretas de crecimiento rápido), tener 
hoy un pinar, por ejemplo, no supone 
rentabilidad alguna. Antes al contrario, 
hay que gastar dinero en mantenerlo en 
condiciones, sin que se vea perspectiva 
alguna de recuperar esas inversiones.

Por eso, nuestros gobernantes deberían 
plantearse seriamente la adopción de 
medidas efectivas y reales para ayudar 
a los propietarios a arreglar los montes. 
Dar una subvención del 50 por ciento 
de los gastos realizados, como se está 
haciendo actualmente, no es solución; 
una hectárea de arbolado necesita 
muchos jornales y muchos miles de pese
tas para no convertirse en un polvorín. 
Llegar a convenios con los propietarios, 
destinar fondos públicos para el arreglo 
de los bosques privados, sería la inversión 
más acertada e inteligente; y mucho más 
eficaz que organizar costosos servicios 
de extinción de incendios que poco pue
den hacer cuando el fuego prende en 
montes cerrados e impracticables donde 
no se puede entrar y las llamas se encuen
tran en su elemento.

^ 3 Verdad y ser
.9

 
ss

a evidencia es la vivencia de la 
verdad. El concepto de la verdad 
-según predicaba estos días en 

España el filósofo italiano Emanuele Seve
rino- está en crisis, nos faltan evidencias, esta
mos desorientados.

El ocaso de la verdad desencadena el ocaso 
de los valores y límites morales. Sobre este 
equilibrio inestable tenemos qué ejecutar -vi
vir- irrevocablemente n uestras vidas.

La vida es camino andado que sigue cami
nando. La vida es, al mismo tiempo, curso 
y currículo.

Tenía razón Ortega cuando consideraba 

EL OTROEN

BARRIO

que la cuestión capital de la filosfoía es si 
la “realidad primaria”, el “hecho primario” 
de que la teoría ha de partir es la Vida 
o la Conciencia, que es donde encuentra enca
je y acomodo la celebérrima pregunta sobre 
el Ser.

El Ser es una cuestión derivada de la Vida, 
la cual para plasmarse o efectuarse necesita 
dotar de “entidad”, llenar de entes, su con
dición intrínsecamente circunstancial.

En unos apuntoes inéditos dados a conocer 
hace muy poco -“Notas de Trabajo”-, Ortega 
dejó escrito: “Hay que sustituir el término 
Ser, causa de tantos laberintos y perdimientos.

RUANDA

CADA

MAS

Todavía, en Ruanda 

cientos de miles de 

personas, mujeres y niños en 

su mayoría, vagan sin 

posesiones tras el cierre 

forzado de los campos de 

refugiados.

Ante esta dolorosa situación, 

ACNUR va a desplegar 
centros de auxilio en 

Ruanda, además de 

mantener la protección en 

los países vecinos.

Por lo mismo que está a punto de convertirse 
en los que los gramáticos llaman un “vocablo 
vacío”- es decir, un vocablo que expresa fun
ciones gramaticales, pero no tiene significa
ción-, pululan en él los más variados sentidos. 
Como una casa vacía se ha llenado de ali
mañas y espectros”.

Desde las observaciones orteguianas que 
anteceden invito al lector interesado de veras 
en filosofía que relea “EJ Ser y el Tiempo”, 
de Heidegger.

Les aseguro que esta relectura les será 
de gran provecho... y además, altamente 
clarificadora.

Para conseguirlo 

necesitamos tu ayuda. Haz 

tu aportación al Programa 

de Emergencia de ACNUR 

para Ruanda y Burundi, Cta.
Corriente N= 0095314-271 

de Banesto, sucursal 1143. 

Tú puedes ser su refugio. 

(®> 
Miia'i®
Naciones Unidas 

Alto Comisionado para los Refugiados

ESPAÑA CON ACNUR. Tel. (911 523 37 44. MADRID
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-Yeste - (vida y 
naturaleza)

Yeste, si nos remontamos a 
la historia ha sido uno de los 
pueblos más importantes no ya 
de Castilla-La Mancha, sino de 
España.

Hasta hace varios años ha 
tenido partido judicial, al cual 
han pertenecido casi todos los 
pueblo que ahora componen la 
tal llamada Mancomunidad de 
la Sierra del Segura.

Actualmente tenemos lo 
nuestro, nuestras cincuenta y 
dos mil hectáreas aproximan- 
damente de extensión, en el 
pleno corazón de la Sierra del 
Segura, lindando con la Sierra 
de Cazorla.

Pues bien ha llegado la hora 
de dar a conocer definitivamen
te a nuestro pueblo, de dar giro 
a la desafortuanda situación 
que hemos padecido. Demos a 
saber a las gentes de otros luga
res la granciosidad de este tér
mino municipal, como siempre 
se mencionaron Yeste y sus 
gentes.

Yeste, es un pueblo con per
sonalidad propia, con clase, con 
una categoría especial, se quie
ra conocer o no; por lo tanto 
tenemos que estar a la altura 
de las circunstancias desde el 
más humilde hasta el más ilus
tre de los vecinos, y principal
mente los políticos elegidos 
para esta nueva legislatura.

Quiero resaltar con todo 
esto que, a pesar de que este 
pueblo con su gran término ha 
estado mal dirigido durante 
muchos años, sacrificado por 
sus gobernantes; injustamente 
olvidado. Nuevamente resurge 
si cabe con más fuerza que 
antes y comienza su auténtica 
recuperación, posibilidades no 
le faltan. Ya que no olvidemos 
que Yeste ante todo ha man
tenido su riqueza natural.

Yeste tiene nada más y nada 
menos que trece pedanías, has
ta parécen pueblos pequeños 
con su iglesia, escuela, etc. pro
pios; a esto hay que añadir 
unos caseríos. Por supuesto 
también han notado el parón 
que ha sufrido el pueblo duran
te estos años. (Vale la pena 
hablar detenidamente de cada 
una de ellas, y lo haremos en 
próximos artículos).

Ya no hay excusa, el encanto 
de Yeste es todo, su naturaleza, 
su historia, sus gentes tan aco
gedoras etc. (Yo me atrevería 
a llamarle El Albarracín de 
Castilla-La Mancha). Lo de la 
excusa me refiero a que tene
mos una carretera que está 
bien. Desde Albacete es una 
hora y media más o menos; 
desde Murcia un poquitín más, 
desde Almansa otra hora y 
media, y desde Valencia a Yes- 
te tres horas cuando esté ter
minada la autovía, como se ve 
estas referencias de distancias

nos dicen que nuestro pueblo 
no tiene excusa para ser visi
tado.

A Yeste lo bañan tres ríos, 
el Taibilla, el Tus y el Segura; 
y luego tenemos el pantano de 
Fuensanta. Todos estos ríos 
citados tienen unos parajes y 
rincones incomparables, así 
como su vegetación. Dígame en 
el pueblo de Castilla-La Man
cha se da esto.

Quiero resaltar que en Yeste 
existe algo que creo que es 
poco conocido y también en 
Albacete, sin exagerar diré que 
puede ser uno de los balnearios 
mejores de España; se trata de 
“Los Baños de Tus”. Yo sé que 
si muchos de los albaceteños 
o de otras provincias supieran 
lo que se ofrece en este bal
neario, no se lo pensarían dos 
veces para acudir a él, verda
deramente es una maravilla.

Yo que me he recorrido 
prácticamente toda España y 
puedo hacer comparaciones, de 
lo que estoy seguro es de que 
Yeste adquiere categoría con 
“Los Baños de Tus”. En los 
próximos artículos hablaremos 
más detenidamente de este 
balneario.

El término de Yeste prin
cipalmente naturaleza. Efecti
vamente nos han quemado 
mucho monte, que tratamos de 
recuperar; pero lo cierto es que 
esto queda minimizado con la 
grandiosidad en general de 
todo su paisaje. Cualquier rin
cón o lugar vale la pena pararse 
a contemplarlo. (Luego tene
mos camping, acampadas, hote
les, pensiones, etc.)

Hay tanto por hablar de Yes- 
te y su término, que lo haremos 
en varios artículos. Pero no te 
olvides que en Yeste tienes una 
visita obligada, sino siempre te 
habrá faltado conocer desde 
luego, el pueblo con el término 
más bonito de Albacete, (El 
Albarracín de Castilla-La Man
cha.

Amado Martínez García.

¿Comisiones?... ¡No!
¿Se imaginan una campaña 

-como las que se hacen a pro
pósito de la droga- contra la 
corrupción, las comisiones ile
gales, el tráfico de influencias, 
la apropiación indevida de fon
dos reservados, etc.?

La escena podría ser, más 
o menos, así: Él o ella le dicen 
a ella o a él:
. -Anda cógelo... ¡No!

-Sólo una vez... ¡No!
-Si lo hace todo el mundo... 

¡No!
-Si lo estás deseando... Si, 

pero ¡No!
-Te va ha gustar... ¡No!
-Vas a alucinar... Si, pero 

¡No!
-Si no pasa nada... ¡No!
-¿Por qué no?... ¡Porque No! 

-No se va a enterar nacie... 
¡No!

Y al final insiste: ¡Si te ofre
cen algo de éste di que No!

Pero no basta con la cam
paña: lo que hace falta es que 
tengamos los resortes interio
res, los principios morales, la 
fuerza de voluntad, la honra
dez... para decir que No.

Y no es ajeno a esto la ayuda 
que presta el pensar en el sen
tido trascendente de la perso
na: de algún modo, y en algún 
sitio, habrá que rendir cuentas 
y, en su caso, reparar, restituir.

Algunos recordarán aquel

programa de radio: “El crimi
nal nunca gana”.

Feo. Armenteros Montiel.

Donde menos se 
piensa, salta la 
liebre...

Yo, nunca he sido cazador 
y no es que le tenga aversión 
o simpatía. Creo, con since
ridad, solo sea, indiferencia. 
Pero, miren por donde; aquí, 
tengo que dar fe a tan popular 
refrán.

Mi buen amigo Facundo, 
noctámbulo trotamundos. 
Conocedor de rincones; esos, 
diversos que pululan en las 
grandes poblaciones, de gentes, 
que ellas mismas, considéranse 
indiferentes respecto al com
portamiento ciudadano urba
no. Mientras otros, a la inversa, 
tratando luchar contra las 
adversidades generales norma
les, Todos, blasonando en la 
calle correcta convivencia, aun
que adversa en cuanto a sis 
ideales. Grupos de afecto en 
Facundo; quien, en cierto día 
al parecer filosóficamente, me 
decía: ,

“Solo sé que nadar sé...”
Incorrecta pareciome esta 

frase, al menos para mi oreja. 
Y, tan solo, por una letra, al 
parecer añadida en el penúl
timo vocablo.

Siendo, absoluto, se produjo 
entre mi interlocutor y yo. 
Que, por el momento, causante 
fuera de interpretativas dudas. 
De mi parte, si llegas sólamen- 
te a insinuar error. Tal vez, 
se molestaría creyéndome, al 
aprecer, culturalmente mejor. 
Cuando tan solo, fuese mi san
ta intención, noblemente, 
intentar corregir un error en 
dicción, caso de no faltarme 
mi oreja.

Máxima, porque Facundo, 
gustábale mucho, lo que en 
amigable lenguaje solemos lla
mar “picar”. Es decir, con ello, 
al tratar de noblemente corre
gir, ser corrector corregido. Y 
así fue la del célebre pensador 
como suponía yo. Sino, ese 
dicho tan popular y frecuente, 
muy usado comúnmente por la 
gente corriente, dado en forma 
como en consejo de algún vie
jo, para sobrevivir con facili
dad, en el concordante con
vivencia social humana.

Todo esto, quedó aclarado. 
Añadiéndole Facundo a lo 
enuncuiado con anteriridad de 
fácil término, que sencillamen
te decía:

“Lo qúe a mí, fáltame por 
averiguar,' es el saber mientras 
nado, como he de guardar la 
ropa...”

Haciéndome “picar”; Facun
do, me hizo creer en verdad, 
ese popular refrán del “Donde 
menos se piensa, salta la 
liebre...”

Laureano Romero Salas.

Democracia
Leo esta palabra en el dic

cionario con la. definición 
siguiente: gobierno en que el 
pueblo ejerce la soberanía. 2- 
acepción; clase baja o plebeya.

Al cabo de doce años de 
gobierno democrático en Espa
ña, elegido por el pueblo, todos 
sabemos por los medios de

comunicación y por lo que 
vemos todos los días que el 
gobierno y España van de mal 
en peor. Y no es caso de repe
tir ahora lo que se está dicien
do a todas horas, del paro, de 
la delincuencia callejera, de los 
ladrones en altos cargos, de las 
deudas en casi todos los ayun
tamientos del Estado, de la 
pérdida de la moral, de la 
honestidad y de varios etcé
teras más, que están repercu
tiendo negativamente en todos 
los españoles y españolas: 
como son, el aborto, separa
ciones y divorcios matrimonia
les, abandono de hijos; unos 
en el mundo y, otros en el 
contenedor de la basura. ¿Son 
éstas las consecuencias de tan
tos años de gobierno demo
crático. Gobierno que dice 
conceder libertades y derechos 
humanos a sus ciudadanos?

Si esto es democracia, yo 
estoy en contra de ella mien
tras no cambie de sistema para 
gobernar; porque, si el pueblo, 
la clase baja o plebeya, que 
ejerce la soberanía, no sabe 
elegir sus gobernantes, mejor 
sería para todos, que delegara 
en personas más capacitadas 
para gobernar, y, más honra
das, también.

Siempre he creído que un 
régimen democrático, es el que 
trata y procura de igualar a 
todos los ciudadanos en dere
chos y obligaciones, para que, 
según las actitudes de cada 
uno, todos tengamos el mismo 
derecho a desempeñar el pues
to de trabajo para el que este
mos capacitados a realizar;, y, 
no exista el amiguismo ni el 
tráfico de influencias, tan prac
ticado en éstos últimos tiem
pos.

Esto para mi, no es demo
cracia. Si ejerce la soberanía 
del gobierno el pueblo, o la 
clase baja o plebeya, como dice 
el diccionario que és la demo
cracia, no estamos obteniendo 
resultados democráticos, como 
se puede ver.

Para mi, todo estriba en 
gobernar bien y con honradez, 
sin importarme el color que 
pueda tener el gobierno. Cuan
do elegimos gobernantes para 
nuestro pueblo, o nación, 
debemos tener en cuenta la 
conducta y la capacidad para 
gobernar y, sobre todo, la hon
radez del elegido. La historia 
de las familias nos puede 
orientar para decidimos por 
unos, o, por otros.

Yo considero que es muy 
difícil implantar una democra
cia que satisfaga a todos: ricos 
y pobres, empresarios y traba
jadores, idealistas de diferente 
matiz político, social y religio
so. Esto tendría un carácter 
comunitario, casi imposible'de 
conseguir; porque el gobierno 
tendría que “obligar” a, todos 
a cumplir con su obligación 
particular, y, a conceder a cada 
uno sus derechos particulares. 
Pero, al hablar de obligar, 
parece que ésta palabra no 
concuerda con el programa 
democrático, que habla mucho 
de libertades.

Para dejamos en libertad sin 
la palabra obligación teníamos 
que estar todos concienciados 
y convencidos de que, lo prin
cipal para que una democracia 
funcione, es cumplir cada uno 
con nuestra obligación sin dar 
motivo a que nos la impongan. 
Y, para llegar a eso nos falta 
mucha cultura a los españoles.

Necesitamos que nosinipJ 
gan esa obligación, o discipiiiM 
para moderar esa rebeldía 
.todos llevam('S dentro, v 3 
¡nos caracteriza a través 119 
^siglos. No hay que vemiásoSi 
lo que está pasando con el ejéSJ 
cito. Antes era obligación 
todos defender la patria 
las armas, si era preciso,y ahcim 
ra, ahí están los insumisosB 
Cuando estemos concienciad® 
de nuestros derechos y 
'gaciones, y los cumplamos. Íni9 
¡clonará la democracia, y 
Bremos la UbertadjfieJes®!
mos tener, que no se parece!®!^ 
en nada a la que dicen 
tenemos ahora, y que la Ilain® 
Democracia. ■

Gregorio Valle.

Peligro y riesgo 
para la UE

En el vespertino Le Mond® ... 
de París, de hace algún® 
fechas, se estimaba que ®
escándalo del CESID se h 30

convertido en revelador de mOft 
crisis gubernamental muy ptAeiK
funda que corría el riesgo® 
convertirse en un peligro p® 
la UE, cuyos proyectos ® 
reforma institucional podi® El
ser víctimas de la fragilidad 
Felipe González, aconala®; 
aún más por los también eso®?
dalos de corrupción. ® 

Se leía en un editorial®
muy rara severidad. Le Mont 
comenzaba preguntándos 
“Será, suficiente con saenfc 
al vicepresidente de su Cobifc^' 
no, Narcis Serra, para sab^' 
al Gobierno socialista en pte
descomposición?”.

El citado periódico paree 
considerar poco plausibles i

DOS

La 
mi

isas 
lovi 
Biei 
Edit 
dei

denuncias de una “conspO^. 
ción”, limitándose a KC0í^^^ 
lacónicamente que el escán®( 
lo del CESID no era sólo®^‘ 
último si no el más gravéis 
una larga y calamitosa serit 
escándalos, de una gtave*® 
excepcional, todos, seníenria® 
do, severamente: "Eljik^^ 
Gobierno español corre el n? 
go de poner en evidencia, fl 
vez más, la gravedad de I 
prácticas ilegales coméis 
por los equipos de 
nombrados por él mismo ■ I

Juan Sánchez Ramírez-

Ero 
fer

► A nuestros 
comunicantes

Es condición ’t^aii

paginas de ¿ acorf 
vayan firmad .^^pjj 
fiadas de una i ^^e 
DNI delrem't ^^^ 
excedan de 
nografiadas. ^^ g^miu 
En ningún ^^^ piados! 
originales resel 
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o resumirías’^jjes> 
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Numerosas personalidades 
provinciales, locales y regionales 
asistieron ayer a la sesión 
constitutiva y elección del nuevo 
presidente de la Diputación miE

^m presidente anuncia reformas y se compromete a valorar la oposición
ciadoi

obt

S:

y ten
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■ece
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Diputación: De Moya rompe 16
MS de hegemonía socialista
El ífner en cuenta la labor de la oposición

^^^ itúitándole todos los medios necesarios para 
su torea de control del gobierno, valorar posi-jue

mente su trabajo y hacer una política de
demi rts abiertas, son algunas de las promesas 
jy pti ^hdas ayer por el popular Emigidio de Moya
^go

rapan 
tos 1 I. MENDIVIL

=1

Mon

El popular Emigdio de 
feí es desde ayer el nuevo 
^"^^ de la Diputación 
^incial de Albacete, tras 16 
^^fi gobierno socialista en 
«a institución.
La sesión constitutiva de la

ifrifiS^^’^^'T’c^^oión, que se cele- 
S el salón 
^Jl* Provincial® el salón de actos del

ante nume-
1® autoridades muncipales, 
W'inciales y regionales, 

P^^^^^ ^^ doce del 
bles 1 formación de
onspii Mesa de Edad 
ecotíl ^‘^daporel diputado elec- 
;scán( 2’”^ ^^^d entre los pre- 

^n^T/° ^^c recayó en la 
javeJí/^®”® González Gon- 
'»*>eíS®’ de menos años, 

, la ocasión fue el tam- 
, popular Javier Murillo, 

es '^^ crede-
'»feriarelectos 

J al juramento o pro-

ero ¿*^nto m-

sólo

raveo 
tencia

de

s.íit'“'-» 

^tico J^"f®5 per orden 
“ílisu’l '^ última la 
WbiS^ por. 

l Í'''‘*''' La Roda.

. * fe „ LAmerda Unida 
*'iíoSori!r’’®^"‘^"t®s del 

\ ^^^^ prometieron 
'‘^n barí excepción de 

“ ’ **nS.’’®^ que lo 
^rrdecirii ^^^ ®s popu- 
**li^ P“ '» fór- 
‘««MoXT""’ “^ Sin- 
Í^aiesa t ^^^ °P^° P^r 
"^ preten^p^^Poco faltó 

»'N&^ ír sin reco- 

correspon- hLJrrea^n'^ ^^cedió 

•Í >Pro>¡^"laDipu- 
iC’ í^ '’^i Prev ? ^^ ''Otación 
' . sanada P^^*dente y que

l»í''’">lante y?

Kamon

no"
rez.
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Opi’
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^

%
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en su discurso tras su designación como pre
sidente de la Diputación Provincial de Albacete. 
De Moya, que accede a esta cargo tras 16 años 
de hegemonía socialista en esta institución, 
anunció también la puesta en marcha de un 
nuevo modelo de gestión, así como diversas

reformas, veáse por ejemplo en el ITAP y el 
SEPEL En cuanto al CAS adelantó que las 
transferencias no se llevará a cabo en tanto 
no se den las ^‘garantías suficientes de que el 
personal y los servicios seguirán cumpliendo 
efícazmente con la labor encomendada^'.

De Moya, con los 13 votos de su grupo, nuevo presidente de la Diputación de Albacete.

La toma dé posesión de Emigdio de Moya como presidente de la Diputación fue seguida por numeroso público. JOSEMA

discurso lleno de buenas inten
ciones y propósitos incluidos 
los objetivos básicos que piensa 
seguir y la implantación de 
nuevo modelo de gestión de 
esta institución, que se estruc
turará en cuatro áreas de 
actuación.

El nuevo presidente de la 
corporación provincial, que se 
comprometió a valorar positi
vamente la acción de la opo
sición, “que es tan digna como 
la acción del gobierno. Es 
nuestra intención practicar una 
política de puertas abiertas; no

dude la oposición de que ten
drá a su alcance cuantos 
medios necesite en su tarea de 
control de gobierno pues quie
ro terminar de una vez por 
todas con el mutismo impuesto 
atrás”, señaló que “no hay fan
tasmas, hay realidades; no hay

temores, sino comunicación 
cierta; el guiño al pasado jes 
sustituido por el ciclo de la 
esperanza y del futuro. Nues
tras actuaciones nunca serán 
muestras de favor o pago; 
antes al contado, serán razón 
de justicia y solidaridad”.

• Asimismo resaltó los tres 
objetivos básicos a perseguir 
(Sanidad, Educación y Acción 
Social) y anunció que no se 
llevarán a cabo las transferen
cias del CAS mientras no se 
den las garantías suficientes de 
que el personal y los servicios 
seguirán cumpliendo eficaz
mente con la labor que tienen 
encomendada”.

Reformas .

Además los servicios de 
salud mentales, los temas edu
cativos tendrán una dedicación 
especial, al igual que la mar
ginación infantil, la solidaridad 
o el tratamiento a la Tercera 
Edad, un colectivo que según 
de Moya, “merecen un respeto 
y una consideración lejos de 
cualquier manipulación intere
sada o partidista”.

Por otra parte los municipos 
saludables, la modernización 
del campo y los problemas 
ambientales, tendrán cabida en 
las líneas de actuación de la 
nueva presidencia provincial, 
quien apeló a las fuerzas polí
ticas, sociales y económicas de 
la provincia y especialmente a 
las PYMES para acabar con 
el paro y asumir una reducción 
de las cargas fiscales, incluidas 
el IAE “si ello trae consigo 
la generación de puestos de 
trabajos”.

Finalmente adelantó la 
puesta en marcha de reformas 
en el I.T.A.P. como instrumen
to de modernización del cam
po, su intención de consesuar 
un Plan de Director de Medio 
Ambiente y reestructurar el 
S.E.P.E.I, así como contribuir 
a la puesta en marcha de un. 
Plan de Modernización de Rie
gos y potenciar el Servicio de 
Hidrogeología, todo ello en 
aras de buscar la agilidad y 
la eficacia, “dos conceptos que 
no han de estar reñidos con 
la austeridad”.
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La falta de palabras en cuanto al apoyo a las corporaciones locales, eje de las criticas de lU,Siro Torres: “Hemos oído un discurso con pocas novedades y alejado de la realidad”. JOSEMA
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PSOE e IU critican la ausencia de referencia alsuna por parte del presidente al apoyo a las corporaciones locales

La oposicion se muestra expectante ante
la declaración de intenciones de Emigdie

Los tres objetivos básicos 
marcados por el nuevo presi
dente (Sanidad, Acción Social 
y Educación) centraron las crí
ticas de los portavoces de la 
oposición en la nueva corpo
ración provincial, el socialista 
Siro Torres y Ramón Sotos, 
por Izquierda Unida.

•Siro Torres, que calificó el 
discurso de Emigdio de Moya 
de “lleno de declaraciones e 
intenciones de escasa concre
ción "en cuanto a las formas 
de llevar a cabo las propuestas 
anunciadas, entre las que por 
otra parte no he encontrado 
ninguna nueva”, añadió que 
“he visto un desconocimiento 
de la realidad actual puesto 
que el papel de las Diputa
ciones debe adapatarse a la 
nueva situación y en conse
cuencia tener como objetivo 
fundamental el seguir apoyan
do a los municipios y espe
cialmente a los más pequeños 
a fin de garantizar la presta
ción de los servicios básicos y 
lograr el mismo nivel para 
todos independientemente del 
tamaño del núcleo poblacional 
en cuestión”.

Volviendo al tema de los 
puntos de actuación adelanta
dos, aclaró que “estamos 
hablando de tres áreas en las 
que las corporaciones provin
ciales tienen escasas competen
cias y sus contenidos están muy 
supeditados a instituciones de 
otros ámbitos además de estar 
pendientes de reasignación”.

“En resumen- continúo 
diciendo el portavoz del Grupo 
Socialista en la Diputación- 
hemos oído una disertación 
con pocas novedades y esca
samente centrada en lo que se 
'espera hoy en día de esta ins
titución y sobre todo basado 
en servicios y actuaciones que 
a lo largo de estos 16 años 
se han ido creado y han estado 
funcionando”.

Precisamente la falta en las 

palabras pronunciadas por el 
nuevo presidente de la Dipu
tación de Albacete del prin
cipio que debe regir la política 
provincial y como es el apoyo 
a las corporaciones locales, fue 
el argumento más criticado por 
el representante de Izquierda 
Unida en esta institución, 
Ramón Sotos, para quien “he
mos asistido a un acto pro
tocolario y hemos oído un dis
curso que- no ha dejado de ser 
una declaración de intenciones 
que yo no comparto, porque 
a mi entender las Diputaciones 
deben tener otros objetivos de 
trabajo y desde luego ninguna 
de las referidas son las prin
cipales máxime cuando hay 
otras instituciones que tienen 
en estos campos plenas com
petencias mientras que las que 
poseemos nosotros son com
plementarias”.

De todo lo escuchado a 
Ramón Sotos lo que más le 
complació fue la apuesta que 
Emigdio de Moya lanzó a lá 
oposición en cuanto a facili
tarle su trabajo, “le tomo la 
palabra y el tiempo al final será 
el que coloque a cada uno en 
su sitio”.

Por otra parte señalar que 
ya se han dado a conocer las 
diez primeras medidas que 
adoptará la presidencia popu
lar en la Diputación. Dichas 
medidas recogen desde la reti
rada y amílación de las tarjetas 
de crédito y del decreto de 
mordaza hasta la realización de 
una auditoría, pasando por el 
estudio del reglamento orgá
nico ó la suspensión de la 
negociación de los centros.

Asimismo el I.A.E, los telé
fonos, el catálogo de los pues
tos de trabajo, la imprenta pro
vincial y la utlización y aper
tura de la zona noble, se con
templan entre las actuaciones.
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Numerosas personalidades asistieron ayer a la sesión constitutiva de la corporación provincial.

El consejero de Administra
ciones Públicas, Máximo Díaz 
Cano, que ayer asisitó a la 
sesión constitutiva de la nueva 
corporación provincial albace
teña a la salida del acto, señaló 
que a partir de ahora la política 
a seguir por su Consejería será 
la de tender una mano a los 
ayuntamientos y diputaciones 
para establecer de forma con
junta acuerdos encaminados a 
la mejora de la calidad de vida 
y de los servicios, tal y como 
ya anunció en su discurso de 
investidura el presidente cas
tellano-manchego, José Bono.

Díaz Cano, para, quien la 

diversidad de colores políticos 
en las instituciones regionales 
abre una nueva etapa que hay 
que afrontar con ánimo de 
entendimiento y sentido 
común, aclaró que este obje
tivo de equiparación de ser
vicios va a ir acompañado de 
otro y como es la existencia 
de una línea de ayuda a aque
llos ayuntamientos que se ayu
den a sí mismos a sanear su 
propia economía.

El titular de la Consejería 
de Administraciones Pública 
de la Junta, que felicitó a 
Emigdio de Moya por su elec
ción como presidente de la 
Diputación, recordó que al 
margen de las transferencias

recientemente n®^‘ fucila 

todavía P^aSóni*^ 
nadas con Educac (,j„j) 
que lasrelag ’ ,j„í>'« 
Agrarias y Sbi^r 
sobre la mesa. este |#«‘

En relación jones

y ante las ^^Íg%a so^’^^J 
ministro -^^^^ -gierar el L 
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Los tres funcionarios nombrados auditores ocupaban puestos de libre desi^ación

CSIF acusa de clientelismo al
síndico en los nombramientos

biiKiscoTomej.

Ito la de 
lUaliyara, ayer 
nndaron
iMstituidas todas
Ilis Diputaciones de

al -III El trabajo, un código de con- 
V libela pública y privada basado 

IK la ética, la austeridad y la 
_-|lraasparenc¡a son los compro- 
4 I^sos prioritarios que ha 
h I^uirido el presidente de la 
Reputación Provincial de Gua- 
j fajara, Francisco Tomey, 

^^^^ P®^ mayoría 
de la Corporación.

J ,, y ^ibió el voto favo- 
de los 14 diputados del 

lo que gobernará en 
g||l institución provincial por 

legislatura, frente a los 
recibió el candidato 

Jesús Alique y 2 
en blanco. 
vez constituida la Dipu- 

^®^ distintos 
i P°^"^^ procedieron 
íoK^"^ ^“^ candidatos, 

sSsíWk: 
í Diputados toma- 

-^^ ^^ ^^ cargo y 
j. juramento o prome-

LT

La Confederación de Sindi
catos Independientes y Sindical 
de Funcionarios (CSI-CSIF) ha 
acusado al máximo responsable 
de la Sindicatura de Cuentas, 
Miguel Angel Cabezas, de 
seguir pautas de “clientelismo” 
en el nombramiento de los tres 
funcionarios que ocuparán los 
cargos de auditores en esta ins
titución.

Esta organización, a través 
de un comunicado, asegura 
que los tres funcionarios nom
brados auditores desempeña
ban hasta ahora puestos de 
libre designación en la Admi
nistración regional y alguno de 
ellos estaba al frente de jefa
turas de servicio, lo que supone 
un “puesto de confianza” del 
Gobierno.

Además, según este sindica
to, aunque los nombramientos 
oficiales se dieron a conocer 
el pasado viernes, “la identidad 
de los tres nuevos auditores 
había trascendido ya varios 
días antes a amplios círculos 
de funcionarios de la Junta”.

Imparcialidad

CSI-CSIF “comprueba con 
preocupación y estupor como 
el clientelismo que preside la 
política de personal del 
Gobierno castellano-manchego 
extiende sus ramificaciones a 
la Sindicatura de Cuentas, 
cuyas funciones (...) exigirían 
pautas de objetividad, impar
cialidad e independencia polí
tica”.

Asimismo, la organización

CSIF acusa a Miguel Angel Cabezas de seguir pautas de clientelismo al nombrar a los auditores.

I
i

»

►
 La organización sindical se pregunta cómo podrán 

compatibilizar estos nuevos auditores su condición, hasta 
hace pocos días de personal de confianza, con sus 
nuevos cometidos de verificar e investigar la gestión 
económica de los fondos públicos.

sindical se pregunta cómo 
podrán compatibilizar estos 
nuevos auditores su condición, 
hasta hace pocos días de per
sonal de confianza, con sus 

nuevos cometidos de verificar 
e investigar la gestión econó
mica de los fondos públicos.

Por último, CSI-CSIF h^ce 
un llamamiento a los grupos

ORGANISMO AUTONOMO PROVINCIAL DE 
GESTION TRIBUTARIA DE ALBACETE

Diputación de Albacete

políticos de las Cortes para que 
investiguen estos nombramien
tos, que el síndico ha llevado 
a cabo “sin el menor control 
ni participación de la Cámara”.
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CENTRO SUPERIOR DE HUMANIDADES DE ALBACETE

AI presente quedan convocadas las siguientes plazas para impartir 
las materias especificadas, correspondientes al Plan de Estudios 
de la Licenciatura de Humanidades implantada en este Centro:

Código Materia N® de créditos

10.413 Troncal-Historia Medieval. 6
10.405 Troncal-Introducción a la Literatura 7

Española,
10.410 Troncal-Corrientes Actuales del 9 

Pensamiento.
10.412 Troncal-Historia del Arte Español. 9

Documentación: Los aspirantes deberán formular instancia en 
solicitud de la/s plaza/s correspondiente/s, acompañada de “curri
culum vitae” y documentación auténtica o cotejada de los méritos 
alegados en el mismo.

Presentación: Registro general del Vicerrectorado del Campus. 
Pabellón de Gobierno, Plaza de la Universidad, n® 2. 02071

ALBACETE
Plazo: Finalizará el próximo día 7 de agosto de 1995, a las 
12,00 h.

Albacete, Julio de 1995

AVISO DE INTERES PARA LOS CONTRIBUYENTES
DEVOLUCION DE CUOTAS PAGADAS DEL IMPUESTO 

SOBRE BIENES INMUEBLES DE NATURALEZA RUSTICA DE 
1995 (REAL DECRETO-LEY 4/1995, DE 12 DE MAYO, Y ORDEN 
DEL MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA DE 30 DE JUNIO DE 
1995)

AMBITO TERRITORIAL DE LA CONDONACION: Toda la pro
vincia de Albacete.

OBJETO DE DEVOLUCION: Recibos pagados del Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza rústica de 1995 de todos 
los Ayuntamientos de esta provincia, excepto Almansa.

PROCESO DE DEVOLUCION:
LUGAR Y FORMA DE DEVOLUCION: En cualquier oficina 

de la Caja de Castilla-La Mancha o de la Caja Rural, entregando 
el ORIGINAL del recibo pagado del IBI rústica 1995, le será 
devuelto su Importe en metálico.

FECHA DE DEVOLUCION: Del 20 de julio al 7 de septiembre 
de 1995. Transcurrido este plazo la devolución habrá de soli
citarse por escrito y en tanto no prescriba el derecho a la misma.
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Doscientos afectados han presentado casi 650 alessciones contra el Plan de la Junta

Los agricultores, contra la
protección de las Hoces

TOLEDO. (Efe).- Más de 
200 agricultores de Minglanilla 
y Villalpardo (Cuenca) entre
garon ayer en la Consejería de 
Agricultura cerca de 650 ale
gaciones al Plan de Ordena
ción de los Recursos Naturales 
de la Manchuela conquense, 
que incluye las Hoces del 
Cabriel, pidiendo la retirada 
del plan.

Según el portavoz de los 
agricultores, procedentes de 
dos de los tres pueblos afec
tados por el citado Plan de 
Ordenación, en la zona peri
férica de lo que será previsi
blemente reserva natural se 
cultivan almendros, y estos se 
podrían ver afectados de apro
barse el plan.

Por el contrario, el director 
de Montes y Medio Ambiente 
de la Consejería, Ramón Buil, 
aseguró que en ningún caso el 
Plan prohíbe la agricultura tra
dicional ni la ganadería en el 
entorno de las Hoces del 
Cabriel, aunque no permite el 
aprovechamiento forestal y sí 
prohíbe, entre otras, las acti
vidades industriales, los verti
dos nocivos o las incineracio
nes contaminantes en la zona.

Los agricultores alegan que, 
según la ley, una comunidad 
autónoma no puede elaborar 
un plan de ordenación para un 
paraje comprendido entre dos 
autonomías, porque, en este 
caso, el estudio compete al 
estado.

No obstante y según Buil, 
existe una sentencia del Tri
bunal Supremo que anula esta 
medida legal.

Los agricultores también 
creen que este Plan es “una 
maniobra política” porque se 
comenzó a elaborar doce días 
después de que el Ministerio 
de Obras Públicas, Transportes 
y Medio Ambiente (MOPT- 
MA) aprobase la opción C de 
la Autovía de Levante por las 
Hoces del Cabriel.

Tras presentar las alegacio
nes, una comisión integrada 
por los alcaldes de los muni-

Los agricultores, disconformes con el nuevo Pian, piensan que es una “maniobra política”.

Í?
 Í

-------------------------------------------Juhoj^

Piden ocho años íe 
cárcel para un 
hombre que pegó a 
su mujer con una 
losa de mármol

cipios y varios agricultores, se 
reunieron con el director de 
Montes a quien pidieron que 
retirara el Plan de Ordenación 
del entorno de las Hoces al 
haberse hecho “sin contar con 
los interesados, los afectados 
ni la administración local”.

Por su parte, el alcalde de 
Iniesta (Cuenca), Juan Vicente 
Casas, el tercer municipio de 
la zona afectado por el Plan 
de Oredenación, afirmó ayer 
en Cuenca que el Ayuntamien
to de esta localidad no ha reci
bido aún ninguna reclamación 
de los vecinos afectados por 
este estudio. Según declaró a 
Efe, “estamos de acuerdo en 
que hay que proteger ese para
je, pero si Villalpardo y Min
glanilla se consideran perjudi
cados, estoy de acuerdo en que 
defiendan sus derechos y por 
ello creo que si la formulación 
de alegaciones es razonada, 
prosperará”.

k EI consejero cree que 
^ existe ^‘desinformación’'

Toda esta polémica se desprende de las declaraciones 
efectuadas hoy en Toledo a un grupo de periodistas por el 
portavoz de los agricultores, Manuel Olmeda, y los alcaldes 
de Minglanilla y Villalpardo (Cuenca), Rogelio Pardo y Félix 
Valle, respectivamente, que junto a los agricultores se 
concentraron pacificamente ante las puertas de la Consejería 
mientras éstos presentaban sus alegaciones en grupos de cinco.

Los agricultores consideran que la zona no necesita una 
especial protección porque, según ellos, “no existen razones 
ecológicas ni características biológicas que fundamenten el 
establecimiento de esa protección” a la vez que afirman que 
“desde siempre nos hemos encargado, en beneficio de nuestros 
cultivos, de enriquecer y cuidar el ecosistema”.

Por su parte, Buil y el consejero de Agricultura y Medio 
Ambiente, Mariano Maraver, aseguraron que analizarán las 
propuestas de estos agricultores de la Manchuela y creen 
“innecesaria” la medida adoptada hoy por los conquenses, ya 
que ha sido motivada por “desinformación”.

S

El" fiscal de la Audiencia 
Provincial de Albacete ha soli.' 
citado una pena de ocho a# 
de prisión para Antonio G.L, 
acusado de un delito de honj 
cidio frustrado en la persona 
de su mujer, María Dolores 
R.M., a la que golpeó reite
radamente con una losa de 
mármol en la pedanía albace
teña de Vicorto. La defenst 
solicitó la libre absolución d 
Antonio G.L, ya que considen 
que el acusado actuó en defen 
sa propia.

Los hechos ocurrieron el? 
de mayo de 1994 en Vicorto 
pedanía de Elche de la Sierra 
Según las conclusiones del fe 
cal, el acusado golpeó a a 
esposa con una losa de mát 
mol. Antonio G.L, de49añ( 
y su esposa María Dolor 
R.M., de 22, se habían sep 
rado en septiembre de 1^ 
dejando la mujer a sus it 
hijos al cuidado de su maní 
Sin embargo, el 25 de ma 
de 1994, María Dolores w 
desde Palma de Mallorca, de 
de residía, a Vicorto para' 
a sus tres hijos y solventar! 
trámites de separación leí 
con su marido.

Durante el juicio, Ma 
Dolores explicó que el pr® 
día de su estancia fue to< 
sexualmente por su mando 
tres días después recibió n» 
tiples agresiones con una o 
de mármol hasta 
ticamente muerta. Pos en 
mente, Antonio G.L. se 
plazó al cuartel de la Guat 
Civil de Elche de la Siena 
pentido de la misrua, míe 
que su esposa resulto^ 
das en el cráneo y _ 
las que tuvo que ser pe 
permaneciendo vano

vista oral, el P'“2 
relató que él se limit 
derse de la euen 
esposa, prirnero co^ 
de ceramica } desp 
cuchillo de cocí - .
G-L- añadió 
más de dos o ^j^nia 
su esposa con a 1 
mol y que la dejo__

DON PAULINO TERCERO SERRANO
(Abogado)

Ha falieciao en Albacete, a los 67 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad-

Su esposa, María Concepción Guijarro Charcos; hijos, Luis-Javier, Nlat’^ ^^0l 
cepción y Miguei-Angel; hija política, Isabel; madre, Encarnación; hefiy.ij^ 
Llanos, Hermanos políticos, Luis y Dolores; nietos, sobrinos y demás t^ 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA „ 53'3 j
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 20 a las ONCE de la mañana, partiendo de la urbanización Agtjasol ^1 

Iglesia Catedral, donde se celebrará la misa de córpore insepulto.
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a solí 
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Manana, Pleno extraordinario.

E.P.

sepa DArantamiento estudia qué se puede hacer con la Fábrica de Harinas Fontecha.
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^&itíc duda de la voluntad de la iniciativa privada para hacer el proyecto de ¡a residencia

El nuevo Plan dará solución
Man 

prime 
orzad 
irido 
óraú 
la te 
rprái 
iterioi

a la Fábrica de Harinas
E.P.

en su día mostróaam ¿ ®” ^^ ^^"^ mostró

mheí fabrica de Hari-

cewí

’^Pontecha.

xií»í señaló ayer el 
liase S .««que la Fábrica és 

^*>0 catalogado, hoy por 
»Wa“?^“ y “ “n- 

?tio el entorno seHffei 100' del í*»*<l0i 
^"^ darle 

«tes 
con ü f

*186^^?’ ■'“66 Garrido
'* * de

Sin

por lo que con-
posible”™^ “'^ '^

?<“ 60 tiene la sen- 
Que la voluntad de

e
hninrpe? voluntad de 

’i *1, pm u“*' ““V fortale- 
‘Í °'’“^ol proyecto 

una residencia está

^1 reformado del centro de
^ta Ana podría ser ilegal
J^Sún el ínf

podría h u^^reintamien-

Iu’’®’ centro ’^.^^nstruc- 
pedanía a ^^^’^-cultural 

*f>^^H^ta Ana, 

co. sin concurso 

<V!l'*'’»So'rt explicó

’ " 36% del pese- 
con-

ahora mismo en el aire.
El alcalde recordó que el 

edificio tenía como destino ser
vir de sede a la UNED, pero 
que hace ya más de un año 
que este organismo presentó 
su renuncia a hacerse cargo del 
inmueble. Ante esta situación, 
los dueños han hecho uso del 
derecho de recuperar la pro
piedad .

Garrido manifestó que 
habrá que tomar una decisión 
sobre el futuro de la Fábrica, 
ya que el Ayuntamiento no dis
pone de fondos para afrontar 
su rehabilitación y añadió que 
en el nuevo Plan General que
dará reflejada la solución.

En estos momentos, el terre
no está calificado como de uso • 
dotacional docente.

E.P. junto de la obra, lo que sig
nifica que antes de adjudicar
las obras debería haberse 
hecho un concurso público, 
puesto que la Ley así lo esta
blece para cuando el reforma
do exceda el 20%.

Obras acabadas

Sin embargo, el problema 
que se plantea es que las obras 
ya están terminadas y la 
empresa que las ha realizado 
tiene que cobrar. No obstante,

v ‘‘Tenemos autoridad moral 
^ para rehacer el PGOU”

Ante las críticas que ha 
motivado el anuncio por parte 
del equipo de gobierno de 
modificar el Plan, el alcalde 
manifestó ayer que tienen 
autoridad política y moral 
para introducir los cambios 
que consideren oportunos, ya 
que durante toda la campaña 
electoral se debatió el tema 
con profusión y en todo el 
momento el PP anunció sus

IU exigirá que se depuren res
ponsabilidades administrativas 
y políticas para conocer cuáles 
fueron las razones por las se 
adjudicó direttamente el refor
mado.

El portavoz de Izquierda 
Unida, José Eduardo Martínez 
Valero, añadió que su grupo 
ya se opuso a que el Ayun
tamiento tuviera que aportar 
25 millones para la construc
ción de este centro puesto que 
siempre ha sido la Junta la que 
los ha financiado. 

intenciones y a pesar de ello 
obtuvo el apoyo mayoritario 
del pueblo.

Garrido insistió una vez 
más en señalar que 
determinados aspectos 
técnicos pondrían al 
Ayuntamiento en una 
situación difícil.

El alcalde se comprometió 
a facilitar a la oposición toda 
la documentación.

Martínez Valero, portavoz de IU.

Los grupos políticos 
municipales están 
conformes en crear 
la Comisión de 
Investigación del 
Circuito

En aras del consenso, IU 
suprimirá de su moción el 
párrafo que no contaba con la 
aprobación de los otros dos 
grupos políticos y en el que 
se proponía que no formaran 
parte de la Comisión de Inves
tigación ni Matilde Valentín 
por el PSOE ni Juan Garrido 
por el PP, por considerar que 
estaban implicados en el asun
to.

Ahora que ya no está en 
el Ayuntamiento Matilde 
Valentín y que el alcalde ha 
comunicado que no será él 
quien represente a su grupo, 
IU no tiene inconveniente en 
retirar el punto en cuestión.

De esta forma, es previsible 
que la moción de Izquierda 
Unida salga adelante con el 
apoyo de los tres grupos 
políticos.

Escuela Infantil

Por lo que respecta a la otra 
moción, presentada también 
por IU, de momento los grupos 
no se han pronunciado al res
pecto aunque según indicó el 
portavos de IU, todos parecen 
coincidir en la necesidad de 
cubrir la demanda de plazas 
existentes.

Ambas mociones se debati
rán en la sesión extraordinaria 
del Pleno que se celebrará 
mañana, un Pleno cuyo orden 
del día contiene 41 puntos.

Adjudicación del emisario

El portavoz de Izquierda 
Unida, José Eduardo Martínez 
Valero, adelantó ayer que su 
grupo votará en contra de la 
contratación de las obras de 
construcción del emisario de 
aguas residuales que irá desde 
la ciudad hasta la estación 
depuradora, ya que la adjudi
cación, que contó sólo con los 
votos del PP, se hizo a la 
empresa que no se ajustaba a 
los requisitos de los informes 
técnicos.

M.C.D.2022
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El proyecto supondría una inversión de unos 25.000 millones de pesetas.

Según ha manifestado el consejero de Obras Públicas, Isidro Hernández

Necesidad de enviar agua a 
La Mancha desde el trasvase

-------------------------------------------

La Consejería de 
Agricultura pide a 
SENPA que 
adelante el diMí 
para pagar las 
ayudas destinadas 
ia sequía

Unos 54.000 agricultores 
la región se beneficiarán de 
fondos que la Consejenjj 

' Agricultura y Medio Ambie 
ha solicitado al Servicio Nat 
nal de Productos Asra 
(SENPA), con el fin de a 
lantar la ayuda que cora 
la UE para paliar los cía 
de la sequía en los cuitiiwl 
báceos.

Según informa la Oficina 
Portavoz en nota de pra 
los pagos -que ascienda 
22.900 millones de pesetat 
menzarán a repartirse entre 
agricultores de cultivos ha 
ceos (tanto oleaginosas a 
cereales en secano y resal 
cuando el SENPA transí 
los fondos, probablemenl 
finales del mes de julio.

Esta iniciativa -recogida 
el Real Decreto 4/1995. de 
mayo- es una de las roed 
adoptadas para paliar lose 
tos ocasionados por la «1

Estas subvenciones con 
zaron a concederse en 1“ 
afectan a unos 60.000 aga 
tores de la región, que« 
recibir las ayudas a partir 
mes de septiembre.

Preg¡unta sobrero 
compensatorios

LT

El consejero de Obras Públi
cas, Isidro Hernández Perlines, 
ha manifestado en Toledo al 
presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana, 
Antonio José Alcaraz, que es 
necesario conducir agua desde 
el trasvase Tajo-Segura a la 
zona de La Mancha y las loca
lidades de Ciudad Real y Puer
tollano.

Perlines y Alcaraz analiza
ron el proyecto de derivación 
de agua del canal del trasvase 
a los habitantes de La Mancha, 
que supondría una inversión de

Castilla-La Mancha apoyará el 
informe sobre la sequía en la UE

LT

La representación de Cas
tilla-La Mancha en el Comité 
de las Regiones de Europa 
apoyará el informe sobre los 
efectos de la sequía en los paí- 
se del Sur de Europa, en el 
que se proponen medidas de 
apoyo a los agricultores y gana- 
dertos afectados, así como la 
intensificación de los progra
mas de reforestación y de lucha 
contra los incendios forestales 
así como medidas para frenar 

unos 25.000 millones de pese
tas y beneficiaría a 400.000 cas
tellano-manchegos que ten
drían garantizado su consumo 
de agua, según ha informado 
la Oficina del Portavoz del 
Gobierno.

Soluciones de urgencia

El titular de Obras Públicas 
hizo hincapié en la necesidad 
de incluir en este proyecto a 
la localidad de Puertollano y 
a Ciudad Real capital e insistió 
en la importancia de poner en 
marcha soluciones que resuel
van con urgencia las carencias

la erosión.
A la sesión plenaria de este 

Comité de las regiones que se 
inició ayer y finaliza hoy, asis
tirá en representación de Cas
tilla-La Ñ4ancha el director 
general de Relaciones Institu
cionales, Francisco Pardo y el 
viceconsejero de Agricultura y 
Medio Ambiente, Antonio 
Salinas.

Dictamen aplazado

En el pleno celebrado el 

de abastecimiento de agua en 
las citadas zonas.

En este sentido Alcaraz se 
comprometió a garantizar el 
abastecimiento de agua de la 
Mancomunidad de municipios 
de Ciudad Real, Miguelturra, 
Torralba y Carrión.

Nuevossondeos

Por otra parte Perlines 
informó al presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
del Guadiana de los sondeos 
que en la actualidad se realizan 
en los alrededores de Ciudad 
Real, en la zona más rica del 

pasado mes de abril esta pro
puesta, defendida por el pre- 
sidenre autonómico de Extre
madura, Juan Carlos Ibarra, el 
líder regional decidió aplazar 
la votación al no existir sufi
cientes delegados de los países 
afectados que garantizarán un 
dictamen a favor.

En el transcurso de la sesión 
plenaiia del Comité están pre
vistas las intervenciones ’del 
presidente del Parlamento 
Europeo, Klaus Hánsch, y del 
comisario europeo, Christos 

Acuífero, y sobre la posibilidad 
de obtener agua de pozos par
ticulares en caso de emergen
cia.

Asimismo, el consejero de. 
Obras Públicas se mostró con-* 
trario a trasvasar agua del río 
Bullaque a las Tablas de Dai
miel, ya que, en su opinión, 
las aguas de este río y del 
embalse de Torre de Abraham 
deben dedicarse exclusivamen
te al consumo de la población 
de la cuenca del Bullaque y, 
sólo en el caso de que hubiera 
excedentes, para abastecer las 
explotaciones agrarias de rega
díos.'

Papoutsis.
Además de la sequía en el 

Comité de Regiones se some
terán a debate otros dictáme
nes relativos a asuntos como 
el Libro Verde sobre política 
energética de la Unión Euro
pea, la reforma institucional de 
1996, el papel de las autori
dades locales y regionales en 
el principio de cooperación de 
los fondos estructurales de la 
Unión Europeo, el fenómeno 
de las deslocalización de las 
empresas, etc.

Los eurodiputados soo 
tas Juan de Dios Wi 
Jesús Cabezón y Juan 
han presentado por 
pregunta sobre P^® 
sutorios de cultivos

En ella los ««* 
socialistas recuerdan q1 
redacción final de P j 
tas de la refonna 
en el sector dc » 
modulaban los pág ^^^^ 
satorios en jj 
de la explotación y 9 
tribución ®"^^/««xli 
medianos y gra^ 
res establecía q j^^jji

-"dese^^’'^ 
porcentaje de 33 (
cido, solo ^ , laspn® 
compensatorio .^ 
7,5 hectáreas con

Los eurodipu^ 

tas subrayan 9 juJi 
no respeto 13 Pj^j 
Comision y ac ^^.^ 
distinción en ; 
grandes producto ^eu<

Por esta r^

Consejo a ®^nie^í 

sejo que ^' L, 
llevar a que 
productores 1 ,35 a
beenfieian ¿etrin''^ 
comuntarias en 
productotes «%,e«»^ 
bajas y «*** 
replanteare „
un futuro pro»

.C.D.2022
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^Jos presentados a concurso, el único vino aíbaceteño premiado ha sido “Torres Filoso 94”
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Premiado en FERCAM 95 los 
vinos de Villarrobledo

M.J. DARRIBA

El pasado martes día 18 se 
procedió a la concesión de pre- 
ios del XXV concurso regio
nal de calidades de vino FER
CAM 95, Feria Regional del 
Campo y de Muestras de Cas
tilla-La Mancha. Los vino alba
ceteños tuvieron su recompen
sa con la medalla de oro en 
la categoría de vinos blancos 
para “Torres Filoso 94” de 
Bodegas José Luis Torres 
Gómez de Villarrobledo.

Los premios en la categoría 
de vinos blancos han sido, ade
más de la medalla de oro para 
el ya nombrado de Villarro
bledo, la medalla de plata a 
“Canforrales 94” de Coopera
tiva del Rosario de El Proven
cio (Cuenca) y la medalla de 
bronce a “Selección Vinícola 
de Castilla 94” de Vinícola de 
Castilla S.A. de Manzanares 
(Ciudad Real).

En vinos rosados los premios 
han ido de la siguiente manera: 
la medalla de oro a “Zagarrón 
94” de (Cooperativa de Man
javacas de Mota del Cuervo 
(Cuenca), medalla de plata a 
Destellos 94” de Bodegas

Miguel Martín, S.A. de Val
depeñas (Ciudad Real) y 
medalla de bronce a‘“Castillo 
de Alhambra 94” de Vinícola 
de Castilla, S.A. de Manza
nares.

Los premios dentro de la 
categoría de vinos tintos jóve
nes han sido: medalla de oro 
a “Zagarróri 94” de Coopera
tiva de Manjavacas de Mota 
del Cuervo, medalla de plata 
a “Castillo de Alhambra 94” 
de Vinícola de Castilla S.A. de 
Manzanares y medalla de bron
ce a “Canforrales 94” de Coo
perativa del Rosario de El 
Provencio.

En los vinos tintos con crian
za la medalla de oro ha sido 
para “Señorío de Guadianeja 
84 gran reserva Cabernet-Sau- 
vignon” de'Vinícola de Castilla 
S.A. de Manzanares, medalla 
de plata a “Viña Albali 87 gran 
reserva” de Viña Albali Reser
vas S.A. de Valdepeñas y 
medalla de bronce a “Viejo 
Videva 89” de Videva S.A. de 
Valdepeñas.

Además de los vinos, entran 
también en el concurro de 
FERCAM 95, quesos castella
no-manchegos con dos catego-

El jurado que ha premiado los vinos estaba compuesto por representantes de distintas denominaciones de origen.

rías distintas. Así en la indus
trial, el 1® premio ha sido para 
la marca Tombo de Tomelloso

y el 2® para la marca De La 
Huz de Villamayor.de Santia
go. En la categoría artesano.

el 1® premio lo consiguió la 
marca Pasamontes y el 2® la 
marca Monteguerras.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 

FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 
POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

¡Buena $UEiae

^WDORM SUPER OFERTAS

dei J?2’*’' Mnixmo ***
='■ 23 AL 30 DE JULIO 27.700 Pts.

REGIMEN PENSION COMPLETA
AIRE ACONDICIONADO Y T.V.

DEL 5l?T**- MONTCSOl. **
*^¿^30 DE JULIO 21.000 Pts.

TENSION COMPLETA (EN HOTEL MADEIRA)

DEL c a,**®TCI MADCIAA' ^^5 DE AGOSTO 6.600 Pts.
•^^lON COMPLETA PERSONA Y DIA)

DEL R Üf^Tei. MONTCSOL 
(p^nL^S DE AGOSTO 5.000 Pts.

^5>ION COMPLETA PERSONA Y DIA)

C, Ws ALBACOSTA
18. Tfno. 52 35 53 - Albacete

>—52. Tfno. (967) 50 93 39 - Albacete

Restaurante

aiTflMez
Todos los viernes noche menú 

largo y estrecho con platos de la 
cocina regional española

★ ★ *

Viernes 21 de Julio de 1995 
cenaremos...

Jamón Serrano.
Queso Frito.

Sardinas Mesoneras.
Calamares Andaluza. 
Ensalada Levantina. 

Crema de Cangrejos.
Pimientos del Piquillo. 

Emperador con Pipirrana.
Escalopines al queso.

Pan de Calatrava.

Pan, Vino de La Roda, 
Agua mineral

1.800 pías. + 7% i.v A.
CADA SEMANA MENU DIFERENTE

^]^^¡f^^lfpuí^...........  iM.'¿ma.oiüikiii.ii>.

TODOS LOS OIAS MENU 

ESPECIAL DESGUSTACION
2.4WRa8.4mÚ 

___ /
PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA 
C/SALAMANCA, 12. TFNO: 21 82 69 - 21 86 73

I^IS
GINECOLÓGIA
C/ Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSIC(jLOGIA
IRIS ALBACETE I fno: (967) 52 35 45 

Servicio 24 hums (908) 96 63 63 
IRIS ELCHE ITno: (96) 666 08 91

EDICTO
D= CRISTINA CIFO GONZALEZ Actal. JUEZ DEL JUZGADO DE PRIMERA 
INSTANCIA E INSTRUCCION N° I DE ALMANSA Y SU PARTIDO:

HAGO SABER; Que en este juzgado de primera instancia, bajo el 
número 169 de 1995 se sigue expediente de dominio promovido por 
D. Antonio Sánchez Yáñez vecino de Almansa C/ Los Reyes, 33 repre
sentado por la procurador Sra. Medina Valles para inscribir en el Registro 
de la Propiedad de Almansa las fincas que se dirá: Por resolución 
de esta fecha he acordado citar por edictos a D“ Asunción Pastor 
Cuenca, casada con D. Pascual Tomás López, como vendedora de 
las fincas la primera, cuyo paradero se desconoce, así como a los 
herederos desconocidos e inciertos de D. Pascual Pastor García, como 
titular registral de las fincas. Y convocar a las personas ignoradas a 
quienes pueda perjudicar la inscripción solicitada, a fin de que todos 
ellos dentro de los diez días siguientes a su citación o publicación 
del presente puedan comparecer ante este juzgado a alegar lo que 
a su derecho convenga, bajo los apercibimientos legales si no lo verificara.

FINCA DE QUE SE TRATA
1 .- Finca rústica. Dos fanegas de tierra o sea una hectárea cuarenta 
áreas, once centiáreas y treinta y ocho centímetros cuadrados, partido 
de los Ciscares del término de esta ciudad que linda: al Saliente y 
Norte con loma, poniente, camino; y Mediodía, José Rodríguez. 
Está inscrita en el Registro de la Propiedad, finca número 501, folio 

32.
2 .- Finca rústica, una fanega de tierra equivalente a setenta áreas cinco 
centiáreas y sesenta y nueve centímetros cuadrados, sita en el término 
de esta ciudad, partido de los Ciscares, que linda a Saliente, Mediodía 
y Poniente, lomas; y Norte, don José Rodríguez.
Inscrita en el Registro de la Propiedad de Almansa, finca 502, folio 

37.
3 .- Rústica. Ocho celemines, o sea cuarenta y seis áreas, setenta cen
tiáreas y cuarenta y seis centímetros cuadrados, sitos en el término 
de esta ciudad, partido de los Ciscares, que lindan a Saliente, Poniente 
y Norte, lomas; y Mediodía, camino servidumbre.
inscrita en el Registro de la Propiedad de Almansa, finca 503, folio 

42, tomo 9°.
4 .- Finca rústica, casita de campo sita en el término de esta ciudad 
partido de los Ciscares, que se compone de planta baja y un solo 
cuerpo, que tiene cocina y tres pesebres y mide un espacio de seis 
metros de fachada por los tres metros treinta y cuatro centímetros 
de fondo, lindante a todos los vientos con tierras de José Salceto 

Olaya.
Inscrita en el Registro de la Propiedad de Almansa, finca 508, folio 
67, tomo 9°”.
Almansa, a once de Julio de mil novecientos noventa y cinco 

JUEZ 1° INSTANCIA . SECRETARIO
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* OYENTES EN ALBACETE

CADENA 40 PRINCIPALES_ _ _ _ _ _ _ 39.000
CADENA DIAL _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 28.000
COPE ALBACETE_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 28.000
RADIO ALBACETE SER_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 26.000
ONDA CERO 16.000
ARCO IRIS 16.000
CADENA 100 11.000

Una vez más, la cadena SER es líder de audiencia según el Estudio General de Medios. 
Por ofrecer los programas más interesantes y la información más veraz. Por disponer de 
los mejores profesionales y de las opiniones más cualificadas. Por eso, una vez más, SER 
líder absoluto de la radio.

ASI ES EL IJ^^

C.D.2022
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i¡m(^e Consumidores pide extremar las precauciones en esta época del año

’revencion en el consumo
le alimentos en verano LT

LT

MAS ZORDS, MAS ALIENIGENAS... LA AVENTURA DEFINITIVA

MARCAREG '

LOS PEQUES

COCA-COLA y

ALBACETE

los 
de 
se

nés alimentarias. Según 
datos del Centro Nacional 
Epidemiología, en 1994

Cine 
CAI'IIOL Cine 

GOYA
Cine

CARLOS III

CADA UNO TIENE UN PODER. CADA UNO TIENE UNA MISION. 
Y TODOS JUNTOS SE ENFRENTARAN A LA MAS EXCITANTE AVENTURA.

^an que éstas deben ser 
^adas y consumidas en el

tildado con las mayonesas

Cine 
CERVANTES

el la ? ”8
‘eren r’ ®^’"**® ’’® PALOMITAS 

88’08 un pase para niño a 
•’ORT AVENTURA.

j Unión de Consumidores 
Albacete ha hecho público 
ioniiinicado en el que reco- 
ídae.\lremar las precaucio- 
para evitar las intoxicacio- 
alimentarias.
ira logrado, la Unión de 
sumidores vuelve a hacer 
apié en algunos de los 
cios con los que los ciu- 
mos deben tener más cui- 
), sobre todo en los esta
mentos públicos.

momento, y que se debe añadir 
más limón y vinagre de lo 
habitual.

Recuerdan además a los 
usuarios que los establecimien
tos hosteleros deben tener los 
alimentos que son expuestos al 
público en una vitrina, que 
debe estar adecuadamente 

- refrigerada si contiene alimen

na de estas recomendacio- 
se refiere a que el cón
dor debe exigir en los 
ilecimientos de hostelería 
toación que la mayonesa 
preparada según la legis- 
a vigente, es decir, con 
actos pasteurizados en

i de frescos. Asimismo, las 
lidades tienen la obliga
se intensificar las inspec- 
5 y controles en esta épo- 
11 año.

pión se pide desde la 
tón que se tenga espe-

tos frescos.
Afirman en otro de los con

sejos preventivos, que no se 
adquiera leche ni otros pro
ductos lácteos en estableci
mientos que no dispongan de 
instalación de frío adecuada. 
Se informa además, que la 
temperatura de estos aparatos 
no debe exceder nunca los cua
tro grados de temperatura.

Otro de los aspectos que 
quieren recordar a los ciuda
danos es que se preste especial 
atención cuando se compre 
queso fresco de consumo inme
diato. Debe estar elaborado 
con leche pasteurizada, dato 
que debe venir recogido en la 
etiqueta.

Por último, se especifica que 
la hoja de reclamaciones debe 
estar siempre a disposición de 
los usuarios, y que éstos deben

La mayonesa es un alimento con el que se debe aumentar la precaución.

hacer uso de ellas.
En el comunicado la Unión 

de Consumidores también afir
ma que en 1994 se logró frenar 
el avance de las intoxicaciones 
alimentarias que ocurrieron 
durante la segunda mitad de 
los años 80.

En concreto afirman que es 
el quinto año consecutivo en 
que descienden las intoxicacio- 

registraron 970 brotes, un algo 
menos de un 12 por ciento.

Esta cifra supone un des
censo de más de un 36 por 
ciento en comparación con los 
datos de 1987, año en el que 
se produjeron muchas intoxi
caciones.

Mercadona abre 
hoy un nuevo 
supermercado en 
Albacete

La cadena española de 
. supermercados Mercadona tie

ne previsto abrir, hoy jueves, 
un nuevo centro en la calle 
Octavio Cuartero, concreta
mente estará situado en el 
número 75.

Este nuevo supermercado 
supone la creación de 43 nue
vos puestos de trabajo, que han 
sido cubiertos en su totalidad 
por tabajadores de Albacete.

La empresa se ha encargado 
de impartir a estos empleados 
un cursillo de formación-adap
tación para su nueva actividad. 
Con este nuevo supermercado 
la cadena contará con cinco 
en la provincia.

Las instalaciones del centro 
cuentan con una superficie de 
2.014 metros cuadrados, de los 
cuales 800 corresponden a la 
sala de ventas, para lo que se 
han invertido 200 millones de 
pesetas.

La cadena de supermerca
dos Mercadona es la primera 
empresa del sector con capital 
integramente español. En 1994 
consiguió una facturación de 
194.000 millones de pesetas, y 
cuenta con una plantilla de 
10.600 trabajadores, de los cua
les el 60 por ciento son fijos.

Í©

CERVANTES
MAÑANA VIERNES SENSACIONAL ESTRENO

A PORT AVENTURA

a

F I

Octub^ tía Í.BB5 u válida para pinas manares da 13 anas 
inibmind da pasas. Bases deposliadas ante notaría.

SESIONES: 6 - 8’15 Y 10’30 
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS

M.C.D.2022
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Se desarrollan durante este mes de ¡uHo en el Centro Socio-Cultural del Ensanche

Actividades de verano para los
Dos niveles de 
trabajo para los 
niños

alumnos del “Eloy Camino”
La dirección del Centro de 

Educación Especial “Eloy 
Camino” de Albacete y la Aso
ciación de Padres de Alumnos 
del citado centro han prepa
rado una serie de actividades 
de verano para los alumnos de 
este centro, “siendo la primera 
vez que se organizan estas acti
vidades veraniegas para este 
colectivo”, afirmó María Car
men Jiménez, directora del 
centro.

Para poder llevar a cabo este 
proyecto se presentó el pro
grama al Ayuntamiento de 
Albacete, “que dio el visto bue
no y correrá con los gastos eco
nómicos del mismo que son la 
contratación de 11 monitores 
para atender a los alumnos con 
necesidades educativas espe
ciales”.

Dos grupos

Las actividades se llevarán 
a cabo en el Centro Socio-Cul
tural del Barrio Ensanche “y 
se han dividido en dos grupos: 
Las primeras para los niños 
más afectados y las segundas

Los alumnos del “Eloy Camino” disfrutan este mes de unas actividades de verano.

Para las actividades de v» 
no del Centro “Eloy Camio 
se han realizado dos okei 
de trabajo. El primer nivel 
para los alumnos de mei 
edad y/o más afectados, sien 
éstas las actividades que n 
lizan: Teatro, mino y expresi 
corporal; música y plástic 
juegos de psicomotricidad 
actividades de relajación.

El segundo nivel es para 
alumnos de mayor edad 
como para minos afectad 
realizándose en régimen 
integración, con estas actirii 
des: juegos, deportes, natacii 
fotografía, talleres, salidas 
excursiones.

Falleció el abogado
Paulino Tercero

en régimen de integración con 
niños de los barrios Fátima y 
Franciscanos”.

Estas actividades de verano 
comenzaron el pasado 3 de 

julio y se desarrollarán hasta 
el próximo sábado, día 29. 
“Hay una gran variedad de 
actos para los niños como tea
tro, fotografía, música y expre-

sión corporal. Principalmente 
intentamos que los niños lo 
pasen bien y se entretengan, 
al tiempo que aprenden cosas 
nuevas”.

Paulino Tercero Serrat 
conocido abogado albacetem 
falleció ayer después de h 
larga enfermedad, a los 
años de edad. El entierro 
celebrará a las once de a 
mañana en la Catedral.

Desde LA TRIBUN 
expresamos nuestra condole 
cia a su esposa, a sus tres hij 
y a toda su familia. Desean 
en paz.

Guía

EXPOSICIO^^

* Exposición “El bodegón” por la Asociación 
de Artistas de Albacete.

- Hasta el 30 de julio en el Centro de Actividades 
Artísticas sito en la Plaza de La Mancha número 
4 de Chinchilla de Montearagón. El horario de 
visita es: De miércoles^ a sábado de 18:30 a 20:30 
horas y los domingos de 11:30 a 13:30 horas.

Dicha muestra la han preparado los artistas: 
Leonisa G. Roig, Maite Giménez Larrarte, Rai
mundo Lorenzo, Juanjo Jiménez, Paco Mora, 
Manuela Parreño, Salvador Pérez Tobarra, Pepe 
Ramírez, María José Serna, Enrique Torres y Lola 
Urbaneja.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones organizadas por el Ayuntamiento 
dentro del programa “Verano Cultural”.

- Día 20 de julio. Concierto de la Unión Musical 
“San Pedro-Mortero” de Albacete, director Jesús 
Fernando Torres López. A las 9 de la noche en 
el Templete del Parque de Abelardo Sánchez.

- Día 21 de julio. Actuación del grupo folklórico. 
“Espigas de La Mancha”, a las 11 de la noche 
en la Caseta de los Jardinillos. Entrada libre.

- Día 26 de julio. Actuación-del grupo de danzas 
“Magisterio” de Albacete. Dirección Angela 
Domínguez. A las 11 de la noche en la Caseta 
de los Jardinillos. Entrada libre.

- Día 27 de julio. Concierto de la Agrupación 
Musical “La Primitiva” de Pozo Cañada actuando 
como director José Auñón Paterna. A las 9 de 
la noche en el Templete del Parque de Abelardo 
Sánchez.

- día 28 de julio. I Festival Internacional de 
Folklore. Participan: “Os Camponeses” de Vila 
Nova de Cernache, Coimbra (Portugal); “Cristo 
de la Salud” de la Peña “El Pimentón” de El 
Espinardo (Murcia); “San Juan Bautista” de Alba
cete. Coordina el Grupo de Coros y Danzas “San 
Juan Bautista” de Albacete. A las 11 de la noche

en la Caseta de los Jardinillos. Entrada libre.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

el 
la

la

CINE

* Programación de cine dentro del Verano Cul
tural organizado por el Ayuntamiento.

- Día 25 de julio. Forrest Gump. En la Caseta 
de los Jardinillos a las 11 de la noche. Entrada 
200 pesetas.

La venta de localidades será en la taquilla de 
la Casetac dos horas antes de la actividad.

CONCUR^

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrir todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de-92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de admisión 
entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.

De todas las obras premiadas, el jurado selec
cionará un máximo de 25, incluida la premiada, 
que se exhibirán en la sala de exposiciones del 
Ateneo durante el mes de diciembre. Se establece 
un único premio de 750.000 pesetas, quedando 

la obra premiada en propiedad del A e _ 
entrega del premio, que no quedara desi ^^^ 
hará en un acto público coincidente -lj^^ 
guración de la exposición. Los finalistas 
un premio. ' . naví’

* Primera edición del concurso de cu .^j 
deños organizado por la Asociaciori tu 
borea” en colaboración con la . 
de Castilla-La Mancha y el periódico gjadesi 

Podrán optar a este certamen jovenes ^^j^g^^g 
entre los 12 y .los 18 años. Los ocup^f 
estar relacionados con la Navidad, pe jjjj¡ 
de 10 a 20 folios a doble espacio, P (¡paliza: 
y escrito a máquina. La fecha de ^'^ ® e” 
el próximo 9 de octubre y 20bap 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, nu 
en horario de comercio. z .gmpues'®

El jurado encargado de fallarlo es ^ jg ia 
por: Un representante de
Caja de Ahorros de Castilla-La ^^ ^j^pán, P'®' 
LA TRIBUNA, José Antonio García .^ puja 
fesor de Literatura del Instituto n- , ^efl 
profesor de Literatura del ^Acociaciói’ 
García Serrano, presidenta de la 
tural Alborea. . . rn 000 p^®'^^’

Los premios son: Primer pr^^’?'.f/ncinatl'^ P^^ 
Segundo premio: 25.000 P®^®Í?v^ercer 
la Caja de Castilla-La Mancha); 1 gy^y^). U 
Compac-disc (patrocinado por z 4^ actos 
entrega de premios será en el de 
la Caja de Castilla-La Mancha ( 
Lodares).

INFORMACION CULTVE^ , 
^cultural (PIO

* Punto de Informacion l 
Ministerio de Cultura: unrario tío 9 ^

- De lunes a viernes, en n 
horas. Teléfono: 23-84-54. Estado-

En la Biblioteca Pública d - ^0 .¡p. 
José de Calasanz, 14, 5^ de C

* El Centro Coordinador P'^523<»^<* 

tecas cuenta con las siguientes
léfono) y 522965 (fax).
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^' 1 Desde sus letras hasta la voz de 
Cristina Lliso, pasando por la 
elegancia de la música que destila, 
este trabajo discográfico no deja a 
nadie indiferente
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Mm del ciclo “Música en Vivo 95’’ de la Junta

Esclarecidos’ actúan el
sábado en la plaza de toros
la están a la venta ¡as 
wlradas para ver “Escla- 
K(iáos”, el grupo madríle- 
ie pop que, dentro del ciclo 
'Clásica en Vivo 95^’' de la 
¡wt¡ de Comunidades de 
(istilia-La Mancha, actua- 
d e\ próximo sábado, día 
ii de julio en la plaza de 
tens. La música del grupo
Keia el funky y el Jazz 
tm el rock, en unas melo
nes muy cuidadas y de gran 
(^oilibrío que fíuyen con 
tídad.

O

.^ ''finta anticipada de las 
®® ofrece un buen ahorro 
publico, ya que desde hace 

J$i_ las entradas pueden 
por 600 pesetas en 

diversos 
^^^os como 

Í®’ Oasis”, “Chopper”, 
mucho” y “Garito”, 

taquilla las 
US tendrán un precio de 

Pesfitas.
parte los miembros 

¿^ción Cultural “An- 
n nh?^^^^°” también pue- 

considerable 
■ adniii *^ oportunidad 
*>^ dos entradas por 

peseta f*®^
^^*^^ ^®^^° puede 

^^^^ada para ver 
sába- 

•ú el i p P^-^^ asistir al que 

.^ figura H^i ^^® actuará 

^'énen ía^^?™8o ^‘^ 30, 
fintra/^^ ^® toros).

’os comer '^®^ 20 de julio 
Trapos” (C/ 

^®fda, 33° ^^ ^'^ Labores

^y aun ^^^^^r a Escla- 
'^'bero ^^ desconoce 
''^^^® vendi-

íkí®® -áspera que 
!Sito^ ‘‘^'stcncia de 
^'*^PPblicn° ^^ ibañeses, 
'l 'bunicin’ P^^^edente de 

^^^ Pnblichl • ^^nierosos 

^ de la ^^ ^^^ diversos 
j^%a. ^o^tarca de La 

en elm .° Dor , 'programa

° Castilla-La 
^^^ huir i^^^darecidos 

lo cotidiano.

entradas para ver al grupo pop madrileño ‘Esclarecidos’.Ya están a la venta las
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El grupo teatral 
“Fénix” 
representará la 
obra “El río” el 
próximo 28 de julio

M. PICO

Marcando el final de las 
actividades del Verano Infantil 
(acaban el día 31 de este mes), 
el próximo viernes, 28 de julio, 
a las 22 horas, en la plaza de 
toros, Teatro Fénix represen
tará para todos los niños entre 
8 y 14 años el espectáculo eco
logista “El río”, una obra basa
da en la titulada “El río de 
los castores”, cuyo autor, 
Julián Herrero, fue el primer 
j)remio nacional de literatura 
infantil.

“Él Río”, según el grupo 
“Fénix” es “una llamada de 
atención a los niños hacia los 
problemas del medio ambien
te, con un emocionante argu
mento: los avatares de los ani
males y de las plantas de un 
río que es afectado por la con
taminación”. Un espectáculo 
divertido que trata un tema 
serio donde no faltarán la 
música, los bailes, la pantomi
ma, los diálogos y los efectos 
de luz y sonido.

La Universidad Popular se 
decanta de este modo por una 
representación que pretende 
que los niños tomen conciencia 
del respeto a la naturaleza y 
participen, de forma activa, y 
en la medida de sus posibi
lidades, en la defensa del 
medio ambiente.

La entrada para asistir a “El 
río” es totalmente gratuita y 
se espera una nutrida asisten
cia, ya que a tenero de otras 
actividades relacionadas con la 
naturaleza y el medio ambiente 
en anteriores ocasiones, parece 
que hay un interés especial por 
los temas ecológicos entre los 
niños.

pero sus canciones están car
gadas de actualidad, de rea
lidades que nos afectan. En sus 
manos el pop se carga de 
paciencia y de sabiduría, de 
intimidad, y la complicidad de 
sus amigos se deja sentir sobre 
el escenario a donde salen a 
tocar algunos de sus cómplices: 
Suso Saiz, Manuel Illán... 
padres también en parte, de 
este trabajo”.

Insospechadas soluciones 
instrumentales

Según Diego A. Manrique, 
su álbum “Dragón negro”, con 
el que ahora recorren los esce
narios de Castilla-La Mancha 
“es un gozo por las insospe
chadas soluciones instrumenta
les que desgarran hábilmente 
la atmósfera de las canciones, 
por las pequeñas locuras, por 
la inteligencia con que están 
programados Ips cortes, con 
saltos que son vivificantes 
pellizcos”. Según algunos

expertos “Dragón negro” pro
bablemente se trata del mejor 
trabajo de toda su carrera, ya 
que con él se han consolidado 
como banda destacada del pop 
rock nacional y causan sorpre
sa. Desde sus letras hasta la 
voz.de Cristina Lliso, pasando 
por la elegancia de la música 
que destila, este álbum no deja 
a nadie indiferente. Méritos a 
los que se añaden colabora
dores tan especiales en este 
disco como Pablo de Guerrero, 
Tino di Geraldo, Suso Saiz, 
Manuel llIán, José Luis Cres
po, Antonio Sauco, Javier 
Paxariño y Luis Lozano.

Funky, Jazz y sentimiento

El funky y el jazz^^g mezclan 
con el rock en una^ melodías 
muy cuidadas y de^^pí^uí- 

' librio que fluyen co^ácilidad. 
Las guitarras, expresan sonidos 
llenos de sutileza que se adap
tan perfectamente a la voz cáli
da. íntima y llena de lirismo

de Cristina Lliso. Las letras van 
directas a los sentimientos, 
pero no llegan a ser sentimen
tales y se apoyan en sugestivos 
matices que aportan una gran 
riqueza musical.

Esclarecidos está considera
do como un grupo comprome
tido con la creatividad, vincu
lado a las grandes minorías y 
con etiqueta de grupo de culto 
y aires intelectuales. Es per
feccionista y se ha abierto 
camino dentro del panorama 
musical español con un estilo 
personal y su cantante vocal, 
Cristina Lliso está catalogada 
como una de las voces feme
ninas más interesantes en el 
plano nacional. Como puede 
recordase los integrantes de 
Escíareciaos son Coyán Man- 
zapo (bajo), Nacho Lliso (saxo 
y clarinete), Miguel Herrero 
(guitarras), Vicente Climent 
(batería, congas, shakers), 
Alfonso Pérez (autor de los 
textos) y la ya mencionada 
Cristina Lliso.

Una destacada labor teatral

El grupo “Fénix” se creó de 
forma profesional en 1984 y 
sus integrantes fueronun pro
fesor y varios estudiantes de 
la Escuela Municipal de Teatro 
de Albacete. Además de la 
produccón de espectáculos el 
grupo desarrolla un trabajo 
sobre el entrenamiento del 
actos, que abarca aspectos tales 
como la composición física y 
vocal o estudios sobre escenas 
de diversas fuentes. Tiene en 
su haber dos primeros premios 
en los certámenes regional y 
nacional de 1985 y una amplia 
participación en diversos fes
tivales: Festival de Teatro 
Cómico de Cangas, Certamen 
Nacional de Teatro (Gijón),' 
Festival Internacional de Moli- ' 
na de Segura, Encuentro Peda
gógico de Amurrio, Campaña 
de Teatro en la Escuela (Mur
cia), Festival de Teatro de 
REntería, Festival de Teatro 
de Oviedo...
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del Guadiana, aunque es bastante 
probable que se incluya un tercero La
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Villarrobledo contará con dos o tres representantes

Los regantes, representados 
en la Junta de Explotación

1
Las comunidades de regantes del Acuífero 23 ya están 
representadas en la Junta de Explotación de la Con
federación Hidrográfica del Guadiana, que se constituyó 
el lunes. El presidente de la Comunidad de Regantes 
de Villarrobledo, Bernardo Díaz, se mostró satisfecho por

esta medida que va a permitir “controlar más los recursos 
del acuífero^. Villarrobledo tendrá, de momento, dos repre
sentantes en esta Junta, aunque es bastante probable 
que se incluya un tercera debido al número de hectáreas, 
superior a 10.000, con las que cuenta la localidad.

Ayuntamiento de Villarrobledo.

Juan MARTINEZ

Treinta representantes de 
los comuneros de Alcázar de 
San Juan, Argamasilla del 
Alba, San Clemente, Daimiel, 
Socuéllamos, Villarrobledo y 
otras localidades cercanas par
ticiparán a partir de este 
momento en las reuniones que 
mantenga la Junta de Explo
tación de la Confederación del 
Guadiana. La decisión fue 
adoptada en el trancurso del 
acto de constitución de la suso
dicha Junta de Explotación, 
que se celebró en Ciudad Real 
el pasado lunes. A juicio del 
líder de los comuneros de 
Villarrobledo se trata de un 
“importante logro” de las 
comunidades de regantes del 
Acuífero 23, que nunca hasta 
ahora habían estado represen
tadas en este órgano.

Uno de los objetivos prin
cipales para los representantes 
de los comuneros es el “control 
de los recursos del Acuífero 
23”, debido a la difícil situación 
en la que se encuentra, agra
vada por la sequía, según seña
ló Díaz Del Amo. El líder agra
rio instó a las autoridades a 
realizar un estudio sobre la 
situación actual por la que 
atraviesa el acuífero, clave para 
poder plantear las medidas que 
aseguren su salvación. “En la 
cuenca del Guadiana no se han 
hecho estos estudios, y noso
tros, las comunidades de 
regantes, no tenemos capaci
dad económica suficiente para 
poder realizarlos”, aseguró 
Díaz del Amo. La presencia 
de esos treinta representantes 
de los comuneros en la Junta 
de Explotación puede ser fun
damental para solicitar a la 
administración que lleve a cabo 
ese estudio detallado del acuí
fero.

La presencia de los comu
neros en este importante órga
no de la Confederación supon
drá también el conocimiento 
directo de los planes de riego 
que se preparen desde la 
Administración. En este sen
tido, Díaz Del Amo declaró 
que cualquier planificación de 
la Administración debe “contar 
con recursos económicos para 
subvencionar a los agriculto-

El martes cesó ei suministro de agua a los agricultores que venía reaiizándose desde el pozo del Parque de Bomberos.

res”. Además, indicó que los 
créditos que se concedan debe
rían ser a largo plazo (por lo 
menos de 20 años), y sin inte
reses.

Hectáreas

Villarrobledo tiene en la 
actualidad dos representantes 
en la Junta de Explotación de 
la Confederación, según se dis
puso en la reunión del pasado 
lunes. Esta representación 
podría aumentar hasta tres en 
las próximas semanas, teniendo 
en cuenta que no se ha tenido 
en cuenta el número exacto de 
hectáreas de la localidad. 
Según Díaz Del Amo, se trata 
de un error en el censo de 
hectáreas, ya que Villarrobledo 
cuenta con más de diez mil, 
por lo que le corresponderían 
tres representantes. No obstan
te, el líder de los comuneros 
se mostró esperanzado en la 
pronta solución de este pro
blema, que podría llegar el 

próximo diecisiete de agosto en 
la primera reunión que man
tendrán los integrantes de la 
Junta de Explotación.

Suministro

Por otra parte, hay que des
tacar que el pasado martes 
cesó el suministro de agua a 
los agricultores de la localidad, 
que venía realizándose desde 
el pozo del Parque de Bom
beros desde los primeros días 
del verano. En declaraciones 
a la Cadena Ser, Joaquín 
Pinos, responsable de explota
ción de la empresa Gestagua, 
confirmó esta noticia y señaló 
que la decisión, adoptada de 
forma consensuada con los res
ponsables municipales, tiene 
como objetivo asegurar el 
abastecimiento de agua a la 
población. Pinos manifestó que 
se intenta prvenir de esta for
ma posibles cortes de suminis
tro. No obstante, el responsa
ble de explotación de la empre

Los acuerdos 
entre PSOE y 
PP marcarán el 
Pleno que se 
celebrará 
mañana

Salvo sorpresas de 
última hora, el 
Municipal extraordinano 
que se celebrará nianana 
viernes la Corporación 
de Villarrobledo estará 
marcado, sobre todo, p 
los acuerdos P^ 
alcanzados entre e 
tido Socialista y el 
tido Popular. .

A partir de las do 
la tarde, los conex#^ 
ambos grupos po 
votarán los <h« P ¿j, 
previstos en el o 
día.

Constitución^

11

sa suministradora indicó que 
la situación actual no es pro
blemática y que el pozo situado 
en el paraje de “La Capitana” 
podría estar funcionado en 
agosto. Las obras de instala
ción de la red de este pozo 
están muy avanzadas, habién
dose cubierto ya cinco kiló
metros.

Por su parte, el máximo 
mandatario de la Comunidad 
de Regantes de Villarrobledo 
calificó de “acertada” la medi
da de cortar el sumim'stro de 
agua desde el pozo del parque 
de Bomberos, para prevenir 
problemas como los registra
dos durante el pasado verano. 
Pese a que por el momento 
no existe riesgo alguno de pro
blemas en el suministro de 
agua, las autoridades munici
pales han optado por aplicar 
esta medida preventiva. Hasta 
el momento, y según señaló 
Pinos, se han suministrado a 
los agricultores alrededor de 
200.000 litros de agua.

petencias de 
de Gobierno, j^g.

nación de i» ,,,^ 

dedicacioii ,^5 
serán dos de ^^^¡g 
más interesan^or de 
esta sesión, a ^^^me 
lo acontenci^_ bao 
las reunión^ 
venido ‘^,,.•^35500’^' 
durante las u ^^j Porti
ñas miembros 0 p^^jjo 
do Socialista y 
popular. fü, tras

De mañana 
el , Grupo P^’P" 
®®*’^ a Ídefín^^^ía 
1^ ^""^' pntación en 
te rciJrese^.oobicroi’J 
Comisión 
por Otra P^^’jales 
Sactodecog^en

nuevo eqü^ 
no Municipa^<^
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La cola del Pantano ya sufre los 
efectos de la falta de lluvias y 
muestra en estas fechas un 
alarmante número de metros de 
barro completamente seco

hpoca asua existente desaparecerá probablemente en agosto

El Pantano, en vías

Luis BONETE PIQUERAS

de desecación
El Pantano de Almansa es 
d primero en acusar los 
dectos de la insistente 
it(lüía que afecta a nuestra 
warca y particularmente 
a la ciudad. Tal y como ya 
adiera el pasado año, la 
falla de lluvias acabará de 
fluevo con la poca agua que 
fa estos momentos se estan- 
fa más que se embalsa en 
d Pantano.

La cola del Pantano ya sufre 
los efectos de la falta de lluvias 
y muestra en estas fechas un 
«ante número de metros 
e barro seco, síntoma eviden- 

de que si en el actual mes 
julio no llueve o las apor- 

oiones de aguas próveninetes 
^ Alpera no aumentan, las 
Pisibles altas temperaturas 

IPlio y. agosto acabarán por 

didnr y por aña-taríbién la 

en '^‘^^ piscícola que

«» ““ ®8uas. Todo

Í’ ^^ ^^ q^e según 
«UNATÍ^ * LA TRI- 
*1 «t- "usantes del Hon- 

'^pos ^^^^ P^^^ regar sus

Las altas temperaturas de julio y agosto acabarán por secar el Pantano este año. •
'I^MiliHa^í Almansa es res- 

^í^lUi Lxp'^°^- ^^^' Ayunta- 
^^^"'da (00^^^^” ^® Izquier- 
’'’®5'faron ^^ z?^ abstuvo), se 
i!>sta S"^°¡™®s con la 
?‘^no ^el
^^dad por la 
i^b de Í l^eagantes al 

u “‘‘O siendo

eta '^^^ comenzar 
>«^ '"“‘¡«a tras 
í^'t<luiL"“®’° Ayunta- 
Í'^^to ^ Unida, que 
> con ? «^ estar de 
í^^^omiy^ ®1 Pantano 
¡í>suS?7«co, dejó 
i^«nQS“^°""‘^ad con 
Í ’^^ neo^^- ^^ habían líe- 

■^ tamk '^^"'“^^ros, 
‘ ^I’^ ®siaban^^^ ’^^^ desde 

ri en contra de

algunas de las condiciones pac
tadas en el documento de 
donación.

Financiación

Según se expresa en el docu
mento de donación, la Comu
nidad de Regantes de las 
Aguas del Pantano, se vió pre
sionada a realizar tal donación 
por tres importantes motivos: 
primero, por el amor que todos 
los componentes de la Comu
nidad profesan a Almansa, de 
cuya localidad son oriundos, no 
sólo ellos, sino sus progenito
res. En segundo lugar, como 
ciudadanos de esta localidad 
son conscientes del deseo de 
toda la población de que dicho 
Pantano y su presa pertenezcan 
al pueblo, pues como el Cas
tillo, la Ermita de San Blas 

o la de San Antón y otros 
monumentos quieren que éste 
pase a formar parte de la his
toria de Almansa; y en tercer 
lugar, y el que ha hecho adop
tar tal decisión con mayor cele
ridad, aunque siguiendo siem
pre el misrrio criterio, es la 
urgente necesidad de acometer 
obras de conservación y lim
pieza de los sedimentos del 
Pantano, cuya financiación no 
puede ser acometida por la 
propia Comunidad dado el altí
simo costo económico de tales 
obras.

Se afirma en la propuesta 
de donación que: “La Comu
nidad de Regantes, mediante 
sus órganos de Gobierno, 
durante Varios años ha tenido 
como objetivo principal conse
guir la ayuda de Jos organismos 
públicos para llevar a cabo la 

citada financiación, empresa 
que se ha llevado a cabo con 
todos nuestros esfuerzos, cons
tancia e ilusión”.

“En la actualidad -dicentales 
esfuerzos parece que van a 
tener resultado positivo y se 
ha tenido la respuesta que se 
esperaba tanto de la Confe- 

- deración Hidrográfica .del 
Júcar como al parecer de ins
tancias superiores, si bien el 
único obstáculo que se nos 
puso fue el que el Pantano y 
su presa fueran propiedad de 
un ente privado, es decir de 
la Comunidad de Regantes del 
Pantano. Dicha circunstancia, 
como decíamos, ha precipitado 
la instrumentalización de una 
decisión que desde luego esta
ba presente en la conciencia 
de sus miembros”.

Una 
responsabilidad 
para la Corporación

Luis BONETE

Hay que recordar, que a 
mediados de diciembre del 
pasado año, la Asamblea 
General de la Comunidad de 
Regantes de las Aguas del 
Hondo, en una decisión que 
se puede calificar de histórica, 
desbloqueó la triste situación 
en la que se encontraba inmer
so el proyecto de limpieza del 
Pantano. A partir de esos 
momentos la titularidad del 
Pantano pasó prácticamente a 
ser ostentada por el Ayunta
miento de Almansa, condición 
indispensable para que el ela
borado proyecto de limpieza 
de la instalación hidráulica 
pudiera ser llevado a cabo. Los 
contenidos del documento de 
cesión, entre otros aspectos, 
recogen que la titularidad de 
las aguas y la.potestad de riego 
con las mismas, queda reser
vada a la Comunidad, e incluso 
se dice, que “si en un plazo 
de ocho o diez años, el Ayun
tamiento no se hubiesen lle
vado a cabo las obras de lim
pieza, la propiedad del Pan
tano y su presa a solicitud de 
la Comunidad de Regantes 
revertirá nuevamente a la 
Comunidad para que pueda 
estar legitimada para efectuar 
cuantas actuaciones sean nece
sarias para recabar de los entes 
públicos las ayudas pertinen
tes”.

Documento de cesión

Con la firma del documento 
de cesión, la Comunidad queda 
exenta de cualquier tipo de res
ponsabilidad en relación al 
Pantano y la presa; a su vez, 
se estipula también que todas 
las obras de conservación, 
reparación o limpieza desde la 
instrumentalización tras la 
aprobación por el Pleno de la 
presente propuesta, serán a 
cargo del Ayuntamiento de 
Almansa, quien tendrá como 
uno de los objetivos priorita
rios llevar a cabo cuantas ges
tiones y actuaciones sean nece
sarias para proceder a la lim
pieza del Pantano o las obras 
de conservación que sean per
tinentes.

Antonio Sánchez y Juan 
Poveda, presidente de la 
Comunidad de Regantes y pre
sidente de la Asociación de 
Pesca “Pantano de Almansa”, 
mostraron en su día su gran 
satisfación por el acuerdo 
alcanzado entre los comuneros 
y eh Ayuntamiento. Ambos 
coincidieron al afirmar, que los 
acuerdos que se ratifiquen en 
su momento, abrirán una puer
ta a la esperanza, ya que al 
pasar el Pantano de ser una 
propiedad privada a serio 
pública, se tienen todas las 
posibilidades de que el proyec
to de limpieza (que está ela
borado y presupuestado desde 
hace ya bastante tiempo), se 
pueda llevar al efecto.
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►
 Bolívar, Morcillo y Espinosa siguen 

manteniendo sus criterios iniciales 
en el sentido de continuar 
formando parte del equipo de 
Gobierno en el Ayuntamiento

Pese a que ambas partes mantienen sus posturas, disminuye la tensión

IU “enfría” el tema 
de las concejalías

IU anuncia la 
elección de una 
nueva ejecutiva 
local hellinera

]Ui

Celebrada la anunciada 
reunión en Albacete^ se abre 
un compás de espera con 
respecto al tema que enfren
ta a los ediles locales de 
lU con la Dirección Provin
cial de la coalición. Pese a 
que ambas partes mantie
nen sus criterios, el tema 
quedará en suspenso hasta 
que pasen unos meses.

Angel ROMERO GARCIA

Izquierda Unida adoptó el 
martes en Albacete la decisión 
de dejar “enfriar” el tema de 
sus concejales hellineros, a la 
espera de que la situación pier
da el encrespamiento que se 
había producido en las últimas 
semanas entre los militantes 
locales y la aguas se calmen.

En la mañana de ayer y 
según datos que podíamos 
recoger entre los miembros del 
grupo de concejales locales, en 
la reunión celebrada el día 
anterior en la capital, los posi
cionamientos continuaron inal
terables, por un lado tanto 
Pedro Bolívar como Francisco 
Morcillo y Cristóbal Espinosa 
siguieron manteniendo sus cri
terios iniciales en el sentido de 
continuar formando parte del 
equipo de Gobierno en el 
Ayuntamiento de Hellín, para 
aplicar el programa electoral 
de Izquierda Unida en las con
cejalías de las que ellos mismos 
solicitaron responsabilizarse. 
De otra parte la dirección pro
vincial continuará adelante con 
el expediente sancionador que 
había sido promovido ante la 
decisión adoptada por los men
cionados, que por otra parte 
siguen trabajando al frente de

Ramón Sotos, coordinador provincial de lü.

SUS concejalías y como inte
grantes del equipo gestor. En 
este último sentido ayer par
ticipaban en la comisión de 
Gobierno convocada por José 
María Barcina, en la que se 
trataron diversos asuntos rela
cionados con la vida municipal, 
entre los que destacan la fina
lización del expediente de con
tratación de alcantarillado y los

servicios de bar en la Plaza 
de Toros, así como el servicio 
de recogida de basuras y lim
pieza viaria en la pedanía de 
Minas.

Compás de espera

Las fuentes antes menciona
das indicaban al periódico que, 
tras la reunión, se acordó un

compas de espera para tratar 
de solucionar el asunto, es 
decir que el expediente desau- 
torizádor seguirá adelante, 
aunque no de una forma tan 
“inmediata” como en un prin
cipio se podía preveer.

Reorganización

Durante este tiempo. 
Izquierda Unida también pro
cederá a reorganizar el partido 
en la ciudad, procediendo a la 
reestructuración de la direc
ción local, con el fin de dar 
a la coalición un nuevo impulso 
a nivel local.

Él talante de la reunión no 
fue tan drástico como en un 
principio se esperaba y el mero 
hecho de que el expediente 
desautorizador no se vaya a 
realizar de una forma tan rápi
da como parecía proyectarse, 
hace pensar que el acuerdo 
adoptado pasa por un “enfria
miento” del tema, propiciando 
a la vez una salida en la que 
ninguna de las partes se con
sidere perjudicada en sus posi
cionamientos iniciales.

Es muy posible que Izquier
da Unida aproveche esta situa
ción para proceder a la reor
ganización interna en Hellín, 
calmando unas aguas que en 
principio y hasta ayer conti
nuaban revueltas, puesto que 
en dicha fecha, componentes 
del PASOC hellinero nos 
apuntaban a título personal su 
apoyo incondicional a la pos
tura adoptada por sus conce
jales hellineros, factor que no 
ha debido pasar inadvertido 
para Albacete y que puede 
haber influido a la hora de 
ralentizar el asunto.

Ramón Sotos, coordinador 
provincial de lU-ICAM, anun
ció ayer la intención que tiene 
su coalición de elegir una nue
va ejecutiva local en Hellin 
para que vertebre y organice 
los debates políticos en coor
dinación con la dirección pro 
vincial de cara a retornar 
recuperar la normalidad polí
tica en este muncipios, tras la 
polémica levantada al aceptai 
sus tres ediles las concejalías 
propuestas por el alcalde popu
lar, José María Barcina,

Esta medida es una de te 
que se vieron en la reunión
que este miércoles mantuvoei 
Albacete el consejo polto 
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en la que se ratificaron po 
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ejecutiva provincial en relacioi 
con este tema y que como st 
recordará fueron: la desauto 
rización política de 
el abandono de su actitud f son 
apoyo al PP y en caso ultiji 
la puesta de sus cargos a 
posición de lU-ICAM.
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¿Se comerán el turrón?
la oposición •

SoportesYjSt

en

Angel ROMERO GARCIA

Don Ramón Sotos ha tenido 
que apechugar con sus recal
citrantes concejales hellineros 
y dejarles seguir ocupando sus 
puestos dentro del equipo de 
Gobierno en el Ayuntamiento 
de Hellín. Eso era algo can
tado, porque el señor Sotos no 
podía correr el riesgo de que 
Izquierda Unida se quedase 
fuera de la política local, ya 
que por mucho que el coor
dinador provincial nos diga

ahora que en Hellín no existe 
infraestructura “oficial” de IU 
(cosa que se guardó de ade
lantar cuando había que pre
parar la campaña) el peligro 
que se veía venir en el sentido 
de que esa “ifiexistente” 
infraestrutura se volviese res
pondona era grande.

La crisis de IU se ha resuel
to, de esta manera salomónica, 
en la que nadie ha resultado 
perdedor y a pesar de lo que 
se ha indicado, es probable que 
la solución definitiva del tema

no se produzca con la bajada 
del calor en el mes de sep
tiembre, sino que se alargue 
más en el calendario, no 
mucho por aquello de las elec
ciones generales, pero si lo 
suficiente hasta que se pueda 
producir un hipotético escollo 
en el actual “matrimonio 
gubernativo”, que propice el 
consiguiente divorcio. De esa 
forma las dos partes ahora en 
litigio dentro de IU continua
rían siendo “ganadoras”: la 
Dirección Provincial por

haberse salido con la suya en 
cuanto a la no colaboración 
con el PP gobernante y los edi
les hellineros manteniendo sus 
planteamientos de haber tra
bajado en sus cargos. En base 
a esto, invitamos a los lectores 
para que contesten a la 
siguiente pregunta: ¿Se come
rán el turrón navideño los con
cejales de IU en sus actuales 
puestos dentro del equipo de 
Gobierno? Como dice un ami
go mío: “A la noche lo vere
mos”.

Además de sud r j^. 
no es bueno q ^^^ 3 
del electorado se . .
coalición coin iiad>e,. o las niuletillas ^deti^ 
de un PSOE Squer«P 
trucción ni de u |g|pie 
senta unos "
contrarios a , 
Izquierda Uní j.gsa|tó b

Pí^^dT'la decisión? u^ 

detras de stapof ,. 
ediles hellineros i^nto J 
parte el desconoc^^ 

federales y re? ^1011 q ||¡> 
lafaltadeorg^jycíH 1 
dio en el sen

•lea, 
ine 
esta

, es» “lás

ÍO 

(



La Tribuna
PROVINCIA 19

Reunión de la Comisión 
ie Medio Ambiente

A. ROMERO
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Esta tarde tendrá lugar en 
el Ayuntamiento hellinero una 
importante reunión de la comi
lón de Medio Ambiente, área 
que dirige el concejal de 
Izquierda Unida, Cristóbal 
Espinosa, quien desde el prin- 
ripio ha querido sentar las 
bases de una clara participa- 
rión para todos los colectivos 
ciudadanos, invitándoles a 
estar presentes en dicha comi
sión y expresar sus puntos de 
vista sobre los temas que com
ponen el extenso orden del día. 
A tal efecto se ha cursado invi
tación de asistencia a los repre
sentantes de la Federación de 
Asociaciones de Vecinos, aso
ciaciones de padres de alum
nos, representantes de FEDA, 
Alcohólicos Rehabilitados, 
parroquias de la ciudad y otras 
entidades representativas.

Con esta actitud, el nuevo 
Ayuntamiento quiere ofrecer 
nna participación más eficaz a 
jos ciudadanos para que se 
nnpliquen en los temas de la 
''ida municipal, desde el 
momento en que los mismos 
II® pisoteados toda vez que, 
^nn otras ocasiones y también 
J través de esta comisión se 

n invitado a reuniones simi- 
posteriormente nos han 

yo las quejas de los asis- 
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Entre los numerosos temas que 
en la reunión de esta tarde 
se van a tratar figura un infor
me detallado sobre la situación 
de este Departamento muni
cipal, aspectos relacionados 
con la repoblación forestal, 
diversas actuaciones concretas, 
medidas sobre prevención de

incendios y la creación del 
Consejo Municipal de Medio 
Ambiente, uno de los aparta
dos que se pueden considerar 
como prioritarios, ya que ten
drá una relación directa con 
el trabajo que pueda desarro
llar la comisión en un futuro 
inmediato. Cristóbal Espinosa, concejal de IU, dirige este área.
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EI Cronista de la Asociación, Marino Escudero, afírma que las fiestas serán lo que digan las cinco comparsas.

»

I

CAUDETE

Polémica por los estatutos
nuevos de las Comparsas

Hoy comienzan tn 
Munera las Restas 
de la Juventud can 
la coronación de la 
reina

iWu

1
1 *

REQUENA

Los nuevos estatutos que ha 
redactado la junta Directiva de 
la Asociación de Comparsas de 
Caudete no fueron, finalmente, 
sometidos a debate en la Junta 
General Extraordinaria de 
socios que se celebró el domin
go pasado.

La aprobación o rechazo de 
los nuevos estatutos por parte 
de los festeros figuraba en uno 
de los puntos del orden del 
día, pero ni siquiera fueron 
sometidos a debate.

Una de las comparsas que 
integran la Asociación de Cau
dete, la de “Moros”, propuso 
que el punto quedase sobre la 
mesa y que fuera enviada una 
copia del borrador ya finali
zado de los estatutos a todos 
los socios festeros que no 
tenían conocimiento de ellos 
para que tuviesen más infor
mación relacionada con el 
tema.

Esta propuesta fue refren
dada por la mayoría de asis
tentes a la Junta y será por 
tanto en una próxima asam
blea, aunque sin fecha concre
ta, cuando sean sometidos a 
la consideración de los feste
ros. La comparsa de “Moros” 
muestra su desacuerdo sobre 
el hecho de que las asambleas 
de la Asociación de Comparsas 
se rijan por el sistema de socios 
compromisarios, tal y como 
prevén los nuevos estatutos.

Actualmente, apenas un 5 
por ciento de la masa social 

de festeros, integrada por 1.200 
socios, acude a las asambleas 
de la Asociación lo que refleja 
un escaso interés por estos 
actos. Lo que se pretende, 
según manifestó el presidente 
de la Asociación, Ambrosio 
Sánchez Amorós, es asegurar 
una asistencia mínima de 100 
festeros, 20 por comparsa. 
También se quiere “aumentar 
la implicación en la toma de 
decisiones del máximo órgano 
de las fiestas caudetanas”.

Sin embargo, desde la Com
parsa de “Moros”, la visión que 
se tiene de este punto de los

Escudero apuesta por una 
^ comisión especial

REQUENA

El Cronista de la Asociación 
añadió que “habría sido muy 
legítimo que la comparsa de 
“Moros” hubiese explicado a 
sus socios que se oponía a la 
fórmula de los compromisarios 
por no querer que una com
parsa con 500 socios tenga la 
misma representación que otra 
que tiene 200, eso me parece 
bien, pero no que utilicen tér
minos que no son correctos”.

Escudero confirmó además 
de lo anterior, que la Junta 

estatutos es completamente 
distinta. Este grupo considera 
que se censura el derecho al 
voto de la mayoría de los socios 
de las comparsas.

Al finalizar la Asamblea, 
tras dós evidentes desacuerdos 
entre las partes, el ambiente 
alcanzó un alto grado de cris- 
pación entre los asistentes al 
exigir el Cronista de la Aso
ciación, Marino Escudero, que 
la compajsa de “Moros” expli
cara el contenido de una carta 
que días antes había remitido 
a sus socios.

En dicha carta, entre otras

Directiva está dispuesta a crear 
una comisión especial que haga 
una revisión de los estatutos 
“con el objeto de que haya un 
consenso”.

Marino Escudero dijo ade
más que “uno de los motivos 
por los que queremos que se 
aprueben los nuevos estatutos 
es porque los actuales están 
obsoletos y porque deben ser
vir de punto de partida al 
reglamento festero que esta
mos confeccionando y que ya 
se encuentra a la altura de su 
redacción”. 

cosas. Escudero indica que “las 
consecuencias que tendría la 
aprobación de los nuevos esta
tutos, en la forma en que han 
sido redactados por la Junta 
Directiva, serían desastrosas”.

En esta carta también se 
acusa a los miembros electos 
de la Asociación de querer 
abarcar poder y control sobre 
las comparsas, y que estos cam
bios “suponen para nuestras 
fiestas una clara amenaza, ya 
que la Asociación queda habi
litada para acometer cualquier 
tipo de modificaciones en el 
desarrollo de las fiestas”.

El cronista de la Asociación, 
Marino Escudero, manifestó a 
La Tribuna que “no son ciertos 
ninguno de los términos que 
utiliza la comparsa de “Mo
ros”; no es cierto que se hayan 
rechazado sistemáticamente las 
enmiendas que esta comparsa 
ha presentado, ya que se han 
admitido algunas. Se han 
rechazado aquellas que hacían 
referencia al sistema de socios 
compromisarios, sistema al 
que, de por sí, la comparsa 
de “Moros” se opone”. Escu
dero también negó rotunda
mente que los cargos electos 
vayan a acumular más poder 
y puntualizó: “lo que tendre
mos es más trabajo del que 
teníamos, y lo que está claro 
es que el futuro de las Fiestas 
será exclusivamente lo que 
digan las 5 comparsas; si esto 
significa un aumento de poder, 
que venga Dios y lo vea”.

El Ayuntamiento de Munera 
prepara las Fiestas de la Juven
tud, que se celebraran del 20 
al 23 de Julio.

Se han programado una 
serie de actos, entre los (|ue 
destacan las competiciones 
deportivas, actuaciones musi
cales, suelta y toreo devami, 
llas.

El día 20 a las 11,30 horas 
tendrá lugar la llegada a la Pla
za de D. Bartolomé de la reina 
de las fiestas 1995, Laura Sán
chez Redondo, y .la imposición 
de las bandas á las damas, 
María Fuentes Hemárice’ 
Horcajada, Rocío Flores Cali
llo, Elena Giménez Ramos y 
Maria Victoria Villora Her
nández, acompañadas de la 
Corporación Municipal y auto
ridades junto con la Banda de 
Música de la localidad.

Al terminar se celebrará una 
verbena popular amenizada 
por la orquesta “Nueva Pági
na”.

El viernes 21, además de las 
finales de las competiciones de 
tenis, fútbol sala y baloncesto 
femenino, a las ocho de la tar
de en la Gasa de la Culiun 
se representará la obra de tea 
tro “El testamento del tic 
Nacho”, en la que intervendjao 
niños y niñas de Munera, in 
gidos por M. Játiva, gran * 
cionada al teatro y 
dora del grupo de teatr 
jóvenes de la localidad.
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La “ley de punto final” propuesta 
por el abogado de F. Alvarez para 
los procesados en el “caso GAL”, 
provoca una airada reacción de 
jueces, fiscales y políticos m

bienio y oposición descartan la sugerencia de amnistiar a los arrepentidos
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Rechazo a una ‘ley de 
punto final’ para el GAL
£/ presidente del Gobierno, Felipe González, 
aseguró ayer que no cree necesario “en absoluto” 
goe ¡a solución de los vinculados al caso GAL 
pase por una “ley de punto fínal” que suponga 
sü amnistía o perdón. En rueda de prensa al 
término de la cumbre hispano-alemana, Gon

zález dijo que desconoce de dónde ha podido 
surgir la idea de promulgar una “ley de punto 
fínal”. “Nunca se me ha pasado por la mente. 
No creo que estemos en esa situación ni que 
sea absolutamente necesario”, sentenció Gon
zález antes de poner énfasis en que no quería

contestar preguntas sobre asuntos internos, 
debido a que la “intensa” cumbre con Alemania 
hace más necesario hablar de sus conclusiones. 
El presidente expresó su convicción de que las 
declaraciones de los vinculados al caso GAL, 
“no va a afectar al Gobierno ni a su acción”.
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MADRID. (Efe).- El fiscal 
general del Estado, Carlos 
Granados, se ha mostrado tam
bién contrario a aplicar el 
denominado “punto final” para 
los implicados en el caso GAL, 
ya que a su entender “el Minis- 
Jerio Fiscal lo que tiene que 
hacer es actuar conforme a la

como exige un Estado de 
Derecho”.
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Granados hizo estas mani- 
>«taciones antes de pronun- 
eiar una conferencia en los cur- 

Univer- 
oad Complutense de El Esco- 
a, onde calificó de “eraví- 
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’ t<osa Aguilar,

portavoz de IU en el Congreso 
aseguró que su grupo está en 
contra de plantear una Ley de 
Punto Final “ni ahora, ni des
pués”, porque según su opinión 
“con las cuestiones que afectan 
a la credibilidad del sistema 
democrático no se puede 
jugar”.

Para Aguilar, existen “res
ponsabilidades políticas y jurí
dicas que ante la Adníinistra- 
ción de Justicia y el Congreso 
de los Diputados tienen que 
ser depuradas y se tiene que 
llegar hasta el final, caiga quien 
caiga”.

Por último, Manuel Núñez, 
portavoz del Partido Popular 
en la Comisión de Adminis
traciones Públicas del Congre
so de los Diputados, se mostró 
contrario a la “Ley de Punto 
Final”.

Núñez aseguró que el orde
namiento jurídico nace de la 
Constitución y “hacer una Ley 
de Punto Final que se salte 
a la torera todo lo que cons
tituye un entramado de dere
chos, obligaciones y libertades 
sería una barbaridad que este 
pueblo no soportaría”.

Amedo: “Me voy a encargar 
^ de que los políticos paguen”

José Amedo afirmó ayer 
que las responsabilidades en 
el “caso GAL” van “mucho 
más lejos” de lo que se 
conoce hasta ahora, y que él 
se va a encargar de que todos 
los políticos implicados en el 
caso salden sus cuentas con la 
Justicia.

Amedo declaró a la “Cope” 
que no le extraña que algunos 
de los implicados en el caso 
hayan modificado sus 
declaraciones, y acusen ahora 
a la “cúpula” de Interior, 
porque “son personas muy 
flojitas que han utilizado la 
lucha antiterrorista para fines 
personales y lucrativos”. 
Según el ex policía, el único 
que ha actuado de manera 
profesional fue el ex jefe 
superior de Policía de Bilbao, 
Miguel Planchuelo. José Amedo.

Solana no 
considera 
necesario que 
Barrionuevo 
deje el escaño

El ministro de Asun
tos Exteriores, Javier 
Solana, dijo ayer que no 
considera necesario que 
el ex ministro de Interior 
José Barrionuevo aban
done su escaño en el 
Congreso tras las últimos 
datos conocidos en rela
ción con la trama de los 
GAL.

Solana expresó su opi
nión-ajos informadores 
en los pasillos del Con
greso de • los Diputados 
al sef preguntada su opi
nión respecto a la con
veniencia de que el ex 
ministro Barrionuevo 
dimitiera como parla
mentario.

El titular de Asuntos 
Exteriores subrayó que 
ante las últimas declara
ciones de los implicados 
en la trama de los Gru
pos Antiterroristas de 
Liberación en las que 
relacionan al ex ministro 
con el secuestro del 
Segundo Marey, Barrio- 
nuevo “tiene -dijotodo 
mi afecto y toda mi soli
daridad e este momen
to”.

Con un escueto “no” 
Solana respondió a los 
informadores sobre la 
necesidad de que el ex 
ministro abandonase su 
escaño en la Cámara 
Baja.

Respecto a la posibi
lidad de una “ley de pun
to final” en relación con 
la trama de los Grupos 
Antiterroristas de Libe
ración, Solana dijo que 
no tiene nada que opinar 
“porque eso no está con
siderado por nadie”.
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González y Kohl 
elogian la labor de 
los cascos azules eii
Bosnia

^' P”^>C 
del Gobierno, Felipe González, 
se mostró ayer partidario i 
que las iniciativas que se lleven 
a cabo en relación al conñicto 
de Bosnia tengan como obje
tivo distanciar a los serbios de 
Belgrado de los serbobonios 
del régimen de Palé.

González y el canciller ale
mán, Helmut Kohl, presentí 
ron en rueda de prensa las con 
elusiones de la cumbre bilí 
teral, centrada en el debate di 
las prioridades de la Presiden 
cia española de la Unión Euro

declarar a Damborenea

El ex secretario de los socialistas vizcaínos Ricardo García Damborenea, procesado por el caso GAL, declarará hoy ante el juez.

E¡ abosado del político procesado asesara que su cliente “no es un arrepentido”

Baltasar Garzón llama a
MADRID. (Efe).- El ex 

secretario general de los socia
listas vizcaínos Ricardo García 
Damborenea, procesado por su 
presunta participación en las 
actividades de los GAL, decla
rará hoy jueves ante el juez 
de la Audiencia Nacional Bal
tasar Garzón.

El abogado de Damborenea, 
Enrique Fernández de la 
Lama, dijo ayer que su cliente 
“no es un arrepentido” y aclaró 
que la comparecencia no se 
produce de forma voluntaria 
sino que ha sido el juez quien 
le ha citado.

“Cualquier persona que está 
en un proceso tiene que ir a 
declarar a requerimiento judi
cial. El que se presente alguien 
a declarar voluntariamente 
ante el juez es porque tiene 
algo que declarar o algo de 
lo que arrepentirse”, señaló.

Nada de Que arrepentírse

“Como Ricardo García 
Damborenea no tiene nada 
que decir salvo lo que le sea 
preguntado por el juez y no 
es un arrepentido no tiene que 
ser él quien tome la iniciativa” 
añadió el abogado.

La comparencia de Dambo
renea está prevista para las 
12,00 del mediodía y será 
seguida previsiblemente por 
una rueda de prensa del ex 
secretario de los socialistas viz
caínos.

Fernández de la Lama, que 
se entrevistó ayer por la maña

na con el juez Garzón, con
sideró “bastante lógico” que el 
magistrado llame a su defen
dido después de que en los 
últimos días varios procesados 
hayan variado sus declaracio
nes y hayan apuntado a Dam
borenea como uno de los hom
bres clave en la trama de los 
Grupos Antiterroristas de 
Liberación.

A la pregunta de si su repre
sentado tiene intención de 
cambiar sus manifestaciones 
anteriores ante el juez, el abo
gado dijo que es necesario 
esperar y que él no sabe cual

IU crítica la posición , 
^ ^numantina’ del Gobierno

El Grupo Federal de lU-IC 
considera que, las últimas 
informaciones relacionadas 
con los Grupos Antiterroristas 
de Liberación (GAL) 
corroboran su opinión 
respecto a la responsabilidad 
política del presidente del 
Gobierno, Felipe González y 
otros miembros de sus 
anteriores gabientes, en la 
guerra sucia contra ETA.

Así lo manifestaron en 
rueda de prensa los diputados 
de la coalición, Diego López 
Garrido y Rafael Ribó. 

será el sentido de la nueva 
declaración del ex político.

El juez instructor del “caso 
GAL” aprecia indicios de que 
Ricardo García Damborenea 
es uno de los cuatro organi
zadores de los Grupos Anti
terroristas de Liberación y le 
considera autor de los delitos 
de pertenencia a banda arma
da, detención ilegal y propo
sición para el asesinato.

Según su abogado, no quiere 
que se le meta en un grupo 
de procesados que en los últi
mos días han declarado de for
ma voluntaria ante Baltasar

Mientras el primero acusó 
al Gobierno de mantener una 
posición “numantina” en todo 
este asunto, el presidente de 
IC, Rafael Ribó, afirmó que 
“cuanto más tarde en dimitir 
el señor Barrionuevo, más 
cerca estamos de que Felipe 
González salte por los aires”.

Ambos políticos de IU 
expresaron la necesidad de 
que el Gobierno de González 
comparezca ante el 
Parlamento y dé una 
explicación pública “veraz” 
sobre el caso GAL.

Garzón y le han ofrecido ver
siones completamente distintas 
de las que habían sostenido 
hasta ahora.

Ocho declaraciones

Con la declaración de Ricar
do García Damborenea serán 
ya ocho de los catorce pro
cesados en el “caso GAL” los 
que declaren esta semana ante 
el juez después de que el ex 
jefe de Policía de Bilbao, Migel 
Planchuelo, decidiera compa
recer voluntariamente el sába
do y cambiar sus declaraciones 
anteriores.

Posteriormente los hicieron 
el ex director de la Seguridad 
del Estado, Julián Sancristóbal, 
el ex jefe del Mando Unico 
de la Lucha Contraterrorista, 
Francisco Alvarez, y cuatro ins
pectores de Bilbao: Julio 
Hierro, Francisco Saiz, Luis 
Hens y Jose Ramón Corujo,

El resto de los procesados 
son los ex policías José Amedo 
y Michel Domínguez -que ya 
ofrecieron sus nuevas versiones 
ante el juez después de ser con
denados a 108 años de prisión-, 
el ex secretario de Estado para 
la Seguridad Rafael Vera y su 
ex secretario Juan de Justo.

También fueron procesados 
los funcionarios de Interior 
Aníbal Machín y Félix Hernan
do, a los que se considera auto
res del traslado a Suiza de fon
dos reservados para las esposas 
de Amedo y Domínguez.

pea y en el conflicto de Bosnia
Ambos jefes de Gobiera 

evitaron pronunciarse sobo 
medidas ante el conflicto beli 
co y se remitieron a la reunió 
convocada por John Major, £ 
viernes en Londres, a la ip 
asistirán representantes i 
Grupo de Contacto (integral 
por Rusia, Estados Unidoi 
Alemania, Francia y Gran Bre 
taña), y de otros países euro 
peos, entre ellos España.

Los dos pusieron énfasis a 
que estos dias son la fase di 
discusión previa a la toma di 
decisiones, que podría tene 
lugar en Londres, por lo íjix 
carece de sentido hacer espe 
colaciones, argumento coii e 
que evitaron hablar del pM 
teamiento de Francia de un 
mayor implicación de la comu 
nidad internacional.

En este sentido, los * 
, tros de Exteriores de los m 

países, Javier Solana y 
Kinkel, hablaron por * 
con su homólogo “h^ . 
dense Warren On* 
para preparar la «*•* 

viernes,
Kohl recordo que “ 

quince años al m^ 
Segunda Guerra 
afirmar que e* éiiw 
es vivir un conflicto 
comprende el sufon»»*’ 
la población bosnia.

“Faltan l»»*s5L¿i 
sar lo que sufren. S^P^^^^ , 
graves crímenes 
humanidad”, aspg ..^(^
Ciller antes deanadnqu 
independencia m
ocurra en el fu ’ j^^jj^ 
se me,olvidaran esas 

ridades”, ., giogiaro
González y Jjirfe 

la labor de te^j. 
desplegados ^" . ^ante ale 
esta línea, el go j^^j qu( 
mán d«»"?¿pañal>í 
ha costado a &P.^g5,iií 
ticipacion en o 
UNPROFOR- país 0
' Manifestó ales»*
puede enviar tr^P^ra^ 
jero, pero A^^ 

®toeríde.400>r*” 

a Alemanta en

de no haber ji e 
r3 I«*rb «^ 
dos república •
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fím^iácnte del PP asesura que España se encuentra en una situación “insostenible”
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yendo por las alcantarillas
SEVILLA. (Efe).- El pre

sidente del PP, José María 
Aznar, ha dicho que España 
se encuentra en una situación 
“insostenible” porque “el Esta
do se nos está yendo de las 
manos por las alcantarillas”.

Aznar, que ayer se reunió 
en Sevilla con la alcaldesa 
Soledad Becerril (PP), dijo a 
los periodistas que “los espa
ñoles, la seguridad del Estado 
y el futuro de nuestro país no 
se merecen el espectáculo de 
irresponsabilidad que se está 
dando” con las últimas reve
laciones sobre los GAL.

El presidente del PP dijo 
que la Justicia tiene “muchas 
cosas que aclarar, despejar los 
horizontes del futuro y actuar 
en consecuencia” porque “los 
españoles se merecen que los 
asuntos se resuelvan y que la 
ley se cumpla”, y después de 
ello “hacer las interpretaciones, 
lugales y políticas que corres
pondan”.

Se mostró “claramente par- 
•idario de pasar cuanto antes 
página en la historia de nuestro 
P^”, pero precisó que “las 
páginas se pasan respetando 
®^ normas” y descartó la 
^nistía para los implicados en 
os GAL porque dichas- medi- 
®^ no entran en el marco 

ptucional y son imposi-

Respecto a la ruptura del 
^yo de CiU al Gobierno, 
W Aznar que “estamos ante 

absolutamente 
^«^°^^ lógica política”, 

como se puede 
haf^^ pacto que no se 
romn^^^^° como se puede 

embargo 
General Presupuestos 
se ^ ^^ Estado para que 
don?^’^ hacer unas elec- 

lué^eS*^^ y ^j°* sabrán a 

He im l^g^ricio, a mí lo que ^ “ interés de 

^'á eiaví ^ ^” ^^^^ momento 
Poresb??‘’”^"^^nte dañado 
^‘a situación”, afirmó.

se entrevistó con la
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El presidente del 
parlamento balear 
sustituirá al 
dimisionario

José María Aznar, presidente del PP, saluda a la alcaldesa de Sevilla, Soledad Becerril.

nueva alcaldesa de Sevilla, 
Soledad Becerril, en una visita 
que definió como “una de las 
más felices que he hecho por 
Andalucía, viajando de ayun
tamiento en ayuntamiento 
saludando a alcaldes del PP”, 
y sobre todo en “una ciudad 
tan importante y emblemática 
como Sevilla, donde se está 
haciendo una buena tarea de 
gobierno”. El líder del PP salu
dó a continuación a los por
tavoces de los cuatro grupos 
municipales sevillanos, en un 
encuentro al que no asistieron 
el anterior alcalde, Alejandro 
Rojas Marcos (PA), ni José 
Rodríguez de la Borbolla, ex 
presidente de la Junta y ahora 
líder de la oposición socialista, 
que fueron sustituidos por 
otros miembros de sus parti
dos. José María Aznar partió 
a continuación hacia Córdoba, 
donde se reuniría con 150 
alcaldes de su partido en 
Andalucía.

v Cañellas acata una ^‘orden 
~ injusta’^ que no comparte

El presidente de Baleares, Gabriel Cañellas, dejó entrever 
ayer que no descarta regresar a los escenarios políticos, reiteró 
que acata la orden de la dirección nacional del PP de dimitir 
de sus cargos, aunque sea “injusto”, y aseguró que “nunca 
iré contra la obra que yo mismo creé”. Cañellas, en una 
comparecencia ante los medios informativos, leyó una 
declaración institucional en la que explicó que sus dimisiones 
se deben a un deseo expreso de la presidencia nacional del 
PP que consideró “justo, razonable y conveniente” que se 
asumieran responsabilidades políticas en este caso. Se trata, 
a juicio de Cañellas, de una decisión (la de la dirección nacional 
del PP), “injusta, que no comparto y desmesurada”, aunque 
se comprometió a acataría “con pena y con mucho dolor”. 
“El tiempo nos dará la razón”, vaticinó Cañellas, para quien 
el PP “se ha sentido prisionero de sus propias posturas y, 
empujado por otras situaciones, ha tomado una decisión 
conmigo por una cuestión de imagen”. También anunció que 
conservará su acta de diputado autonómico.

Gabriel Cañellas
PALMA DE MALLORCA. 

(Efe).- El Grupo Parlamenta
rio Popular en la Cámara 
balear, integrado por 31 dipu
tados, ha elegido al actual pre
sidente del Parlamento autó
nomo, Cristófol Soler, como 
sustituto del dimisionario jefe 
del Ejecutivo regional, Gabriel 
Cañellas. Soler obtuvo 24 votos 
a favor, frente a los siete que 
logró el ex presidente del Con
sejo Insular de Mallorca, Joan 
Verger, en el transcurso de la 
reunión que celebraron esta 
tarde los parlamentarios auto
nómicos del PP, bajo la pre
sidencia de Gabriel Cañellas.

El anuncio fue hecho a los 
periodistas por el portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular 
y vicepresidente del PP en 
Baleares, Joan Huguet, quien 
explicó, tras el encuentro, que 
la votación fue secreta y se rea
lizó con urnas y papeletas pre
viamente escritas.

La designación de Cristófol 
Soler, abogado y economista 
de 38 años de edad, como suce
sor de Cañellas deberá ser rati
ficada en una reunión prevista 
por el Comité Ejecutivo Regio
nal de la formación conserva
dora.

Escasos daños en 
un atentado contra 
el Gobierno Civil de 
Guipúzcoa

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Los daños materiales produci
dos ayer por el atentado con 
granadas de carga hueca contra 
el edificio del Gobierno Civil 
de Guipúzcoa en San Sebas
tián, han sido escasos, según 
fuentes de este organismo ofi
cial. Las mismas fuentes pre
cisaron que los desperfectos se 
reducen a la rotura de los cris
tales de las ventanas más próxi
mas al lugar donde impactó 
una de las granadas, que hizo 
un hueco en la fachada de 
ladrillo de la parte trasera del 
inmueble, así como de los vehí
culos aparcados en el patio.
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Cuatro personas han muerto en Sevilla y ocho se encuentran graves

La ola de calor se cobra las
primeras víctimas mortales

SEVILLA. (Efe).- Cuatro 
personas han muerto y otras 
ocho permanecen ingresadas 
en estado grave en dos hos
pitales sevillanos por el agra
vamiento de las enfermedades 
que padecían a consecuencia 
de la ola de calor, con tem
peraturas de hasta 44 grados, 
informaron fuentes del Servi
cio Andaluz de Salud (SAS).

Según las mismas fuentes, en 
las últimas 48 horas diez per
sonas, con edades superiores 
a los setenta años, ingresaron 
en el hospital Virgen del Rocío 
debido a un agravamiento de 
sus enfermedades, con cuadros 
de deshidratación e hiperter
mia.

De estas diez personas, cua
tro han fallecido y las otras 
seis permanecen ingresadas en 
estado grave, mientras que 
otras dos personas se encuen
tran ingresadas en estado grave 
en el hospital Virgen Maca
rena de Sevilla.

Uno de los ingresados es un 
joven de 20 años que sufrió 
un “golpe de calor” cuando 
practicaba ciclismo el domingo 
y que permanece en la UCI 
del hospital aunque evoluciona 
favorablemente, según dijo un 
portavoz del Servicio Andaluz 
de Salud (SAS).

También se encuentra hos
pitalizada una anciana de 85 
años que permanece en Recu
peración de Urgencias del mis
mo hospital y cuyo estado es 
más preocupante. Además, la 
semana pasada se registró otro 
caso de insolación en una niña 
que fue atendida en el Hospital 
de Valme y luego desviada al 
Virgen del Rocío, donde se 
recuperó sin problemas.

Los responsables de cuida- 
daños críticos y del servicio de 
urgencia del Virgen del Rocío 
han manifestado que cada 
verano, coincidiendo con el 
aumento de las temperaturas, 
se producen ingresos de per
sonas con patologías asociadas 
al calor. El efecto nocivo del 
calor, especialmente sobre los

Riaño: Los gobernadores deben 
coordinar la lucha antidroga

MADRID. (Efe).- El dele
gado del Gobierno para el Plan 
Nacional de Drogas, Carlos 
López Riaño, afirmó ayer que 
los gobernadores civiles deben 
asumir la “responsabilidad 
total” de coordinación de “to
dos los elementos de que el 
Estado dispone para luchar 
contra el narcotráfico”. López 
Riaño hizo estas declaraciones 
en la rueda de prensa que cele
bró junto a la delegada del 
Gobierno en Madrid, Pilar Lle
dó, tras la constitución del 
Consejó Regional de la Lucha 
Contra la Droga y el Blanqueo 
de Capitales, un organismo

1

En Sevilla y Córdoba se han registrado temperaturas de hasta 44 grados.

ancianos, provoca un agrava
miento de sus enfermedades, 
en muchos casos crónicas, a 
lo que se une que muchas de 
estas personas no cuentan con 
refrigeración ni condiciones 
adecuadas en sus viviendas.

Los profesionales sanitarios 
recomiendan beber mucha 
agua, permanecer protegidos 
del sol y extremar estos cui
dados con los niños y ancianos, 
los más afectados por el 
aumento de las temperaturas.

Los “golpes de calor” se pro
ducen sobre todo cuando se 
registra una subida brusca de 
temperaturas, como ha ocurri
do en los últimos días, y son 
más frecuentes en personas 
que realizan esfuerzos al aire 
libre o que trabajan en el cam
po, aunque están favorecidos 
por otros factores como la obe
sidad y el alcoholismo. Anda
lucía ha registrado temperatu
ras oficiales máximas de 44 
grados en Sevilla y Córdoba. 

que ya existe en las comuni
dades de Andalucía, Galicia, 
Canarias, Valencia y Casti
lla-León.

El delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre 
drogas resaltó que la lucha 
contra el narcotráfico exige 
que se reduzca la alarma social 
para que sé pueda enfrentar 
con más “madurez y raciona
lidad”. En el acto, López Ria
ño facilitó a los medios los 
datos de su organismo, que 
apuntan a que en el primer 
trimestre de este año 129 per
sonas murieron por causas 
relacionadas con la droga.

NACIONAL

Los ancianos son quienes más 
~ sufren las altas temperaturas

La ola de calor por la que 
atraviesa España, se ha 
cobrado las primeras víctimas. 
Cuatro ancianos que padecían 
enfermedades crónicas e 
hipertensión, fallecieron ayer 
en Sevilla como consecuencia 
de las altas temperaturas. 
Superaban los 70 años, y son 
precisamente las personas de 
estas edades las que más 
sufren la ola de calor, ya que 
según expertos médicos, los 
ancianos tienen limitado su 
control sobre la sed, beben 
menos agua y por lo tanto se 
produce la deshidratación. 
Además, tienen mayores

r

El delegado del Gobierno para el Pian sobre Drogas, L<')pez Riaño.

F
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El incendio de 
Sierra Bermeja 
arrasa más de 11 
hectáreas

insuficiencias hepáticas, y su 
sistema de protección es más 
débil, con lo que se produce 
la deshidratación celular. 
España no es el único país 
donde las temperaturas se han 
disparado en los meses de 
verano. La ola de calor que 
azota EE.UU. ha resultado 
mortal para 670 personas, que 
han fallecido a consecuencia 
de la combinación de 
temperaturas superiores a los 
40 grados y la extremada 
humedad que dificulta la 
sudoración con la que se 
refrigera el organismo. La 
ciudad más afectada, Chicago.

MALAGA. (Ete).-Bp,n. 
metro del incendio forestal 
declarado el domingo en el 

-paraje natural de Los Reales 
de Sierra Bermeja (Málaga), 
en el que han ardido ya 1,450 
hectáreas de pino, alcornocal 
y matorral, está estabilizado, 
según el último parte facilitado 
por el plan contra incendios 
INFOCA.
. Aunque el perímetro se 
encuentra estabilizado, el 
incendio sigue activo, y en el 
interior de la zona afectada se 
están removiendo las cenizas 
y se están produciendo puntos 
muy humeantes a causa de los 
vientos, de moderados a fuer
tes con componente de levante, 
que soplan en el lugar.

Las turbulencias y velocidad 
de los vientos obligaron tam
bién a una nueva retirada, igual 
que anteayer, de las avionetas 
que luchaban contra el fuego 
y volvieron a complicar las 
tareas para intentar el control 
de las llamas, que se concen
tran en dos zonas, un frente 
pequeño en el área sur de 
Casares (Málaga) y un peque
ño foco en el parte norte.

El personal contraincendios 
trabajó en la construcción de 
diferentes líneas de defensa 
con la ayuda de ocho tractores 
para permitir la contención de 
fuego.

Más de un millar de per 
sonas, entre ellos 180 legi® 
rios de Ronda y 266 volun
tarios de nueve 
nos, participan en las la 
de extinción en una zona 
topografía es quebrada Y 
difícil acceso. Las llamasse 
ciaron en el 
Genalguacil a las 7,3. 
del domingo por ¿¡^ 
conocidas que son investiga 
la Policía Autonómica.

Los Reyes 
adelantan una 
semana sus 
vacaciones

MADRID. (F“S« * 
año más '“ \Íellos fl* 
Mallorca y todos aq ^,^^,3. 
han decidido PJ^^^án a 1» 
ciones en la ‘?*%a^iiia 
espera de que 1^ . lacé a I« 
al completo se P jg| ocio 
zona para disfr ha 
estival. El palacio jl^
instalado en ei p^pe 
Marivent ha si ° ^tra

Palma desde el pa pronto 
semana, P^^ ?
estará acompañad 
padres, los ^^^. geina

Mientras que ^ ¿gscaoij 
previsto comenzó i^^^ hoto ■ 
veraniego en P unciado'l p 
‘"Casa Real h^i^harjí 

la tarde de noy . j3 a 
Cia en la , te.* 
representante» la ^

P^ñn de Galf»- 
peracion aei ,



El titular de Industria se reunió 
ayer con los secretarios generales 
del Metal de UGT, Manuel 
Fernández “Lito”, y de CC.OO., 
Ignacio Fernández Toxo La

 Tr
ib

un
a

vmn comunicó el ministro de Industria a los sindicatos

“El plan naval está
abierto al diálogo”
£1 ministro de Industria^ Juan Manuel Eguiagaray, se 
imprometió ayer con CC.OO. y UGT a no limitar al 
Is de agpsto el plazo para terminar la negociación del 
pían de ajuste del naval, y acordaron discutirlo durante 
¡alio y agosto y terminar en fechas que permitan pre

sentarlo a la UE para que lo apruebe antes de final 
de año. El titular de Industria y Energía garantizó también 
a los secretarios generales del Metal de UGT, Manuel 
Fernández “Lito”, y al de CC.OO., Ignacio Fernández 
Toxo, que el citado plan está abierto a la negociación.

MADRID. (Efe).- El único 
límite, según el ministro, es el 
«pe “impone el realismo de la 
situación... los astileros deben 
ser competitivos, no en con
diciones del pasado sino del 
futuro”.

Tras la reunión, que se pro
longó durante unas dos horas, 
Imito el ministro como los diri- 
ptes sindicales se mostraron 
sutisfechos del resultado y des
ecaron que ha contribuido a 
^ear un nuevo clima negocia- 
w sobre el plan de ajuste, 

W contempla una reducción 
pOO empleos y el cierre 
los astilleros de Sevilla y 
*2, entre otras medidas, 
in embargo, este nuevo “ta- 

negociador se debe tra- 
® en hechos concretos en 

^sa de negociación que hay 

* del metal de CC.OO., “en 
circiinT^^'^^° ^e dan las 
car k ”?^^ P^^^ desconvo- 
elsec^^/^ mañana” en 

naval.
sindicales que

División de 
«)incdÍn'°” ^^^ ^^^^^’^ l^^^^l 

““ “eam-

“^que'S?^ ’ ^?“^H® afir-, 
vible en aipntiene inamo-

lo nn P’-®l’l^nia de fon- 
inevitable la 

^ ^a descartan nuevas

Ajuste de plantillas én astilleros
Evolución de las plantillas

ASTANO

PUERTO REAL

SESTAO

CÁOIZ

SEVILLA

MANISES

JULIANA

e
e

Í 615

C
D

285
Zll 490

11 375

BH Futura 1 H Actual
1.082

1 1.970

1.324
} 2.000

1.090 2.450

BARRERAS

ASTANDER

B 335
ZOi 450

h 216
ZJ 430

S. corporativos R ^®

C. tecnológico 91
I 0720

94
Resultados conjuntos definitivos. (En millones de pesetas) 

^ 85 86 87 88 89 90 91 92 93

GRAFÍA
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movilizaciones. Sindicatos y 
empresa retomarán las conver
saciones el próximo miércoles. 
, Tras afirmar que la huelga 
“no ayuda en nada sino que

supone un deterioro para la 
empresa”, el ministro dijo que, 
“aunque no tenemos todo el 
tiempo” del mundo para nego
ciar, sí hay suficiente para lle

gar a acuerdos, y consideró que 
“es posible alcanzar mejores 
resultados en la negociación 
con'los sindicatos que tomando 
decisiones unilaterales”.

Precisó que todos los aspec
tos que contiene el plan pue
den discutirse y modificarse, 
incluido el cierre de dos asti
lleros, si bien insistió en que 
el plan resultante debe garan
tizar la competitivad del naval, 
que es, explicó, el principal 
problema del sector, y rechazó 
que fuera un problema de ges- 
tión.'

Dijo sentirse respaldado por 
sus compañeros de partido, ya 
que entiende, según Eguiaga
ray, que el plan es “absolu
tamente necesario, no para 
desmantelar el sector naval, 
sino para mantenerlo y garan
tizar el mayor número de 
empleos”, si bien reconoció 
que un proceso de ajuste de 
esta envergadura pueda levan
tar malestar en las fuerzas 
sociales y políticas.

El líder del Metal de UGT 
se mostró satisfecho porque se 
ha resuelto unos de los prin
cipales escollos del diálogo que 
era lalimitación del tiempo 
para negociar el proyecto, y, 
en su opinión, se puede 
ampliar más allá de agosto, al 
tiempo que expresó su tran
quilidad “al comprobar que el 
plan es susceptible de nego
ciación y modificaciones”.

1^ ingresos por turismo 
^^®cen un 11,2% hasta mayo
""'^^ del ai; P’^’^5^®^ cinco 
? ° Incrementa-
5'''Wo¿n.P®'’ ciento sobre

fL^^ctas l’®®5 billones 
>s\“Sun los datos 

fc 'W r '"“'■coles por 
* "“General de Turis-

a un total de 864.300 millones 
de pesetas.

Número de visitantes

L global asciende

En los cinco primeros meses 
del año entraron en España 
19,2 millones de visitantes, un 
2,9 por ciento más que en el 
mismo periodo del año ante
rior, de los que 13,5 millones 
fueron turistas (durmieron al 
menos una noche).

En el mes de mayo entraron 
en España 5,2 milllones de visi
tantes, un 3,5 por ciento más 
que en mayo de 1994.

Las horas de trabajo 
perdidas descienden un 59%

MADRID. (Efe).- Las horas 
de trabajo perdidas en España 
durante el primer semestre de 
1995 ascendieron a 15.376.328, 
un 59,76 por ciento menos que 
en el mismo período del año 
pasado, según un informe de 
conflictividad laboral de la 
CEOE.

El número de huelgas fue 
de 738, es decir un 0,01 por 
ciento menos respecto a los 
seis primeros meses del año 
1994, mientras que el número 
de trabajadores afectados 
alcanzó los 950.944, de los que 
435.329 resultaron directamen

te implicados, lo que supone 
un descenso del 88,41 por 
ciento.

En cuanto a la conflictividad 
estrictamente laboral, que 
resulta de restar del total la 
cantidad que se derivó de las 
huelgas protagonizadas por 
funcionarios y empleados en 
servicios de carácter público, 
y las que se derivaron de moti
vaciones de índole extralabo
ral, el número de horas per
didas fue de 6.993.904, un 
74,62 por ciento menos que en 
el primer semestre del año 
pasado.

El beneficio neto de 
las cajas de ahorro 
aumentó un 16% 
durante el primer 
semestre del año

MADRID. (Efe).- El bene
ficio neto de las cajas de 
ahorro se situó al cierre del 
primer semestre del año en 
149.571 millones de pesetas, lo 
que supone un aumento del 
16,25 por ciento en relación 
al año anterior, según los datos 
presentados ayer por Braulio 
Medel, presidente de la con
federación de cajas.

El máximo responsable de 
la Confederación Española de 
Cajas de Ahorro (CECA) 
explicó en rueda de prensa que 
este crecimiento se ha produ
cido gracias al aumento de los 
márgenes de estas entidades, 
el descenso de los gastos y la 
reducción de los saneamientos.

Medel adelantó que las cajas 
de ahorro tendrán al cierre un 
crecimiento de sus beneficios 
superior al 10 por ciento y 
explicó que el aumento de los 
resultados en la primera mitad 
del año ha sido posible por 
el fuerte impulso registrado a 
partir de marzo en la actividad 
de las cajas.

El presidente de la CECA 
explicó que estas entidades de 
ahorro han iniciado un “pro
ceso de convergencia de resul
tados” que está acortando las 
diferencias de rentabilidad 
entre las cajas de ahorro.

Durante el primer semestre 
del año, el margen de inter
mediación de estas entidades 
financieras aumentó un 6,74 
por ciento hasta alcanzar los 
647.243 millones de pesetas.

Los gastos de explotación 
crecieron un 4,74 por ciento 
y se situaron en 481.296 millo
nes de pesetas, de los que 
294.502 correspondieron a cos
tes de personal.

El resultado de explotación 
-típico de la actividad banca
ria- aumentó un 11,32 por 
ciento y alcanzó los 264,817 
millones de pesetas, mientras 
que los beneficios extraordina
rios descendieron un 37,12 por 
ciento hasta los 34.768 millo
nes.

El volumen de recursos aje
nos gestionado por las cajas 
de ahorro creció un 8 por cien
to y se situó en 29,6 billones 
de pesetas. Los recursos de las 
administraciones públicas 
alcanzaron los 888.100 millo
nes de pesetas, con un retro
ceso del 11,4 por ciento res
pecto al año anterior.

La inversión crediticia tota
lizó 17,6 billones de pesetas, 
tras aumentar un 12,5 por cien
to, mientras que el total de 
la inversión de las cajas de 
ahorro creció un 14,8 por cien
to y se situó en 28,2 billones.

El volumen de activos dudo
sos descendió un 9,6 por ciento 
hasta alcanzar un billón de 
pesetas, cifra que coloca la tasa 
de morosidad en el 5,6 por 
ciento del total de riesgos.
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VENCIMIENTOS DE FUTUROS

El viernes de esta semana tenemos el vencimiento de los futuros 
de la Bolsa Española, por lo que en estos días que nos quedan esperamos 
que haya un movimiento bastante brusco. De momento en la sesión de ayer 
se produjo a última hora una recuperación bastante importante en varios 
valores; así el Banco Bilbao Vizcaya, Banesto, Santander y Endesa acabaron 
con subidas cuando durante toda la sesión estuvieron bajando; mientras 
Telefónica y Repsol acabaron el día en máximos repitiendo cambios a 1600 
y 3900 pesetas respectivamente.

Todas estas recuperaciones de última hora nos hacen pensar que 
para el final de varias semanas podamos ver avances en todos los valores 
de primera fila.

Técnicamente, como hemos comentado estos días atrás, los niveles 
alcanzados ayer del Índice general ( mínimo 299,69 - cierre 302 ) son para 
aprovechar y tomar posiciones en los principales valores.

En los Mercados de Divisas y Deuda hubo una recuperación 
espectacular, la divisa española pasó de cotizar a 86,60 frente al marco 
hasta las 86,25 pesetas/ marco de cierre. El futuro del Bono a 10 años cerró 
con una subida de 0,24 puntos a 87,21, habiendo llegado a caer hasta 
86,30.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS^^

Valor Último Dif. Dif. % Zalor Último díi

'soco'

■7.35
■4,31
•3,83
■3,46
■3.35
•3,16
•3,10
■2.66
■2.74

B. VITORIA 1.520 ■(■105
AMPER 1.280 +80
OCPCONST. 3.550 +145
INM.ZABALBUR 1.965 +75
B.VASCONIA 4.550 +165
VIDRALADER 448 +16
AST.2INC 1.150 +30
ERG ROS 139 +3
CITROEN HISP 5.190 +80
SNIACE OR. 266 +4

+7,42
+6,67
+4,26
+3,97
+3,76
+3,70
+2.68
+2,21
+ 1,57
+ 1,53

GINES N.DER 2 1^-------
VOLKSWAGEN 31.500 -2 500
AGROMAN 111 ^5

PRIMA INM. 403 .16
AGFU.FENIX 1.255 .45
TUDOR 1.010 -35
AUX.FERROCAR 4.600 -150
PAPELERA ESP 125 .4
HUARTE 1.020 -30
FIN.MINERA 1.420 .40

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N’Títulos Agencia/Sociedad N* Títulos Pcnui
IBERDROLA 1.707.919
TELEFONICA 1.243.062
ACESADER 95 952.519
SEVILLANA ■ 909.017
UN.FENOSA 837.668
REPSOL 536.484
GINES N.DER 523.296
BANESTO 402.134
TUBACEX 383.231
AUMAR 372.368

B.S.N. (Mad) 2.803.902 -5^
F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 2.084.702 3530
AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 1.410.718 3’113

ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.918.878 2 575
BETA CAPITAL (Mad) 960.581 2,702.
SOCIETE GENERAL (Mad) 929.587 - 1,915
C ENTRAL HISPANO (Mad) 1.991.841 1954
ABN-AMRO S.A. (Mad) 400.108 1,494
IBERSECURITIES (Mad) 467.433 1'307

BBV INTERACTIVOS (Mad) 790.090 1.135

19/7/95
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.410 3.410 3.430 3.390 1.093
1.000 B.BEBIOAS ' 3.530 3.500 -30 3.500 3.500 4.192
1.000 CAMPOFRIO 5.480 5.400 -80 5.480 5.400 413
100 EBRO AGR. 1.290 1.275 -15 1.280 1.270 13.068
500 EL AGUILA 898 897 -1 900 881 5.950

1.000 KOIPE 7,000 7.000 ■i 7.000 7.000 61
500 PÜLEVAINDUS 49Ó 486 -4 49Ó 481 3.427
500 TABACALERA 4.380 4.305 -75 4.305 4.265 17.823
100 VISCOFAN 1.660 1.660 * 1.675 1.640 13.165

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.615 4.590 -25 4.590 4.535 175.294
500 B.ALICANTE 4.495 4.475 -20 4.480 4.475 2.816
500 B.ANDALUCIA 15.900 15.870 -30 15.870 15.850 282

1.000 B.ATLAÑtíCO 3.040 3.035 -5 3.040 3.'Ó3'5 '235

600 B.BÍLBAO-VIZ 3.605 3.640 +35 3.640 3.570 139.430
5.000 B.CASTILLA 52.710 53.100 +390 5’3.100 53.100 25
500 B.CENT.HISP. 2.565 2.550 -15 2.555 2.520 70.649
10Ó B.COMMÉRZBÁÑ 28.490 28.490 Ó Ó Ó
5ÓÓ B.CTO.BALEAR 3.000 3.025 +25 3.025 3.000 119
500 B.EXTERIOR 3.120 3.115 -5 3,115 3.105 16.452
5ÓÓ B.FÓMEÑtÓ - 1.Ó3Ó '26 jn - -
500 B.GALICIA 11.190 11.210 +20 11j210 11.210 25
5ÓÓ B.GUIPUZCÓÁÑÓ 3.950 3.950 a 3.950 3.900 628
500 B.HERRERO 7.390 7.400 +10 7.400 7.390 182

1.000 B.PASTÓR 5.770 5.790 +20 5.790 5.720 2.820
500 B.PÓPULÁR 18.750 18.600 -150 18.830 18.600 51.241
750 B.SÁÑfÁNDÉR 5.100 5.130 +3Ó 5.130 5.060 185.665

1.000 B.SIMEON 3.720 3.645 -75 0 O 0
500 B. VALENCIA 1.500 1.510 + 10 1.5'1 Ó 1.485 16.356
500 B.VÁSCONIÁ Á385 4.550 .+165 4.600 4.45Ó 450
500 B.VITORIA 1.415 1.520 +105 1.520 1.415 1.170
500 B.ZARAGOZANO 1.910 1.700 -210 1.930 1.910 12.890
400 BANESTO 840 844 +4 844 827 402.134

1.500 BÁNKINTER 10.850 10.690 -160 10.800 10.640 9.474
500 C.MAPFRE 6.510 6.460 -50 6.480 6.400 28.789
100 AGF U.FÉÑÍX 1,300 1.255 -45 1.30Ó 1.240 4.841

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.375 3.360 -15 3.375 3.360 20.681
1.250 CANTÁBRICO 3.865 3.800 -65 3.850 3.790 23.399
800 E.VIESGO 2.230 2.210 -20 2.210 2.160 1.441

1.000 ENDESA 6.100 6.120 +20 6.160 6.040 299.704
1.000 ENHER B 2.000 2.000 a 2.ÓÓO 1.990 68.223

■ 6Ó¿ FECSA 734 732 -2 ■733 726 257.662
1.000 GAS NATURAL 14.850 14.890 +40 14.890 14.500 42.120
500 IBERDROLA '94'2 934 -8 9'35 924 1.707.919
500 EL.R.ZARÁGOZA 2.610 2.600 -10 2.600 2.550 716

3.ÓÓÓ SALNANSÁ 6.020 6.020 a 6.020 6.020 35
500 SEVILLANA 785 781 -4 784 778 909.017
500 U.E.FENOSA _____ ________ 56^ 557____ -12 565 552 __ 837.668

INMOBILIARIAS

500 BAMIC.YT 335 340 +5 341 330 61.700
5ÓÓ F^ILÓ 825 815 -10 825 805 27.445
500 INM.METROVAC 3.630 3.670 +40 3.670 3.560 17.591

1.000 PRIMA INM. 419' 403 -16 415 400 34.637
100 SOTOGRANDE 325 322 -3 324 322 65.325
500 URB.TRANSP 177 179 +2 181 172 49.060
500 URBIS 615 619 +4 619 603 20.438
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TRANSPORTES / COMUNICACIONES

TELEFONICA

500 AC ESA 1.145 1.140 -5 1.140 1.125 85.034
1.000 AUMAR 1.480 1.450 -30 1.460 1.440 372.368
1.000 EUROPISTAS 982 980 -2 980 977 22.844
500 EST.SUBTERRA 1.985 1.985 a 1.985 1.975 4.565
500 RADIOTRÓNICÁ 1.41 Ó 1.430 +20 1.430 1.415 1.120
500 1.243.0621.600 1.600 1.5801.600
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500 COFIR 420 419 -1 419,,
i.óóó CÓR.ÁLBA 6.700 6.640 -'60 '6.660

500 COR.BANESTO 1.850 1.850 a

250 GE.INVERSION 450 450 a
45'1....

500 D.FELGUERA 475 470 -'5 ^76^
100 FOSFORERA 5Ó7 506 '-1 507_„

PETROLEO / QUIMICAS

500 E.ARAGONESAS 720 720 a

500 AG.S.ANTONIO 1.290 1.275 -Í5 iZZi,^

1.625 BP OIL ESP. 4.680 4.680 a
4-^..„

1.000 CARBUROS 4.980 4.950 -30 4.955...

500 CEPSA 3.120 3.140 +20....... ... ?JS--

1.000 EÑCE 3.260 3.225 ■ -35 3.246

100 ERCROS 136 139 +3 ____
500 EPPIC 100 100 a

500 PAPELERA ESP 129 125 -4 ........
i??..-

500 REPSOL 3.900 3.900
¿■9^...

500 SARRIO 608 609 +1_____ 11—-

500 SÑIACÉ OR. 262 266 +4 ___ .S1¿—

500 TAFÍSÁ i .395 1.385 -IÓ ......... i.??-...

500 UNIPAPEL 3.300 3.280 -20

111-

■470'

--......... -^51^- 
JH-------Íioo...  

------- -------- . . 
■4.550---------

3-12ÍL-—#16. 
3.2.15......

jSL-—20^

.125........H^ 

3.86.0.........g^

Jg. ' ”74^..... 
lis? ■«íL' 

’3.’275

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERN^DE

HCORHI DE ACCIONES
♦ ♦ lililí» SOBRE BK1 SOBRE BONO NOCIONAL BCADOS NACIONALES E INIERNACiONAB
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DIVISAS

-8,47IBEX 35 NUEVA YORK 
(18:00 PM)

-20,43• 4745

4720

4695

3315.

3250

3.365.

3.340.

3.390.

3.312,84 4.665,854670

4645

-15,40
3470 T
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3390.
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Valor

INDICES

Anterior

255,61

418,04

245,56

Último

252,80

Dif/Cíer

¡^

-3,57

-2,44

71,63 
+0,03

177,98
317,11

176,35
317,14

253,82 253,31 -0.51
J.................480,62 ' 475,37 -5.25

353,34 352,56 -Ó.78

238,23 2’37,09 -1,14
314,39 314,54 +0,15
200,21 Í’99,6Í -0,60

.............. 97,23 96.26 -6,97

OTROS INDICES

Anterior Último Dif/Cier

•^!ffi9TRACKÍob’
.MlL^....... .........
•^ÍP 500
•Sesco.... "’558’46””" ...... '554,98..............-3,‘48'

990,85 966,34 -24,51

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.390.80 9,37
2 a 5 Días 17,00 9.41
1 a 7 Días 45,70 9.43
15 Días 63,60 9,43
1 Mes 17,50 9.47
3 Meses 8,10 9,63
6 Meses 2,70 9.81

. 1 Año Ó .40 10,19

LETRAS

T*DÍa TóT^cT
2 a 5 Días 4.00 9,31
1 a 7 Días 10,90 9,29
15 Días 22,60 9,29
1 Mes 0.70 9,30
3 Meses 0.10 9,40
6 Meses 0.10 9,40

-1 Año 1.40 9.8Ó

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 50,80 9,30
2 a 5 Días 0.40 9,28
1 a 7 Días 2.20 9,27
15 Días 0.10 9,25
1 Mes........
3 Meses ,
6 Meses

0.10

1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL
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Propor. Pr. Emisión 
.1.R9XJ9.........1?.?..L;,1.?0, 

.1. R?.'’. .7...........?A?.’ñ 9..
?7Rí’¿J522AíÍ?'j:j'?0

Desembolso 
0,00 

1700.007;

0,00

Plazo Suscripción 
2?ÍP,®.?.20<0Z/95,

”iT/67a'ii7be/95"

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior Último

0,00

3.319,50 33.12.00
3.333,00 3.327,00

DIf. 
+0,24

Anterior 
86,97 

"¿7,20

Dit. 
-7,50 
¿6,00

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

O
 ’o

 

d ;C0

Máx.
87,35 
o.bo’ 

. 0700’

w Último 

87.21 
87,20

o o

Mln 
3.287.00 
3.301.00

Volumen 
„?.?;®?A. 
48.545'

Mln 
86,30 
"ó'bó” 
"ó’oó”

Volumen 
61.308 

b'

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86.33 ' 86,24 -0.090 19/7/95 18:01
PTA/DOLAR US. 119.89 119.63.. -0,260 19/7/95 18:01
PTA/ECU 159,663 159.603 -0,060 19/7/95 18:01
PTA/F.BELGA(100) 419.324 419.404 +0,080 19/7/95 18:01
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,901 82,0227 +0.122 19/7/95 18:01
PTA/FRANCO FRANCES 24,809 24.777 -0,032 19/7/95 18:01
PTA/FRANCO SUIZO 103,67 103.322 -0,348 19/7/95 18:01
PTA/FLORIN HOLANDES 76.9745. 76.9481 -0,026 19/7/95 18:01
PTA/CORONA SUECA 16,5638 16,7213 +0,157 19/7/95 18:01
PTA/LIBRA ESTERLINA 1,5947 1,5965 +0,002 19/7/95 18:01
PTA/100 YEN JAPONES 1,3549 1,3629 +0,008 19/7/95 18:01

1 PAGO DE DIVIDENDOS H

Valor Concepto Bruto Nelo Pago

Tabacalera Compl, 94 81.00 60.75 17-jul-95
Vidrala Compl, 94 30,00 22.50 17-jul-95
Elecnor Compl, 94 70,00 52,50 20-jul-95
Inverpamplona A cta 95 450,00 337,50 20-jul-95
Mallorquina de Titules A cta 95 62,50 46,87 20-jul-95
Levantina Edific. OO.PP. Compl, 94 50,00 37,50 25-jul-95
Tranvías Elecír. Granada Unico 94 100,00 75,00 l-ago-95

FONDOS DE INVERSION I

Fondo Precedente Último Rent,%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.
AB Dinerplus 175,127,07 175,164,20 +3,89 18.734
AC Dinero 162,400,06 162,438,36 +4.17 3.862
BBV Dinero 230,608.37 230,665.47 +4,29 270.599
Beta Dinero 177.264,63 177.302,75 +4,24 18.601
BÉXDiner 153.358.15 153,391,11 +3,84 75.286
Broker Dinero 186.028,07 186.084,17 +4,53 8.002
BSN Dinero 216.029,79 216.125,65 +4.53 114.238
C.A.I. Dinero 111.310.68 111.334,88 +4.18 8.958
C.Murcia Dinero 129.150,57 129.177,13 +3.8Ó 5.067
Calvadiner 191.364,28 191.404,41 +3.90 118.146
Citimoney 162.465,03 162.501,91 +3.87 66.951
DB Diner 143.832.05 143.860,12 +4,05 119.624
Diner Coop 140.080.09 140.098,78 +3.92 23.614
Diner BM 175.178.69 175.217,28 +4.06 15.067
Dineratlántico 183.467.15 183.506,92 +5.81 54.146
Dinerkoa 136.593,17 136.621,42 +3.85 18.706
Eurovalor III 192.509,45 192.551,77 +4,25 322.494
Fondinero C. Mancha 115,155,10 115.175,38 +3,65 870
FondMadrid 193.191,36 193.231,33 Jibi.9Í 280.204
Fonpostal M. 221,309.27 221.357,38 +3,78 321.777
Iberdinero 194.827.69 194.869,26 +3,98 157.092
JP. Morgan 224.789.40 224.837,71 +3,98 21.004
Privanza Dinero 781.310.13 781.489.76 +4,20 53.816
Santander Monetario 116.358.62 116.382.1 Ó +3,88 19.231
Superfondo Santander 1 196.988.17 197.027,99 +3,69 412.708
™9H ÜR. SjRS£9____________
Zaradiner___________________

283.363,50
“" 198.268,08

283^.424,'44
........198.298.21

F.I.M.

+4,01__
+4.38 ’

36.678 ____
37.568_____

AB Bolsa r,570,2'r“ 1^55630 +9,2'5

.AB Renta......................................  
AC Acción 
AC Divisa.....................................  
AC Renta Fija.............................

.A!!T’.?9f?..ñ!yj.®.?.'?...'.....................
Almagro Valores

1.867,56 1.866,17
... .L?5?.i5.?................. 2-.?*?a35..;.

1J75.46............. .1.179.08_
1,248,96 1.249,19

91,217,38. 91.391,70
103.409,25 102,613,31

..+4,86____________ ___ .1A;A75_
+6,88 519

„i0i30............... .12:216
+3,90  492 _
-5/13_____________ 457
+8,58 i ,3'91

Argentarja GIqbal__________

^L.iyi.Rlt'ÍP.R.R.R..............................
BBV Ahorro

1,078,00
L139.13 " 
1,582,90“' 

1,291,32

1,078.32 
1,139,45
1.581 ,Í6 

1.291.17

+6,67 
H^,69 
+'i ,08

+3,82

3_.127 
8.767 
l7^6

1ÓÓ.Ó5Ó

BBV Bolsa 1,542,83 1.533.99 +3,00 4.650
BBV Divisa 1,779,29 1.781.92 -1,04 14.841
BBV Renta 2,001,90 2.002.36 +3,98 262.286
Beta Crecimiento 8.522,44 8.464,54 +0,82 798
Beta Europa 962,45 966,95 +1,95 12.370
Beta Renta 1.803,38 1.802,86 +4,70 3.075
Beta Valor 1.467,39 1.466,70 +4,05 456
BEX Bolsa 1.863,44 1.860.31 +8,72 4.485
BK Segurvida 112.605,37 112.625.71 +3,09 542
BSN Acciones 1.999,08 1.985,67 +10,78 16.782
BSN Global 1.422,27 1.422,97 +4,95 8.264
BSN Inversiones . 1.014,49 1.016,48 +7,36 11.067
BSN Renta Fija 1.893.07 1.894,18 +6.61 19.536
Caja Murcia . 1.239,31 1.239,56 +3.53 1,281
Cecar Bolsa 87.786,70 87.384,87 +3.11 633
Cecar Divisas 94.478,79 94.811,75 -1.45 527
DB Invest 1,403,37 1.403,62 +3,37 15,949
Fondo CCM 1,099,04 1.099,22 +2,35 400
Fondoatlántico 2,073,12 2.071,65 +4,35 51,849
Rentmadrid 1 791,76 1.792,11 +3,60 29,944
Urquijo Crecimiento 1.201,57 1.193,42 +6,08 3,404

jj£3jiysJ3®íii®______ 2.556,33 2.556.60 +4,71 32.688______

FONDTESORO
ÁC Fondtesoro 160.562,34 160.597,82 +4,13 276.511...........

BM Fondtesoro i .300,19 1.297,25 +5,46 5.775
Beta Deuda 

,BSÍ¡£Deuda_FondL__________
Í.3MjX6_
1.081,13

1.337,02___
1..080j42._ +4,67_____

1.194............

1.069
iberagentes Dinero.....................
Santander Fondt.

__ 142.179,76
1.57'0,46

_____ 142.210,47
Í7569’21

+3,98
+4,27

29.610__
1’3.61’5’

Santander Dier. Fondt.
Madrid Deuda.......... .. ............

157.516,32
1.026,62

157.548.26
1.023'.98

+3777 _____ 96J84
_____ 10.917
Fuente: Infobolsa

LETRAS DEL TESORO
^ - BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
^* PONDOS DE INVERSION

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

S^Üf^^c/R^RIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46- FAX: (967)52 40 56 |



►
 El enviado especial para la antigua 

Yugoslavia, Yasushi Akashi, ha 
admitido ante la OTAN la 
incapacidad de UNPROFOR para 
defender los enclaves musulmanes

Jueves, 20 de Julio de 1995

mn
Boutros Gali afirma que los ‘cascos azules' deben permanecer en Bosnia

La ONU da por perdido
el enclave de Zepa
La caída de la *‘zona segura” de Zepa parece inminente 
ya que, según los últimos informes, las fuerzas serbo
bosnias penetraron en la población desde el oeste, informó 
ayer el portavoz de la ONU, Fred Eckbard. Anadió que 
UNPROFOR intensifica los esñierzos para negociár con 
los serbios la evacuación de unos 17.000 civiles que resi
dían en ese enclave.

■a

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- En cuanto a los 79 
“cascos azules” ucranianos que 
defendían la “zona segura”, 
Eckhard dijo que se vieron 
obligados a abandonar 8 de los 
9 puestos de observación que 
mantenían y continúan sitiados 
por fuerzas serbias en el último 
de ellos.

Respecto de las armas que 
arrebataron fuerzas guberna
mentales bosnias a los “cascos 
azules”, Eckhard subrayó que 
no fueron devueltas, pese a la 
promesa del presidente bosnio. 
Alija Izetgovic, quien en reu
nión con el comandante de la 
UNPROFOR, el general 
Rupert Smith, reconoció que 
elementos descontrolados del 
Ejército bosnio habían sido los 
responsables.

Respecto a las armas que 
fueron entregadas por las fuer
zas bosnias cuando inicialmen
te se desmilitarizó Srebrenica, 
al declararía “zona segura” el 
Consejo de Seguridad, Eck
hard señaló que las armas cor
tas fueron destruidas, y sólo 
se guardaron unas cuantas de 
mayor calibre, incluido un tras
porte militar artillado.

Señaló que se ignora cuál 
ha sido el destino de esas 
armas, es decir, si fueron recu
peradas por los bosnios o cap
turadas por los serbios al ocu
par recientemente a Srebreni
ca, pero que, en todo caso, son 
de poca utilidad militar debido 
a su antiguedad y falta de 
mantenimiento.

Por su parte, el plenipoten
ciario de la ONU para la anti
gua Yugoslavia, Yasushi Akas
hi, se ha defendido de las acu
saciones de pasividad ante los 
ataques serbios contra los 
enclaves musulmanes de Bos
nia al reiterar que UNPRO
FOR no tiene como misión sal
var las “zonas seguras”.

“El papel de (las Fuerzas de 
Protección de Naciones Uni
das) UNPROFOR es disuadir 
de los ataques contra las zonas 
de seguridad, lo que no sig
nifica protegerías de tales ata
ques”, dijo Akashi antes de 
regresar a Zagreb, en el aero
puerto de Bruselas, ciudad 

donde se ha reunido con el 
Consejo Adántico.

El general francés, Bernard 
Janvier, comandante de las tro
pas de la ONU en la antigua 
Yugoslavia, que acompañó a 
Akashi, suscribió la tesis de 
éste, e indicó que “la misión 
de los cascos azules no es 
defender los enclaves del este 
de Bosnia”.

A su salida de la sede atlán
tica, el enviado de la ONU ya 
dejó claro que los cascos azules 
no están físicamente prepara
dos ni para defender, ni para 
prevenir ataques Sobre los 
enclaves musulmanes.

Además, sentenció práctica
mente el futuro de Zepa, ata
cado desde hace días por los 
serbobosnios, y auguró 
“inmediata caída” de 
enclave musulmán en el 
de Bosnia.

una 
ese 
este

Amenazas cruzadas

El general Janvier informó 
de que los cascos azules ucra
nianos, que se encuentran en 
situación de máximo peligro 
por las amenazas cruzadas, lan
zadas tanto por los serbios 
como por los bosnios, han 
comenzado a reagruparse en 
el centro de Zepa.

Sube la cifra de muertos por 
^ la ola de calor en EE.UU.

La cifra final de muertos por la ola de calor que padece 
el área de Chicago (Illinois) desde hace ya una semana podría 
superar los 400, informó ayer la oficina del forense. De con- 
firmafse esta cifra, el número total de víctimas en todo el 
país por las mismas causas podría llegar, al menos, a 655. 
Otro de los estados más afectados por el calor fue Wisconsin, 
al norte de Illinois, donde se registraron 77 víctimas mortales. 
Hasta ayer se contabilizaron 376 muertes relacionadas con el 
fuerte calor en Chicago con temperaturas que han llegado a 
los 50 grados tanto en esa ciudad como en distintos puntos 
del país. Sin embargo, el forense E. Donoghue predijo que 
la cifra de muertos podría elevarse aún más una vez que se 
analicen los cuerpos sin vida de numerosas personas llevadas 
a funerarias y a quienes no se ha practicado aún la autopsia.

El plenipotenciario Yasushi Akashi, se ha defendido de las acusaciones de pasividad ante los ataques serbios.

g-
r/"

En cuanto al enclave de 
Gorazde, el general de la ONU 
comentó que está mejor pro
tegido que Zepa, ya que las 
fuerzas gubernamentales, en su 
mayoría musulamas, alcanzan 
los 6.000 hombres y están bien 
armadas.

El secretario general de la 
ONU, Butros Gali, insistió 
ayer, miércoles, en que los 
“cascos azules” deben perma
necer en Bosnia a pesar de 
la “pesadilla actual” porque sin 
“presencia militar en el terreno 

las agencias humanitarias no 
podrían prestar asistencia a la 
población necesitada”.

Gali, que se reunió en Gine
bra con sus representantes civi
les y militares en la antigua 
Yugoslavia, rechazó de esa 
manera los calificativos de 
“inutilidad” que están siendo 
atribuidos a las Fuerzas de 
Protección de la ONU por su 
pasividad incluso a la hora de 
defender las áreas que como 
Srebrenica fueron declaradas 
“seguras” por la propia ONU.

El terror se 
abate de nuevo 
sobre Argel

Una nueva ois * 
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? T*d «t.¿¡-
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carretera 00 
oeste de Argel"

Víctimas de la ola de calor.
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Boó Wan alarga su esperada gira por nuestro país hasta el día 25 de julio. Joe Cocker cantará un día antes que los Stones en Sant Feliú de Guisols.

islam destaca la proliferación de festivales multitudinarios y ¡a descentralización de Ias, citas musicales

Los Rolling, Dylan, Joe Cocker y 
B.B. King visitan este verano España

Ignacio MARCHAN

MADRID. (Fax Press).- Los 
de verano son los más 

■jxlicados para que los músicos 
todo el mundo promocio- 
sus nuevos trabajos sobre 

w escenarios españoles. En la 
Resente temporada de con
senos son varios los cambios 
J se presentan en los car- 
mu » ^^ grandes aconteci- 

n ^”^^F ^’^®^ destacan 
^® festivales 

gUidinarios y la descentra- 
ep de las citas musicales

Así, los 
John ^®¡!Í”8 Stones, Elton 

tres pi por poner
Ptesc¡n?Pj^^’ ^^ decidido 

^^ *”^ ^^sta ahora 
«K '"Centros con el 
f” (I»l^’'*"‘*y Barcelona, 
en Giin^^n^ ^“ espectáculo 
»&£?”■ ’ 

'’^fi h” embargo, no es 
*enia S- """^ ^" »o Q^e a 

^fiere. ^ conciertos se 
"tayoS^" opinión de 

°® promotores 
^ ‘«^ respon- 

’^ los n^ ?^^ de discos 
’''’‘'’ciada r?^ músicos, la 
"Q sólo se ^Í^u ^^ ^^ ^”®® 
? * Ató Í"?^ “P®- 
^“j' cuesta a ?^^ poniendo 

en est/"^^ *® supervi- 
^ que h negocio. Mien-

^ños los 
^f^'^edor tenían
"'^^^•enla ^ g^las vera- 
^ ti a i„^^^^li<índ no lle- 

pntad. De esta 
J=< que ^"Q’^ue es la can-

r®®36oSe-^®J^ ver tan 
fncilitaH ’®”®^’ según los

fuera • ^“^ nos llegan SK^STh*^^ 

h'^fts. aha ^^^^ramente

*¡Uli?®’ ^^e actua- 

oe Gijon;

Elton John, que entusiasmó el 
pasado día 4 a los 25.000 afor
tunados que acudieron al Esta
dio de ‘El Sadar’ de Pamplona; 
y Joe Cocker, que cantará un 
día antes que los Stones en 
la pequeña localidad catalana 
de Sant Feliú de Guisols, gente 
tan reputada como Bob Dylan, 
The Cranberries o Cachao 
también tendrán oportunidad 
de demostrar su sobrado talen
to ante sus fans.

El primero de ellos ha alar
gado su esperada gira por 
nuestro país con un concierto 
más con el que, quizás para 
que no le tachen también de 
hacerle ascos ai centralismo, 
incluyó Madrid entre los reci
tales que servirán para presen
tar su recién editado “Únplug- 
ged”. La sala elegida en la 
capital, sin embargo, no cubre 
las necesidades esperadas en 
este tipo de concierto, ya que 
‘La Riviera’ tiene capacidad 
tan sólo para 3.000 personas. 
Dylan se dejó caer asimismo 
en Bilbao (16 de julio), Palma 
de Mallorca (18), Cartagena 
(20), Valencia (21), Barcelona 
(el 24) y Zaragoza (25).

Espectáculo R.E.M.

R.E.M., por su parte, con 
el personalísimo Michael Stipe 
al frente, tenía previsto volver 
a subirse a las tablas de la plaza 
de toros de ‘Las Ventas’ de 
Madrid y del Palacio Príncipe 
Felipe de Zaragoza, en sendos 
macro-conciertos que prome
tían ser (si no fuera por los 
Stones) lo más espectacular 
que podremos ver por aquí 
este año. Junto a la banda de 
Georgia tocarán los revelado
res Oasis, Faith No More y 
Belly.

Los ex Led Zeppelin Jimmy 
Page y Robert Plant, también 
hacen (o han hecho) escala en 
Madrid y Barcelona, el 5 y el 
6 de julio, con unas actuaciones 
de lo más apropiadas para que 
los más nostálgicos rememoren

El recital de los Rolling, el día 22 de julio en Gijón, es uno de los “conciertos estrella” del verano en España.

los “mejores” tiempos pasados.

Otra de las ofertas más espe
radas es la del grupo irlandés 
The Cranberries, que anima
ron el verano madrileño y bar
celonés los días 18 y 21 de 
julio. Y para que no haya dis
criminación de tendencias, 
también nos visitará gente 
como Cachao, ganador de un 
Grammy por el álbum “Master 
Sessions Volume I”, que actua
rá en Madrid, Barcelona y La 
Coruña (18, 20 y 21 de julio); 
Carlos Vives, que hará lo pro
pio en Las Palmas, Santa Cruz, 
Málaga, Pamplona, Madrid, 
Barcelona, La Coru ña y Pon
tevedra, en un maratoniano 
“tour” que se puso en marcha 
el pasado 4 de julio; o Silvio 
Rodríguez que volverá a ejer
cer de exótico trovador en Las 
Palmas (6 de julio), Barcelona 
(8) y Madrid (14).

V Julio Iglesias, en primer 
^ lugar entre los nacionales

Estas son las grandes estrellas internacionales programadas 
para hacer frente al agobiante calor que ya ha empezado a 
hacer mella en la mayor parte de España. A todas ellas se 
sumarán los conciertos de los músicos y cantantes nacionales 
entre los que destacan Julio Iglesias (sin duda el artista nacional 
que más poder de convocatoria posee en nuestro país), Rosario, 
‘Kiko Veneno’, ‘Danza Invisible’, ‘Revólver’ o ‘Los Rebeldes’.

En lo que respecta a los festivales, durante el verano habrá 
actuaciones para todos los gustos, así por ejemplo, el mítico 
Festival de Jazz de San Sebastián que en la presente temporada 
celebra su trigésima edición; en la capital donostiarra 
derrocharán energías músicos como B.B. King y Raimundo 
Amador (que compartirán escenario en la clausura después 
de la reciente colaboración del legendario “bluesman” en el 
último trabajo discográfico del guitarrista de Rota), o Joe 
Henderson, entre otros muchos talentos. La cita es del 21 
al 25 de julio.
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' ALBACETE BALOMPIE, S.A.D. i
Campaña de Abonos 95/96

RENOVACION DE ABONOS

A partir del día 13 de Julio y hasta el 4 de Agosto, los Sres. Abonados podrán proceder a la 
renovación de sus abonos, para la próxima Temporada 95/96, en la oficina deí Paseo de la 

Libertad, 6 (antes oficina de Valores C.C.MJ. presentando para ello el abono de la temporada 
anterior y el D.N.I.. los niños hasta 13 años deberán presentar fotocopia del libro de familia.

MEJORAS ASIENTOS ABONADOS

Lo.s día.s 8, 9. ,10 y 11 de Agosto, aquellos abonados que hayan renovado su abono podrán 
optar a cambio de*asiento o zona de canípg.

NUEVOS ABONOS
Desííé el día 14 de Agosto se atenderán las solicitudes de nuevos abonos, salvo los abonos 
de Gol. que se pondrán a la venta desde el día 13 de Julio.

FORMA DE PAGO

Efectivo, cheque conformado o mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La Mancha. 
Aquellos que opten por la modalidad de pago mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La 
Mancha, dispondrán de un aplazamiento de 6 mensualidades sin gasto alguno de financiación. 
Será imprescindible la presentación del D.N.I. del titular de la tarjeta de la Caja que realice 
la operación. Los abonados que vayan a efectuar el pago con la tarjeta de C.C.M., deberán 
actualizar previamente el crédito de dicha tarjeta, pasando por la oficina correspondiente.

HORARIO DE OFICINA

De lunes a viernes. Mañanas de 10 a 14 H.
Tardes de 17 a 21,00 H.

Sábados. Mañanas de 10 a 13 H.

NOTA IMPORTANTE: El abonado de esta Temporada 95/96, tendrá libre acceso al Campo Municipal de Deportes Carlos Belmonte, a todos lo.s partidos del Campeonato Nacional de 
Liga. 2.’ División A y encuentros de Copa de S.M. el Rey, excepto los dos días del club y partidos amistosos, en los que deberá proveerse de entrada especial. 
El ABONADO DE HONOR, tendrá acceso libre a todos los encuentros que se celebren en el Estadio Municipal Carlos Belmonte, en la presente Temporada 95/96.

TRIBUNA MARCADOR

PRECIO S

JUVENIL
NIÑO HASTA 

13 AÑOS< CLASE DE ABONO HONOR ADULTO
JUBILADO- 
MAYOR-62

PREFERENCIA CENTRAL 
: Filas 5 a 13

Butacas 1 ai 31 y2a132

65.000 52.000 40.000 
Sólo 

Renovación

. 27.000
Sólo Renovación 

hasta 18

18.000 
Sólo

Renovación 
■ -__

PREFERENCIA LATERAL Y BAJA
Filas 1 a 4. Asientos 1 a197y2a198 
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40.000 30.000 25.000
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15.000 
Hasta

20 años

10.000

TRIBUNA MARCADOR CENTRAL 
Filas 1 a 13 
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hasta 18

15.000
Sólo.. 
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hasta 18

10.000 
Sólo 

Renovación

MARCADOR LATERAL Y BAJO
Filas 1 a 4.—Asientos 1 a 197 y 2 a 242

Filas 5 a 14.—Asientos 133 a 197 y 178 a 242
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años

10.0^0 
Hasta

20 años

7.000
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13.000 S.OOO 

Mayor-62 
años

7.000 
Hasta

20 años

4.000
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Súbete 
al tren

del AlbaLATERALCENTRAL

BAJA

MARCADOR

BOL NORTE

PREFERENCIA

BAJA

LATERAL LATERAL
CENTRAL

Caja



El técnico tiene muy claro que es lo que quiere en cuanto a Fichajes. JOSEMA MORENO

que se podía haber empezado con otro entrenador^’. Floro 
señaló qué tiene muy claro qué es lo que quiere en cuanto 
a fíchajes. “Se harán siete fíchajes de aquí a diciembre 
porque queremos fíchar a jugadores mejores que los que 
tenemos y eso requiere tiempo y paciencia”.
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Candel y Benito Floro 
presentados ayer 

oficialmente como vicepresidente 
deportivo y director técnico 
respectivamente ? í m

welve el tándem Rafael Candel y Benito Floro.

h sente tiene que creer en el Alba sin necesidad de hacer fichajes’’

^^ presentación que seguía 
^h^^ uiismo planteamiento que cuando anunció 

^^^ ^^ única razón por la que había renovado 
^aelr ^^^ ^^ “obligación” impuesta por su amigo 

sndel. “Mantengo el mismo critero y considero

Floro pide paciencia 
con los fichajes

Juan CARRIZO

vuelvp y Benito Flo-
Í^e llevó^ 1^ fonnar el tándem

^^'itados ^^^^ P^^'
^^®ico ^^Pprtivo y director

‘Asiendo'VS^
^‘ónQup¿ la misma opi- 

?”°s días cuando 
;.,:?""^”^><»i de novol- 

1”^ había ^^ Albacete ya 
^* técnico ^^^’^ado un ciclo”, 
‘•“^acusar ^^® “tengo 
I'^óo ’^”™®”^® la uti- 

'^ ¡Atad ® ^^^‘^^ ^^"del 
^^® nos une y 

i *faido nni^° punto que me 
> cetc», '‘uevamente al Alba-

^ne estaba 
para ^' cuadro 

Í’^porada » 5 la próxima 
M n„._. y señaló que se cui- 
- existipn- secretaría téc- 

pí^ ^^ encaro ^^^^ persona 
¿"’^rcado . ^e controlar 

^te io^ p^¿^ado nacional”. 
?r‘"^cesií^l®S’ Ploro dijo 

 e?^ ^“® ’n gente 
¿^^e hacer -5*" ’^®^®'

^Pe ^^^^ tichajes y 

"’^^o-^xr cX

mos con una plantilla muy fun
damentada en la cantera e 
incorporar esta gente no va a 
ser fácil y prefiero trabajar con 
lo que tengo si lo que viene 
no va a ser mucho mejor que 
lo que hay”. El técnico señaló 
como plazo para realizar estos 
fichajes hasta el mes de diciem
bre. “De aquí a septiembre no 
va a haber siete fichajes cua

^ Portolés vuelve al Albacete 
como ayundante de Floro

Pepe Portolés, preparador físico, regresa al Albacete 
Balompié para ser el ayudante de Benito Floro. Así lo anunció 
ayer el técnico manchego después de señalar que no tendrá 
segundo entrenador.

Portolés fue el preparador físico del Albacete en la 
temporada 90/91 y se marchó con Floro al Real Madrid la 
temporada siguiente. Abandonó el club madridista y estuvo 
con García Hernández en el Castellón.

En principio, Portolés será el único ayundante de Floro, 
aunque el técnico del Alba quiere que ex-jugadores como Catali 
y Yoyo participen en los entrenamientos del primer equipo 
para que vayan cogiendo experiencia en labores técnicas.

Por otro lado, y en el primer acto oficial de José Ramón 
Remiro Brotons como presidente del Albacete Balompié, ayer 
al mediodía fue presentada a los medios de comunicación el 
único fichaje realizado hasta el momento, José Luis Garzón.

jados, haremos los que poda
mos y no me gustaría vender 
una ilusión falsa a la gente, que 
tiene que saber que tiene que 
apoyar al Albacete por encima 
de los fichajes que hayamos 
hecho”.

Benito Floro señaló que 
quiere un portero, dos centra
les, dos centrocampistas, dos 
delanteros centros (además de

Garzón) y uno ó dos jugadores 
de banda, dependiendo de la 
respuesta del croata Nenad Bje- 
liga, con el que se sigue nego
ciando su renovación.

Entre otras cosas, el director 
técnico del Albacete señaló que 
se seguirá cuidando mucho la 
cantera con el Hellín Deportivo 
y los tres juveniles que estarán 
muy próximos al primer equipo.

Pepe Portolés.

Rafael Candel: 
“Empieza un 
nuevo ciclo”

Rafael Candel, vicepre
sidente deportivo, señaló en 
la rueda de prensa de su 
presentación como vicepre
sidente deportivo que “mis 
obligaciones particulares no 
me permitían estar de pre
sidente y la parcela que 
podría asumir sería la 
deportiva porque mis cono
cimientos en esta área qui
zás sean mayores”.

Candel apuntó que el 
nuevo consejo no “cambia 
la filosofía de lo que ha sido 
el Albacete Balompié, que 
se implantó hace siete años 
y que se ha seguido durante 
los dos años de mandato de 
José Vicente García Pala
zón. El club ha mejorado 
en muchos aspectos, con los 
resultados deportivos y eco
nómicos de la cantera, con 
una gran estructura de club 
y simplemente había que 
crear una nueva ilusión y 
eso es lo que pretendemos 
desde el nuevo consejo”.

Sobre la renovación de 
Benito Floro, Candel dijo 
que al oir al técnico decir 
que “había terminado un - 
ciclo” se preocupó ya que 
él opina que “los ciclos no 
se acaban para las personas. 
El ciclo ha terminado para 
el Albacete Balompié, que 
comenzó en Segunda B, 
siguió en Segunda A y se 
ha mantenido durante cua
tro años en Primera Divi
sión”.

Candel destacó que “aho
ra empieza un nuevo ciclo 
para el Albacete, que está 
en disposición de recuperar 
la categoría en corto plazo”.

Respecto a Floro, el vice
presidente dijo que “nece- , 
sitaba una persona de la 
casa y que asegurase trabajo 
y conocimientos. Para eso 
no hay otra persona mejor 
que Benito Floro”.

M.C.D.2022
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Mutismo total en el Albacete en torno a los posibles Achujes.

Atlético de Madrid y Albacete podrían haber llevado a un acuerdo

Gil Marín da por hecho el 
pase de Esteban al Alba

Cristóbal GUZMÁN

La posible contratación de 
Esteban Trujillo por parte del 
Albacete Balompié lleva cami
no de convertirse en otro de 
los ya simpáticos ‘culebrones’ 
veraniegos en virtud de los 
acercamientos y alejamientos 
sucesivos entre los dos clubes 
implicados y el propio jugador.

Los acontecimientos toma
ron ayer un giro importante. 
A primera hora de la tarde, 
el director general del Atlético 
de. Madrid, Miguel Angel Gil 
Marín, hacía público el acuer
do mediante el cual se daba 
por hecha la marcha de Este
ban al Albacete.

Alertado por estas declara
ciones públicas, este diario 
localizó a Esteban en Mallorca, 
lugar donde el jugador se 
encuentra de vacaciones. El 
lateral hasta ahora en el Atlé
tico no desmintió la noticia, 
aunque prefirió no realizar 
declaraciones públicas porque, 
según su versión, todavía no 
había podido hablar con su 
intermediario.

Mientras en el Albacete, 
como viene siendo habitual, la 
prudencia y el mutismo eran 
totales, fuentes del Atlético de 
Madrid nos confirmaron ayer 
que Gil Marín y el secretario 
técnico rojiblanco, Miguel 
-Angel Ruiz, habían mantenido 
una reunión en la que se podía 
haber perfilado el pase de 
Esteban al Albacete tras el 
acuerdo con éste último.

En cualquier caso, las idas 
y venidas entre Esteban, Atlé
tico y Albacete han sido cons
tantes. AI igual que sucede con 
otros futbolistas, el proceso 
negociador sufre permanentes 
altibajos en función de las can
tidades que se barajan por las 
fichas de los jugadores. Con
cretamente en el caso de Este
ban, José Ramón Remiro 
declaraba hace unos días que 
el club no podía asumir la ficha 
del defensa, cuestión que 
podría haber cambiado poste
riormente con el acercamiento 
de posturas entre ambas partes 

y el Atlético, que se compro
metió a mediar en el asunto- 
tras el traspaso de Santi que, 
sin embargo, no guarda rela
ción alguna con la posible 
incorporación de Esteban, que 
no vendría a Albacete como 
compensación por la citada 
operación.

Así las cosas, lo único que 
puede extraerse de todo lo 
dicho es el gran nivel de des
coordinación entre los diferen
tes estamentos del Atlético de 
Madrid y el giro en la orien
tación de esta cuestión, 
pudiéndose afirmar que Este-

El fichaje de Esteban Trujillo parece que puede ser cuestión de horas.

ban está más cerca del Alba
cete Balompié que hace unos 
días, a pesar de que el Mar- 
bella también tenía opciones 
de adquirir sus servicios.

Paciencia en los fíchajes

A pesar de estas conside
raciones, Benito Floro dejó 
muy claro ayer que las incor
poraciones que pudieran rea
lizarse llegarán poco a poco. 
No se desea errar el los fichajes 
toda vez que, a pesar de que 
la situación económica del club 
es buena, hay que traer “algo 
que mejore lo que tenemos”, 
y en este sentido el trabajo de 
la secretaría técnica va enca
minado a dar con los jugadores 
idóneos para cubrir las demar
caciones que andan algo faltas 
de recambio.

La contratación de un por
tero sigue siendo una de las 
prioridades. El nombre de 
David Cano, que algunos 
apuntaban como posibilidad 
pero que nunca estuvo cerca 
del Albacete, pasó ayer reco
nocimiento médico en Oviedo, 
club con el que se compro
meterá para las dos próximas 
temporadas junto a Paco Sanz 
y Peter Dubovsky.

En cuanto al joven lateral 
Marcos, el Real Madrid ha 
tasado su traspaso en 90 millo
nes de pesetas, cantidad muy 
elevada a pesar del interés del 
propio Albacete y del Real 
Valladolid por firmar al juga
dor.

Despedida del coordinador de Peñas.

El coordinador de
Peñas se despide de
los aficionados

El excoordinador general de 
las peñas del Albacete Balom
pié, Manuel García Ferré, ter
minó su etapa en la Comisión 
Rectora de Peñas.

A través de LA TRIBUNA, 
García Ferré quiso despedirse 
de los aficionados mediante la 
siguiente carta remitida a este 
diario:

“En estos momentos en que 
ha terminado mi etapa como 
coordinador general de las 
peñas del Albacete Balompié, 
quisiera agradecerles a todos 
ustedes, periodistas de prensa 
y radio, la benevolencia y buen 
trato que siempre han mostra
do hacia mi persona y bacía 
la Comisión Rectora de Peñas.

Gracias, amigos. Por último 
quisiera pedirle a toda la gtan 
familia del Alba (que forma
mos equipo, técnicos, aucio, 
medios de comunicación) que 
esté más unida que nunca y 
podamos celebrar todos jun o > 
allá por el mes de jumo- 
anhelado ascenso”.

El Tomelloso no 
fichará finalmente 
a Jabato

Jabato, hasta ahora 
del Hellín, no 8»^-^ 
■Tomelloso, *‘«»I» 
División que, al pare 
interesado en sus ¿gi.

En referencia a Jabato. 
nio Ponce, presidente ^^^ 
Tomelloso, . 
que, “a la vista de 
por venir a pot 
demostraba su nulo i ^^^^^^j 
la operación, como ^^.^^^j 
hemos logrado el 
continúe, considera^ 
puesto de latera ^o 
cubierto, por lo que 
fichará”. . r^nsa ceU' Por contra, el def ^ . 3 
tral Pinto, pr“7®". por d 
Manchego, si «r 
Tomelloso para “^/chico- 
temporada. Mano 0 ^^^e- 
entrenador del eq “se 
llosero, manifes ^^^j, ^cliat 
está a la espera P g^nquj 
a un centrocamp ’ jiidaJ 
lo haremos c/ ^^^. ^^n-
pues la plantilla y 
feccionada”-
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ilCto. de España 
H^ femenino se 
ij¡j3 de Albacete

0 Campeonato de España 
^to femenino de tenis 
t con muy pocas posibi- 
Edes de celebrarse en Alba- 
Ble este año, pues a falta de 
Einnación oficial por parte 
E Federación Española de 
Br^ todas las papeletas las 
Boe la ciudad de Murcia. 
■Así pues, los aficionados 
Eceteños tendrán que espe- 
Elmenosun año para poder 
Ben acción a Conchita Mar- 
Bz o a Arantxa Sánchez. 
Bullán García, director téc- 
B del Club de Tenis Alba- 
Be. conversó con la propia 
Bjiitxa durante el torneo de 
Band Garros y la jugadora 
Bnentó que todavía no sabía 
Bode se jugaría el Campeo- 
Bode España y ni tan siquie- 
n iba a participar.
■la verdad es que el Club 
■Tenis Albacete había depo- 
Bdo mucha ilusión en la 
Banización de este evento, 
Bo la gran tradición tenística 
BMincia y la superior oferta 
Bnómica han sido determi- 
Btes en esta adjudicación, la 
B ha supuesto un pequeño 
W a la moral de los orga- 
Bdores del citado club.
■Enrique González, presiden- 
BlC.T. iMbacete y el propio 
pin García se lamentan de 
B hace un par de meses, y 
■conversación telefónica con 
■director técnico de los cam- 
PJos nacionales, Jorge 
Bibia, todas las posibilida- 
B para el club albace- 

raíz de aparecer la 
B^ación en algunos rñedios 
I^ce nacional, la Fede- 

ha escuchado otras ofer- 
■ intereses oscuros y 

maniobra política.
Club 

lesiipr^ pierde
12a y seguirá luchan- 
l£j“®’‘®’‘^Peo»atos 
porenen Albacete

EICBA-5 pone punto y final al curso de perfeccionamietito

Hoy, fin al campus 
de baloncesto

LI
Desde el pasado día 28 de 

junio y hasta hoy, día 20 de 
julio, el Colegio Giner de los 
Ríos de nuestra ciudad ha 
aparcado momentáneamente 
sus tareas docentes habituales 
para transformarse en una 
Escuela de Baloncesto.

Durante estos días se han 
estado celebrando los tradicio
nales Campus de Baloncesto 
que patrocina la Diputación de 
Albacete y la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha. La organización este año 
ha corrido a cargo del CBA-5, 
con la dirección técnica de 
Jesús Iradier.

Del 28 de junio al 6 de julio 
se celebró el Campus de Ini
ciación para chicos y chicas de 
toda la provincia cuya edad 
estuviera entre los 9 y los 14 
años. La respuesta fue mag
nífica, ya que se ocuparon 
todas las plazas disponibles en 
el colegio Giner de los Ríos.

El objetivo de este primer 
campus era enseñar a los alum
nos técnica individual por gru
pos y niveles, teniendo en 
cuenta su edad y realizándo 
el aprendizaje de tal forma que 
“aprendieran jugando”. A esta 
tarea se dedicaban las mañanas 
y por las tardes se ponían en 
práctica las enseñanzas en una 
competición interna.

El día 6 de julio tuvo lugar 
la clausura a la que asistió el 
diputado de Deportes, Juan 
José Caravaca.

Perfeccionamiento
Con una estructura similar 

a la anterior, se encuentra

DEPORTES

1 ‘ 1 F»

El campus de baloncesto organizado por el CBA-5 liega hoy a su fin.

estos días en pleno desarrollo 
el segundo de los campus,, 
dedicado al perfeccionamiento.

Con una asistencia que ron
da los 100 alumnos, comenzó 
el pasado 12 de julio y se clau
sura hoy, jueves, a las doce 
del mediodía.

El objetivo fundamental es 
la enseñanza específica del 
deportes del baloncesto al más 
alto nivel para conseguir mejo
rar la técnica individual, insistir 
en el juego de conjunto, etc.. 
Además, se realizó un trabajo 
más intenso con aquellos juga
dores cuya proyección se con
sidera importante.

Los campus han tenido y tie

nen aspectos comunes, tales 
como actividades de ocio y 
tiempo libre, excursiones a la 
playa de San Juan y una fiesta 
fínal de disfraces realizada por 
los propios alumnos y alumnas. 
Finalmente, se tenía prevista 
la entrega de un diploma y una 
foto de recuerdo a todos los 
participantes, así como la 
entrega de trofeos a los equi
pos ganadores de las compe
ticiones y a los jugadores y 
jugadoras más destacados de 
cada campus.

Por último, los organizado
res destacan las inolvidables 
jornadas de convivencia que 
supone este evento.

Tercera División: 
Enrique Alex 
denunció al 
Villarrobledo 
por impago

LT

El Colegio Territorial de 
Entrenadores ha recibido un 
total de ocho denuncias de sus 

. afiliados, después de la reti
rada de la de Isidro Iglesias, 
técnico del Miguelturreño, tras 
acabar el plazo de presentación 
el pasado día 10, aunque se 
prorrogó hasta el 14.

Aparte Iglesias, otros dos 
equipos manchegos han sido 
denunciados, el Valdepeñas, 
por partida doble, por medio 
de Antonio De la Torre 
“Torreca”, que demanda 
300.000 pesetas, y Ramiro 
Campo, técnico del filial de 
Preferente, que reclama 
504.000 pesetas, ^ el At. Vise- 
ño, de Preferente, cuyo técnico 
Francisco Muñoz Mascuñano 
reclama 150.000 pesetas.

De la provincia albaceteña, 
sólo consta en eTColegio regio
nal la demanda de Enrique 
Alex ante el CP Villarrobledo 
por valor de 715.000 pesetas, 
por incumpliento del pago 
acordado para el final de la 
temporada.

En la provincia conquense, 
Rafael Langreo, técnico de la 
UB Conquense, ha denunciado 
una cantidad impagada de 
400.000 pesetas, mientras que 
Fernando Arias, del San José 
Cuenca, ha reclamado una can
tidad de 200.000 pesetas.

Por último, en Toledo, las 
dos réclamaciones pertenecen 
a Luis Jaime Puebla, que rei
vindica la claúsula existente en 
su contrato por lograr el ascen
so, que asciende a 300.000 
pesetas, y Valentín Gil, del CD 
Toledo, de División nacional 
juvenil, que ha informado de 
una deuda de 360.000 pesetas.

RDio: Dos 
peños en la 
P a España de 
pilados

OILIME

[' ^¿^Í°^^^’ ^Q’^enzaba

'>'do en d ’^^’Q^^etros 
r"’’ade’pii ^^^^ etapas, 

pid. Castellana de 
P^tópap 7

k casS°^^’ ^®

P^^es al m cuanto a

C*'«'¡^'""««^ 
P (Albacete nif"’?

h ^^’stalerí, Abasas Ibá- 

b?» del , *“’«'<» de 

compn , ^l^jo.
pí VaS^ etapa

Seis itil' ^^^ •^‘lometros.
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►
 Las nuevas ^‘cabezas pensantes” del Alba.- Así posó ayer para Josema 

Moreno el flamante consejo de administración del Albacete Balompié que, ya 
a nivel legal, se hace cargo de los destinos del club después de la larga “transición” 
y el correspondiente relevo, del anterior equipo. José Ramón Remiro Brotons, 
Rafael Candel, Carlos López-Vera, Francisco Honrubia, Francisco Javier Martínez 
Ortuño, Alfonso Rodríguez Hevia, Angel González Medrano y Francisco García 
Toledo’ como adjunto, son los nuevos responsables de un club que, a partir de 
ahora, sólo tiene un lema: “Subir al tren del Alba” a una afición que, a pesar 
del desencanto,, aspira a reverdecer los no tan viejos laureles de la Primera División.

Tenis de Mesa: 
Julia Parra, a la 
selección española

El seleccionador nacional de 
tenis de mesa, Hubert Husta- 
che, ha seleccionado a la juga
dora del CP Severo Ochoa de 
Albacete, Julia Parra, para for
mar parte de la selección espa
ñola que tomará part? en los 
Juegos de la Fisec, que se dis
putarán en Budapest (Hun
gría), del 22 al 29 del presente 
mes de julio. Es la 4- con
vocatoria de Julia Parra para 
formar parte de la selección 
nacional. Además, la jugadora 
albaceteña está estudiando una 
oferte del club valenciano 
Beniganim Sportiu para fichar 
por su equipo de División de 
Honor.

Por otra parte, el entrenador 
albaceteño Oscar J. Jiménez 
será el entrenador que dirija 
a la selección española infantil 
y juvenil que acuda a Oporto 
para disputar una nueva edi
ción de la Copa Ibérica que 
se jugará en la ciudad portu
guesa del 21 al 24 del presente 
mes.
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Es el equipo más madrusador en comenzar los traba jos de pretemporada

La Real se presento en 
Anoeta con 8 nuevas caras

SAN SEBASTIAN. 
(Efe).Los jugadores extranje
ros Purk, Craioveanu y Jaw; 
los nacionales Olabe, Gracia y 
De Paula, y los ascendidos del 
filial Emery y Arteaga fueron 
las principales novedades ayer 
en el estadio de Anoeta duran
te la presentación de la plan
tilla de la Real Sociedad para 
la temporada 95-96.

Las nuevas incorporaciones, 
y en especial la de los delan
teros Marcus Purk y Gica 
Craioveanu, vienen a cubrir el 
hueco dejado por la marcha 
del bosnio Meho Kodro, máxi
mo goleador del equipo la 
pasada temporada y traspasado 
al Barcelona, y de Joseba Etxe
barria, que la próxima cámpa- 
ña militará en el Athletic de 
Bilbao.

El presidente del club, Luis 
Uranga, fue el encargado de 
abrir la pretemporada con un 
breve discurso en el que ase
guró: “Este año se presenta 
como un nuevo reto que segu
ro nos deparará muchas ale
grías”, e indicó a los nuevos 
jugadores que “se incorporan 
a un club grande en seriedad, 
generosidad y trabajo”.

Etxbarría: Asunto cerrado

Uranga afirmó que para él
el fichaje de Joseba Etxebarria 
por el Athletic “es un asunto 
cerrado y ya no existe”.

Tras el entrenamiento, el 
técnico. Salva Iriarte, dijo que 
las nuevas caras del equipo 
ofrecen una plantilla compe
titiva. “Con ella que esperamos 
no pasar los apuros que tuvi-

Antonio Martín anuncia su retirada
del baloncesto a los 29 años

tell 
con 
de:

MADRID (Efe).- Antonio 
Martín, ex jugador del Real 
Madrid, de 29 años, anunció 
su retirada del baloncesto, tras 
once años de carrera profesio
nal, por no “estar en plenitud 
de facultades”.

Martín, en una entrevista 
concedida al diario “El País” 
señala que su decisión de dejar 
el baloncesto es “madurada, 
muy pensada”, y añade que tra
ta de ser honesto consigo mis
mo. “Lo mejor es que no juegue 
por mi situación física. Para 
seguir necesitaría estar en ple
nitud de facultades”, indica el 
jugador.

El que fuera pívot del Real 
Madrid, equipo en el que estu
vo prácticamente durante toda 
su carrera profesional y con el 
que concluyó contrato esta tem
porada, afirma que no se con
sidera un jugador con talento 
natural “como para desarrollar 
un buen juego estando mal

La Real Sociedad se presentó con ocho nuevos jugadores, pero sin Kodro ni Etxebarria.
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mos el año pasado a comienzos 
de temporada. Si lo logramos, 
podremos aspirar a clasificar
nos para la UEFA”.

Iriarte explicó que ha ela
borado una plantilla joven 
“pensando a medio y largo pla
zo”, y que las nuevas normas 
de la Liga para la temporada 
próxima, que incluyen la posi
bilidad de efectuar tres cam
bios y los tres puntos por vic
toria conseguida “han hecho 
fichar más jugadores cara al 
gol”.

La Real se entrenará hasta 

físicamerite”.
Antonio Martín asegura que 

aunque el Real Madrid le 
hubiera hecho una oferta no 
habría cambiado de opinión. 
“He renunciado a más de una 
oferta, de dos y de tres. Con
tundentes y con mucha fe en 
mí como jugador”.

Antonio Martín puntualiza 
que ni siquiera se había “acer
cado,a pensar” en una retirada 
como la de Juan Antonio San 
Epifanio, “Epi”, y agrega: “En
vidio a un jugador como Epi”.

El jugador matizó: “No tengo 
ninguna gana de lanzar repro
ches y menos en estos momen
tos. Asumo con cierta entereza 
mi responsabilidad, pero no me 
siento culpable. Mi estado aní
mico no corresponde al que se 
puede intuir. Yo me siento 
bien”. Martín comenzó su vida 
profesional en el Estudiantes y 
pasó a las filas del Real Madrid 
en 1983, club con el que finalizó 
contrato este año.

DEPORTES

el próximo viernes 28 en las 
instalaciones de Zubieta en 
sesiones- de mañana y tarde, 
para trasladarse después a 
Holanda, donde disputará el 2 
de agosto un torneo “tres en 
uno” con el Vitesse y el Stutt
gart, y un partido el 4 de agosto 
contra el Heracles, de la segun
da división holandesa.

El 8 de agosto jugará contra 
el Villarreal en Castellón, y los 
días 11 y 12 participará en el 
Torneo Euskadi junto al Ath
letic de Bilbao y el Real 
Madrid, para posteriormente 

Antonio Martín afirma que no está “a plenitud de facultades”.

*

S

disputar otro “tres en uno” el 
día 17 en Valladolid junto al 
Atléticó de Madrid y el equipo 
pucelano.

La pretemporada de los 
donostiarras finalizará Con un 
partido contra el Salamanca en 
tierras castellanas el 19 de 
agosto, y un encuentro el día 
26 en Anoeta contra un rival 
aún sin confirmar, tras lo cual 
la Real Sociedad dará comien-

de 
Pri 
COI

de 
del 
Jal 
qm

zo a la temporada oficial 
día tres de septiembre, con 
primer partido de Liga en 
Vicente Calderón.

el 
el 
el

J“«esj 
---------------------- — Juliod^ 

Núñez: «Me apena 
que en España bí 
personas comoGii’

BARCELONA.(Efe)- f 
presidente del Barceloní b 
Luis Núñez, aseguró ayer ñu 
le -apena que en el país haya 
personas que se expresen coni 
Jesús Gil, presidente del Ail 
tico de Madrid, en respuest 
a las descalificaciones realia 
das ayer por el dirigente ail 
tico una vez conocido el ¡oten 
de los barcelonistas en Robei 
Prosinecki.

“La forma de expresarse í 
Gil , es como es y no lovann 
a cambiar”, dijo Núñez, quá 
cree que todo esto no supa 
un mal ejemplo para la jmei 
tud y si queda impune “el futí 
ro será muy triste”.

Entre otras cosas, Jesús 0 
dijo el martes al término í 
la Asamblea de la Federal 
Española de Fútbol que Núñ 
era “un cuatrero, un sinit 
güenza y un fascista” y acu 
al Barcelona de tratar al res 
de clubes como “una mierdi

“No me han molestado! 
insultos personales, porqi 
siempre valoro de dónde pr 
vienen los mismos. Gil es con 
es y estoy cansado de vei 
insultar a todos”, comentó 
dirigente barcelonista.

Núñez calificó las acusac 
nes vertidas por Gil como gi 
ves” y recordó al prdóci 
del Atlético que un jugac 
(Prosinecki en este caso) pi 
de fichar por el club que quu 
cuando éste tiene en su po< 
la carta de libertad.

Además, el presidente 1 
Barcelona recordó que en 
épocá de vicepresidente e 
Liga de Fútbol Profesional 
pició la creación de un 
venio entre todos los 
por el cual ciando un] 
quedara libre éste no pu<l« 
ser fichado por ningún

^^ “Todos estuvimos de^ao» 
do menos dos clubes 
ellos fue el Atlético e 2 
ya que aquel ano ,
fichar 'jugadores ^^

letic de Bi^ao y j
medio equipo de 
afirmó. ,Núñez se mostr ^H’^ 
do porque se cu pe . g3, 
lona de ^^^^ jc libert 
que tiene ^^^p 
mientras o^“|¿ tí» 

y Esnaider 0 el „( 
Lo y Etxebarria) 

jugadores con 
vigor. . el Ad^*

“Me extraña q^ ^^^^^ 
de Madrid qu’^^eciái 
derecho sobr ,¡¡^^«1 
haber negociado P ^|... 
porque ^^/^-oridadn^f’ 
lona tendría P .^etos 
iniciado los co jjggama 
pasado, aunque "g 
un acuerdo po. g^rdO' 
no estaba

Finalmente. e Í 
actitud adoptada ^d« 
sidente del D ? os#! 
Coruña, *“®m bed* PÍ 
dorio, quien ^ ra» 
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Tour de Francia’95

hnetona, algo simbólico, fue para su compañero de habitación, Andrea Perón

El pelotón rindió un sentido 
homenaje al fallecido Casartelliite allí

Felipe RECUERO

PAU (Efe).- La decimosexta 
eiapadelTour’95, entre Tarbes 
yPau, de 237 kilómetros y con
siderada de media montaña, se 
convirtió en un homenaje del 
pelotón al italiano Fabio Casar- • 
telli que se dejó la vida en una 
caída bajando el Aspet el día 
anterior y por ello la victoria 
fue para su compañero de habi
tación, su compatriota Andrea 
Perón, y esta fue algo simbólico 
debido a la tranquilidad del 
pelotón.

Resultó una etapa triste, sin 
emoción ni entusiasmo, pue.s 
los 119 corredores que inicia
ron la jornada todavía tenían 
fre^X) el recuerdo de ese buen 
y simpático corredor que era 
Fabio Casartelli, que saltó a la 
fama tras su triunfo olímpico 
ffl la prueba de ruta de los 
fuegos de Barcelona de 1992.

Un minuto de silenco antes 
Oí cortar la cinta formando en 
primera posición todos los 
componentes del Motorola, su 
^uipo, y los diferentes líderes 
o las clasificaciones oficiales

Tour, Induráin (general), 
f^abert (regularidad) y Viren- 
•lue (montaña).

Al final de la etapa se pro- 
“P una situación similar, es 
dr a falta de unos tres kiló- 

ros el pelotón dejó que los 
componentes del Motoro- 

^°'°mUiano Mejía, el 
®‘^der, los estadou- 

el y Andreu,

tón 5^^^2^^d del pelo-

1610 Qiiip Casar-

de meta A
primer lugar. 

^'^PaS^Ileo ^’^duráin y 
das desni -^^^^^ dnos según-

* en ; . “nguna varia- 
nás si .P’’^dieros puestos y 
''^juecpQ ®" cuenta que 
"Wa al Í^^ '^’^con tiempo de 

fe» P^™n que 
“''autos a

de los 5^'’^?o sobre el

mejor 
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Los hombres del Motorola obligaron a Perón, amigo del alma de Casartelli, a cruzar la meta en primera posición.

complicada, por que había que 
superar los míticos Soulor, 
Ausbique, Maria Blanca y Sou- 
det, puertos que en condiciones 
normales suelen ser terribles.

Los organizadores de la 
carrera en el protocolo de la 
etapa comunicaron que dona
rían 225.000 francos franceses 
(unos 7,5 millones de pesetas) 
a los familiares de Casartelli 
para todos los gastos que 
acarrea una situación asi, tras
lado y entierro.

Los corredores no quisieron 
ser menos y dijeron que los 
premios de la etapa serían para 
la viuda e hijo, unos ocho millo
nes de pesetas y acto seguido 
los ya ex compañeros del malo
grado Casartelli comunicaban 
que los premios logrados hasta 
la fecha (unos 2,5 millones de 
pesetas) y los que consigan has
ta el final serán también para

los parientes de Casartelli, en 
total unos 18 millones de 
pesetas.

Tras esos actos y gestos de 
dolor, hacia las 10:33 horas, el 
pelotón comenzo a dar pedales 
para afrontar una etapa que, 
en un principio, se presentaba 
emocionante al ser el último 
envite serio de montaña, pero 
que resultó ser sosa, triste y 
aburrida, no era para menos.

Fueron los corredores del ya 
ex equipo de Casartelli los que 
pasaron en primera posición en 
la totalidad de los diferentes 
premios de la jornada, algo que 
tampoco tenía mayor importan
cia, pues en la salida los ciclis
tas decidieron que todas las 
gratificaciones del día, ganará 
quien ganará, serían para los 
familiares de Casartelli.

La etapa por esas circuns
tancias quedó completamente

deslucida, algo lógico y nunca 
mejor que en esta ocasión para 
que fuera un mero trámite en 
el cual no hubo sobresaltos y 
sólo algún que otro momento 
de nervios, especialmente en el 
Alto de la María Blanca, kiló
metro 109 y puntuable de 
primera.

El “batallón” con esa par
simonia se presentó en el con
trol de avituallamiento, hacía 
el kilómetro 127,5, sin ningún 
sobresalto, rompía su coloca
ción para facilitar el trabajo de 
los auxiliares a la hora de 
repartir las bolsas de comida. 
La única novedad era el anun
ció del abandono del francés 
Eric Boyer.

Asi el pelotón, que había fir
mado el pacto de “no agresión” 
quemando kilómetros sin nin
gún sobresalto, aunque el ita
liano Chiappucci cada vez que

se acercaba la montaña se deja
ba ver en las primeras posi
ciones por si había algún deser
tor, que no lo hubo, pues todos' 
respetaron la alianza.

Sólo en el tramo final, algún 
que otro “bostezo” de Induráin 
avivó el ritmo del grupo, pues 
él líder, sin quererlo, para no 
dormirse pedaleaba con más 
energía de la permitida. Tras<^;^ 
su estela Jalabert y Chiappucci 
más que nada para decirle 
recordarle que no había prisa 
por llegar a Pau.

Al final, a falta de unos tres 
kilómetros para el final, los seis 
componente.s del Motorola al 
cual pe. tenecia Casartelli tiene 
carta blanca para adelantarse 
unos metros y prácticamente, 
cogidos de la mano, aunque 
Perón, su amigo del alma, fue 
obligado a cruzar primero la 
línea de meta.

vBRsin ^ 4 RUNNER ^ ¿^MONES: 3.0. TD con 125 CV. y 3.0 i V6
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RED OFICIAL DE CONCESIONARIOS EN ALBACETE
Autoolbo, S.l. Avda. Cronista Mateos y Sote, 14

,02006 Albacete * Tel. 21 83 81
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■ Etapa homenaje
La etapa se planteó, desde el Wlúmetro 3, como un homenaje 
a Casartelli, tallecido en la bajada del Aspet. Todos los esprint 
especiales y los puertos de montaña de la jornada pirenaica 
fueron coronados en primer lugar por hombres del equipo de 
Casartelli. Armstrong coronó varios de los puertos en primer 
lugar

DEPORTES , ,.'’“’»e5.2ll 

jylio de B

■ Km 180
Tras la bajada del último puerto se 
anima en algo el ritmo del pelotón. 
Indurain y Zulle parecen en primera 
posición imprimfendo algo de velocidad 
al grupo, que acumula más de una hora 
de retraso

■ A 10 km
Por el acuerdo del pelotón, el equipo 
Motorola, encabeza la carrera desde aquí 
hasta la meta. En las calles de Pau se 
adelantan unos metros del grupo para

■ Meta
Motorola entra en línea. El italiano 
Perón cruza en primer lugar

entrar en línea en la Meta
r^^^art 

v'VArmstrong

^’Perón 
Motorola

c/^ zule 
C?^^W C#^ Indurain '

Pelotón

«

Peloto

1

Pantani, dolido: “Fue lámentabíe la fiesta en tomo a Virenque cuando fue el día más triste del Tour”

Perón: “No fue una victoria sino
un homenaje a Casartelli”

PAU (Efe).- El italiano 
Andrea Perón, del equipo esta
dounidense Motorola al que 
pertenecía el difunto Fabio 
Casartelli, comentó que el ven
cedor de la “etapa” fue su ami
go Casartelli y que este triunfo 
no debe de figurar en su 
historial.

“Era una jornada muy triste 
para todos y en especial para 
mi, al ser el amigo y compa
ñero de habitación de Casar
telli. Fue un paseo para todos 
y fue un detalle de todo el 
pelotón que hiciera “huelga” 
y nos dejara llegar a los a los 
componentes del equipo Moto
rola. Ganó Casartelli, aunque 
su representante fui yo. No 
tengo palabras para explicar lo 
ocurrido, pues tengo una deu
da pendiente con él, es decir 
una etapa en serio. Lo suce
dido reconozco que fue un 
paripé”.

“Es el día más triste de mi 
vida. La noche la he pasado 
en vela e incluso creo que los 
pocos minutos que he podido 
dormir pregunte por Casarte
lli”, añadió Perón.

“Fabio siempre estará con
migo. Nos unían muchas cosas 
y generalmente siempre com
partíamos habitación en las 
carreras. Me gustaría hacer 
algo importante en el ciclismo 
para dedicárselo. No obstante 
estará siempre conmigo. Uni
camente no voy a poder verlo. 
No he pensado dejar la bici
cleta. Pienso que donde esta 
el cuerpo esta el peligro, aun
que en el ciclismo se corren 
fnuchos más riesgos que en 
otrqs deportes”, añadió.

Andrea Perón debutó como 
profesional en 1993. Nació 14 
de enero de 1971 en Varese 
y desde hace dos años era com
pañero del difunto Fabio 
Casartelli. Este es su segundo 
triunfo en la triunfo en la máxi
ma categoría.

El primero fue hace unas 
semanas en la segunda etapa 
del Tour de Dupont, aunque, 
dice que esta etapa es la más 
importante-; Inició su carrera 
en el ZG Mobili, equipo en 
el que estuvo hasta 1994. En 
la presente temporada 
de los colores del 
Motorola, aunque el 
año coincidió con el 

defien- 
equipo 
pasado 
difunto

Casartelli con el que compartió 
penas y alegrías.

Manolo Saiz (director 
deportivo del ONCE): “Maria
no Rojas ha salido hasta Bil
bao, desde donde se irá a Ali
cante, en donde le operarán 
de su fractura de clavícula. El 
pobre se ha ido llorando, por
que estaba muy ilusionado con 
la carrera que estaba haciendo.

El quiere volver a correr, 
aunque su tiempo de compe
tición ya se ha cumplido esta 
temporada. Igual va a alguna 
prueba más, pero corta, aun
que mi intención es que des
canse.

Lo de Casartelli son cosas 
del oficio. El ciclismo es un 
deporte de alto riesgo, pero 
tampoco es normal que pase 
esto, porque he visto en los 
periódicos que sólo había suce
dido en tres casos con ante
rioridad. Ha sido un caso de 
auténtica mala suerte.

Dios quiera que no, pero si

Miguel Indurain se acerca a su quinto Tour consecutivo.

a nosotros nos pasase alguna 
vez algo así, mis corredores tie
nen todos un seguro de vida 
para evitar que sus familias se 
queden en la pobreza. No sé 
como tienen solucionado esto 
en otros equipos, en el -mío 
funciona así”.

Marco Pantani (ITA/Carre- 
ra): “Me enteré que se había 
muerto Casartelli en el trans
curso de la carrera y se me 
quitaron las ganas de correr. 
Es lamentable la fiesta que se 
montó en torno a (al francés 
Richard) Virenque, cuando fue 
el día más triste 
muchos años.

Yo respeto la 

del Tour en

decisión del

equipo Motorola, pero en su 
lugar, yo no hubiese tomado 
la salida”.

Richard Virenque (FRA/Fes- 
tina): “La vida continúa. Lo 
de Casartelli, por desgracia, no 
tiene solución. El está muerto 
y los demás tenemos que 
seguir. Lo sucedido en esta jor
nada era lógico”.

Laurent Jalabert (FRA/ON- 
CE): “Hoy hemos rendido 
homenaje a Casartelli. Me ale
gra que sus compañeros del 
Motorola hayan tomado la sali
da, porque este es el mejor 
homenaje que se le podía 
haber hecho.

En situaciones como esta no

tengo palabras X .
pienso que te p .¡^^rV
Después vuelves a 
das gracias despue ^j
las secuelas que
'Ivá™ Mejía (€0^ 

la): “Estoy pasM® ,««> 
momento de mi una 
me había éneo jz^^j del
situación asi. Co ^^^^ ¡o 
equipo tuve qu . Ztunadj' 
que hacíamos.
mente todos ^^rrei^ 
acuerdo ^^ nada f^í' 
No es una decís . ^stanu^^ 
mies en estas . pnia 
Lele haber 0^*’ 

todos los gustos .

S m

dpi sufrimiento, de la miseria, del hambre.

Por sólo 2.000 pts/mes

APADRINA un niño del Tercer Mundo

D«««o más infoMnexión *tn ‘

NOMBRE .... 
APEIUDOS 
DIRECCIÓN . . 
POBLACION ..
C.P. . . . . . . . . . . . . .

o

TEl. . . . . . . . . . . .
FUNDACIÓN ’^X fiiJH*”
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Tour de Francia^95

Esprínter y rodadores vuelven a
su terreno en la etapa de hoy

Clasificaciones

MADOUAS, Lau-.12.
rent (FRA/Castorama)

PANTANI, Marco
(ITA/Carrera) 20:54

LANFRANCHI,.14.
Paolo (ITA/Brescialat)

MEJIA, Alvaro

Los participantes en el Tour guardaron un minuto de silencio en memoria del fallecido Casartelli.

PARRES GISBERT, S.A

^^^^^£^!0NARI0 OFICIAL

17:22 
.13.

23:11 
.15.

SEBiTOÜ:
AVDA. RAMON Y CAJAL, 44

TELÉFONO (967) 21 07 64 - 02005 ALBACETE

nenie 
tocar, 
zary 
[peral 

una

siendo en memnriai

OFICINAS, VENTAS Y EXPOSICION:

DIEGO DE ALARCON, 4
TELÉFONO: (967) 22 34 08 - 22 34 16
FAX: (967) 23 01 62 - 02005 ALBACETE

ROVER

DEPORTES

jtoifl- 
peor

íunca 
1 una 
;r rl^ 
er 1® 
nad^' 
c de 
ñera-

PAU (Efe).- La décimosep- 
ma etapa del Tour’95 es un 
Ibieode 246 kilómetros entre 
Pau y Burdeos, por, lo que 
iprinters que quedan en carrera 
tías la criba de los Alpes y Piri
neos tendrán una buena oca- 
900 para lucirse.

Para el francés Laurent Jala- 
krt, del equipo español 
ONCE, es una especie de trá
mite para la totalidad del pelo
tón. pues los que luchan por 
h general con conservar los 
puestos tienen más que sufi
ciente en espera de la decisiva 
contrarreloj individual del 
penúltimo día.

Lo lógico es que el triunfo 
se resuelva con una llegada 
masiva, aunque los aventureros 
tiene una buena ocasión para 
te la victoria de lejos ya 
IR el trazado, aunque llano 
es bastante sinuoso en la pri
mera parte de la carrera.

Uno de los problemas de la 
etapa será el posible viento, 
especialmente a medida que se 
acerca Burdeos y el calor 
tente que suele hacer por 

región de Francia en estas 
™ del año.

Será la septuagésima cuarta 
ipe el Tour tenga un final 

* stapa eh Burdeos. La pri- 
Jia fue en 1903 con triunfo 
MLaeser y la última 

■ ’®® ''ictoria del uzbeko

¿participantes en el Tour 
¡ilencin°" ^^^^ ^^ minuto de 

'^^^ comienzo de 
•^ ®” memo-

*‘«raco«^ trasalpino murió 
^siiSf^"«® ^e las heri- 

"1 descenso del r¿í£’.™'j‘S

Jos sei« „W ! ‘r^rredores del 

‘í^e perma- 
‘®®Ponen2¿a’"^ ^1 ^®^^° de 
^ brayai*^^ ^^^^ formación 
’^3ron e7i negros y se 

Wal ?,? momento del 
Unode ñ '!^""^do.

^ de salida 
Í^^nidense"^? ®^^P^ ^^ ^1 

^® ®W® de 
«llanto, ’^no pudo evitar

i„.m
ihh3

La organización del Tour 
de Francia desestimó elabo
rar las clasificaciones de la 
decimosexta etapa del Tour 
de Francia, disputada ayer 
entre Tarbes y Pau, de 237 
kilómetros de recorrido, 
tras decidir los corredores 
neutralizar la misma, como 
homenaje al ciclista' italiano 
fallecido el martes, Fabio 
Casartelli.

Clasificación general:
-..1. INDURAIN, Miguel 

(ESP/Banesto) 77h.42:03
..2. ZUELLE, Alex 

(SUI/ONCE) a 2:46
..3. RILS, Bjarne 

(DIN/Gewiss) 5:59
..4. JALABERT, Laurent 

(FRA/ONCE) 6:26
..5. GOTTI, Ivan 

(ITA/Gewiss) 9:52
..6. MAURI, Melchor 

(ESP/ONCE) 13:02
..7. ESCARTIN, Fernan

do (ESP/Mapei) 14:03
..8. BUENAHORA, Her

nán (COL/Kelme) 14:07
..9. CHIAPPUCCI, Clau

dio (ITA/Carrera) 14:35
.10. VIRENQUE, 

Richard (FRA/Festina) 
14:54

.11. ROMINGER, Tony 
(SUI/Mapei) 15:41

W

«

ti.
-- 

/ÍF
.

(COL/Motorola) 30:33
.16. HAMBURGER, Bo

(DINfTVM) 31:05
.17. CENGHIALTA, 

BRUNO (ITA/Gewiss) 
31:08

.18. EKIMOV, Viatjeslav
(RUS/Novell) 42:40

.19. BREUKINK, Erik
(HOL/ONCE) 43:44

.20. APARICIO, Vicente
(ESP/Banesto) 46:08

.21. DUFAUX, Laurent
(SUI/Festina) 47:08

.22. GONZALEZ, Arse
nio (ESP/Mapei) 47:49

.23. MUÑOZ, Federico
(COL/Kelme) 51:55

.24. CUBINO, Laudelino
(ESP/Kelme) 52:51

M.C.D.2022
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Flecha^r^ii^ Tela de araña S
 

i “O S 4
4—

Música 
Sojuzgar 
Regate

-4

t
Cerwonante

t

i
Punto 

carcínai

4- Letra griega 
Conocer 
Tuesten 

Taimadas t
Pálido 

Trozo de 
ptecka t

4*

t

Punto 
cardinal

i Apenas 
Oxido de 

calcio 
Glano 

Cartxianles

Preposición 
CotTsonante 

repetida 
Agudas t

t

Al revés, 
eñeanfíado 

Vocal 
Ventaja

i AI revés, de 
hueso (P1) 

Punto 
cardinal

Panplna 
Punto 

cardinal 
M romano t t

i Matar a 
broa 

N® romano 
Planicies

■ i
Prepooctán 
Consonante 

repetida 
Al revés.

Aislamiento 
Fraude 

Encelada
->

i

vocal 
Al revés, 
tráotes 

Canto de la 
rana

nfri^riM

t

Metiéselas 
Agarradero

Falsedad 
(PI) 

Babacio

i M' IWA. 
artimaña 
Peleas

A' revés. 
Plural de

-4
i

4-
M reaea. 
anudM» 

iñiiM^aBnn.

mm^anta

AI revés, 
cruzáselas 

Vocal 
M® romano

Murmurad

i Voz para 
detener a 

las 
cabetertas

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa at centro. Cuando estén codas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18. se formaré el nombre de un arpur* 
tacto italiano barroco.

1: Polftico español de nuestros días.- 2: Roerá.- 3: 
Vaya.- 4: Jamás.- 5: Pide a gritos.- 6; Atea.- 7: Hilera, 
ristra.- 8: Pasa por colador.- 9: Relativa at ordo.- TO: 
Chanza.- TI: Letra griega.- 12*. Rompe, desgarra.- 13: 
País europeo.* 14: pan ácimo.» 15: Mengua^ 
disminución.- 16'- Isla mediterránea.- 17: Ondina, ná
yade.- 18: Pafs de Extremo Oriente.
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Solución al flechagrama

01

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES. CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C CERVANTES, 12 - S 21 8011
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Parientes.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C CERVANTES, 12 - ® 21 8011_ _ _ _ _ _ _ _ _

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Cuide sus posturas.
TRABAJO.- Su euforia será grande.
AMOR.- No divulgue sus sentimientos; es 
prematuro.

LIBRA
SALUD.- Riesgo de enfriamiento.
TRABAJO.- Jornada excelente desde el 
punto de vista profesional.
AMOR.- No se muestre tan despectivo.

TAURO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se esfuerce inútilmente; 

* el camino que ha seguido no es el más
idóneo.
AMOR.- Peligro de ruptura.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Aumento de sueldo a la vista. 
AMOR.- No desprecie el cariño de esa 
persona.

GEMINIS
SALUD.- Buena.

A* TRABAJO.- Problemas con los que no
contaba; se sentirá abrumado.
AMOR.- Encuentro agradable.

SAGITARIO
SALUD.- Vigile su dicta alimenticia.
TRABAJO.- Evite las discusiones violentas 

* ' que no conducen a nada.
AMOR.- Llamada telefónica que le des
concertará.

CANCER
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Gran inspiración para los tra
bajos de tipo artístico.
AMOR.- Tensión.

CAPRICORNIO 
SALUD.- Buena.

• TRABAJO.- Despertará la envidia de sus 
compañeros.
AMOR.- Tómese las cosas con caima; el 
asunto no es tan grave.

SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Trabaje en equipo y no -sea 
tan individualista.
AMOR.- Calma completa.

ACUARIO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Reconozca que tiene la culpa 
de lo ocurrido; no trate de culpar a nadie. 
AMOR.- No se muestre tan reservado con 
la persona amada.

^ VIRGO
SALUD.- Excelente. 

^ TRABAJO.- No cometa excentricidades ni
se cree mala fama.
AMOR.- Apasionamiento.

PISCIS
SALUD.- Excelente. á TRABAJO.- Los excesos de los días pasa-
dos le harán sentirse abúlico.
AMOR.- Felicidad.

LOS NlNOS NACIDOS HOY.- Serán simpáticos, alegres y muy decididos. Sus dotes de mando y su confianza 
en si mismos harán que nunca se sientan vencidos en la vida.

10 u

Crud^r^i^

sonante pFluir-^:’^
VERTICALES- yyj paj 

piente donde se P^ 3. país * 
sacar el
Sudamérica. 4. CesaO»^
aholoqueesuaW-^ienj* 
de la memoria q ^^ *» 
una cosa. R^'??^ awr^^aj 
tratado. suced.do^«^ * ^ 
una junta. 5. /pemenrr^L^ 
capital europea (^..6:0?

tica. 9: Palo <te »

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR » 5. jba. ^ jj,.

Piara. 2: Nobleza. 3: aerA. Mide. 4: Alto- Dirn g^|^
6: Na. zaneT. Ja. 7: Aíras. Lar. 8: Vendré. Bo - ¿íl^
Refrena. 11: Panza. ., , anaR-VERTICALES: 1: aineV. 2: Alba. Es. 3: Neta. g. ^1»
5: Iba. Garrafa. 6: Al. Danae. RN. 7: Remites.

HORIZONTALES: 1: Cualquier 
curva cerrada semejante a la elipse. 
2: Con pliegues. 3: Ligero, de esca
sa importancia. Nombre de mujer. 
4: Cuadro que representa el mar. 
Unica. 5: Perspicacia o viveza de 
ingenio. Hijo favorito de Noé. 6: 
Símbolo del sodio. Huesuda. Ono
matopeya de la risa. 7: Pieza de 
madera o metal en forma de cir
cunferencia. Natural de Aram (Fe
menino y Pl). 8: Desafía. Al revés, 
ciñe con los brazos. 9: Desprovista 
de humedad. Planta tifácea, cuyas 
hojas se emplean para hacer asien
tos. 10: Distinto, diferente. Con-

9: Adán. Luna. 10: Enojado. 11: Asara.

.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
1950 ,. Se aprueban en Espa

ña los proyectos de com
pilación del derecho civil 
catalán, propiedad hori
zontal y navegación 
aérea.

1969 .- El módulo de explo
ración lunar “Eagle” se 
posa en la Luna a las 
15,17 horas. A las 22.56 
(ambas hora de Hous
ton), Neil Armstrong pisa 
la superficie lunar y poco 
después lo hace Edwin 
Aldrin. Son los primeros 
pasos del hombre sobre 
la Luna.

1970 .- El Curso de Orien
tación Universitaria 
(COU) sustituye experi
mentalmente al PREU, 
en España.

1974 .- Tropas turcas invaden 
Chipre en réplica al golpe 
de Estado dado cinco 
días antes por oficiales 
griegos de la Guardia 
Nacional.

1975 .- El ciclista francés 
Bernard Thevenet gana el 
Tour de Francia.

1980 .- El ciclista holandés 
loop Zoetemelk, vence
dor del Tour de Francia.

1981 .- El BOE publica la ley 
del Divorcio.

1990 .- Sadam Husein, pre
sidente de Irak, solicita 
apoyo al mundo árabe 
contra Kuwait y los Emi
ratos Arabes Unidos, a 
los que acusa de saturar 
de petróleo el mercado.

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos) y
ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10.
De 10 de la noche en adelante:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos).

PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:

GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 y LOPEZ FERRER, 
Avenida de España, 21.
De 10 de la noche en adelante:
LOPEZ FERRER, Avenida de España, 21.

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ,'
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8.

HELLIN
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 24.
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2.

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

LA RODA
PARA HOY; FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5.

ALMANSA
PARA HOY: LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 55. 
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37.

Santoral
Santos Aurelio, Pablo de Córdoba, Sabino, Julián, Máximo y Elías; 

santas Casia, Paula y Severa.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 201 - Días hasta finalizar el año: 164

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,01 y se pone a las 19,41 (H. S.).
La luna sale a las 23,45 y se pone a las 13,42 (H. S.)..

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 ól 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal........... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General.............59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos......................... 22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil...............59 98 00

50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
.................................. 91-535 22 22

Teléfono de ,1a Esperanza
52 34 34

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha..:................................21 25 25

LA RODA

Policía Municipal............44 00 92
Guardia Civil........................ 44 13 05
Casa de Socorro.............. 44 13 28
Cruz Roja...............................44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal............30 00 00
Bomberos .•..............................30 00 80
Cruz Roja...............................30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis............... 34 10 80
Bomberos...............................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
............................................ 34 19 80
Policía Municipal............31 04 65
Guardia Civil........................ 34 00 96
Cruz Roja............................... 34 11 90
Casa de Socorro.............. 34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil......................... 14 01 27
Bomberos............................... 14 00 80

El tiempo
Máxima de 35 grados

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del 
Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista 
para hoy es de 35 grados, mientras que la mínima prevista es 
de 24 grados. Los cielos estarán poco nubosos o despejados. Los 
vientos serán flojos del sureste y las temperaturas se mantendrán 
sin cambios.

Cartelera
CARLOS III CANDILEJAS I CANDILEJAS II CAPITOL

CERRADO POR 

VACACIONES

SENSACIONAL ESTRENO.- ¡Ha 
vuelto el equipo favorito!

MAJOR LEAGUE II
Pendiente de calificación 

por edades 
Charlie Sheen, Tom Berenger y 

Corbin Bernsen 
SESIONES: 5'30 - 8 y 10’30

CONTINUACION DE ESTRENO. Un nuevo 
reto para el caballero de la Noche de 

Gotham

BATMAN
FOREVER

(No recomendada para menores de 13 años) 
Val Kilmer, Tommy Lee Jones, 

Jim Carrey y Nicole Kidman 
SESIONES: 5 - 7’45 y 10'30

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más esperada de este 

verano. ¿Quién ha dicho que los 
fantasmas no existen?

CASPER
Recomendada para todos los públicos 

Bill Pullman, Christina Ricci y Cathy 
Moriarty 

SESIONES: 6 - 8'15 y 10'30

^RVANTES GOYA

^^STRENO. Una 
’^Perada carrera escapando de la 

muerte.
TRESA.DE LA SECTA 

^®coniendada para menores de 18 

Lambí John Lone y Joan 

^^^lONES: 5'30 -8 y 10'30

DIVERTIDISIMO .ESTRENO. Si crees que 
tu hijo es travieso... ¡Ya verás cuando 

conozcas a MIMI SIKU!

UN INDIO EN PARIS 
(Recomendada para todos'los 

públicos)
Thierry Lhermitte, Ludwing Briand y 

Patrick Timsit.
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10'45

PALAFOX

SENSACIONAL ESTRENO...

EL GUARDIAN DE LAS 
PALABRAS

Recomendada para todos los 
públicos 

Macaulay Culkin, Christopher Lloyd 
y Mel Harris.

• SESIONES: 5’30, 7’15. 9 y 10’45

BENIDORM SUPER OFERTAS
HOTELES **• SUPERIOR

Del 5 al 25 de Agosto P. Completa.......... 6.600 Pts.
Del 5 al 25 de Agosto P. Completa.......... 5.000 Pts.

Niños 50 % Dto. Adultos 35 % Dto.
VIAJES ALBACOSTA

d Alcalde Conangla, 18. Tfno. 52 35 53 - Albacete 
C/ Rosario, 52 Telf. (967) 50 93 39 ALBACETE

^L PRIMER 

^^STÁCULO

^^E SUPERA •

a C
 

W
 

en
 

H
 

O

I

MITSUBISHI MONTERO.

3 años de garantía sin

límite de kilometraje.

^^Masa - VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 21 54 00

SERVICIOS: Pol. Ind. Campollano P Avenida n^ 1 ALBACETE - Teléfono: 21 67 62 MITSUBISHI 
MOTOIK



LaTrihuna

40 IBnungios Jueves, 20

osoHo
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO
* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

HIGINigOUVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de: 
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

GABINETE DE PSICOLOGIA
LOPEZ GARVI

ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA
*Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

Ahora en Aibac^e Estudia Marketing 
al más alto nivel

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur-

ÍESUMA] PI. Gabriel Lodares, 3 1»D 
l g / 02002 ALBACETE

® 23 31 11
ESCUELA SUPEBlOg DE HAIi»ÍING

1 MASAGEHENÍ

PROFESOR Y FUTUROLOGO HINDU 
Ayuda a solucionar problemas de tía 
bajo, negocio, nervios, amor.tiio ’ 

recuperar persona amada, 
miento de hechizos, miedo 
obsesiones, espíritus malignos 
etc.,.Hago trabajos y rituales dela¿ 
magia hindú para quitar daños nena 
tividad y brujería. Gran experienciX 
Africa. Brasil y en la India Consu«a 
en Albacete, los martes altemos 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 0462 Para 
información personal llamar de4a8 
tarde al teléfono móvil 90875n% 
ALBACETE. ’

X
 S M

i Z
 o o

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA UNIVERSITARIOS

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA 
MATEMATICAS I-II-III 
ESTRUCTURA

* ESTADISTICA
* DIBUJO TECNICO
* CONTABILIDAD
* ECONOMIA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 233111

•fí
l •

^| ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
G/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
* . Í C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 228201

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFORMA, 
C.O.U, FORMACION PROFESIONAL. IDIOMAS, UNIVERSIDAD y 
ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, DERE
CHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y ADMINISTRACION 
PUBLICA. INGENIERIAS: AGRONOMOS, INDUSTRIALES, FORESTA- 
LES E INFORMATICA).______________________________________ *_________

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DÉ INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 

CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
*• CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS.____________________________________________________________

CUERPO:
SUPERIOR (FIAMA JURIDICA):
TAMBIEN PREPARACION PRUEBA COMUN
A TODAS LAS ESPECIALIDADES 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA) 
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO

N9 PLAZAS 
47

DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

CURSO INTENSIVO DE ESCAPARATISMO CUERPO NACIONAL DE POLICIA

DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO. 
CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS. 

PROFESORADO DIPLOMADO

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS DEL CUERPO. 
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO. 
IMPORTANTE: SE EXIGEN PERMISOS DE CONDUCCION B-1 Y B-2 

RESERVA TU PLAZA

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTE? 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 PLAZAS 

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO_________  

1 INSALUD: 6.400 PLAZAS \
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES, CELADORES, AW 
LIARES DE CLINICA. TECNICOS DE LABORATORIO.
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAWWó

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS ,O SOLO SABADOS MAÑANAS PAB*JWNW Y 
AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICA Y twt^ 
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL ETO 
(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DE TODAS EU^

ti

ACADEMIA 

^yPE ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL 

1 DE JULIO 
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS 
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO ÉN: 

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS! 
¡CUERPO NACIONAL DE POUCIA Y GUARDIA CIVIL!

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS UMITADAS!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

ACADEMIA
C/Mayor 4172° 

lyiAyPE
¡MAYPE INFORMA!

¡OPOSICIONES AL CUERPO NACIONAL DE POLICIA!
SE COMUNICA A LOS ASPIRANTES QUE DESEEN PRESENTARSE 
A LA CONVOCATORIA PARA INGRESO EN EL CUERPO NACIONAL 
DE POLICIA PARA EL CURSO 95-96, QUE EL CARNET DE CON
DUCIR NECESARIO PARA PODER CURSAR LA INSTANCIA ES EL 
B-2.

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 95-96 
RESULTADOS EXTRAORDINARIOS EN LA ANTERIOR CONVO
CATORIA

MAYPE: (GARANTIA DE EXITO!

Academia de Diseño

CURSOS DE DIBUJO 

SSeprkentackin 
ggjgsasss^ 

DIBUJO TOPOGRAFICO 
DIBUJO INDUSTRIE 
DIBUJO PUBUCITARIO

COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE DELINEANTE 

LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. CLASES PARA LOS 

CICIOS. ESTAMOS TODO EL VERANO ¡¡INFORMATE!!

AutoCAD ~ ARQ 3D - 30 Studio
Adi, ACADEMIA DE DISEÑO
C/ GAONA, 1619 Drcha.Teléfono: 52 0514ALB^

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
* AYUDANTE DE OFICIOS 6 PLAZAS.
* CONSERJE MANTENEDOR 2 PLAZAS.

JUNTA DE COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA
130 PLAZAS DE ORDENANZAS. 

PROXIMA CONVOCATORIA

Academia FEBER
CURSOS INFORMATICA EN: 

" CASAS IBAÑEZ
MS D.O.S. y W.P.: 50 horas

Comienzo inmediato

CIJ\SES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA, CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, T2. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBANEZ. Tf: 46 11 87

VERANO/95
• RECUPERACION DE:

- INGLES, FRANCES, LA 
CONTABILI DAD D^ 

ECONOMICAS, EMPRESARIA^ 
RELACIONES LABOBALfc&. ^

Virrey Morcillo, 1.02005 ALBACET^^^--—^

t!

i? 
to 
fe 
ftl

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

* EN TODAS LAS MATERIAS: „ BpcupEBAQOJ
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE uu 

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

t»
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La Tribuna

DE

ANUNCIOS POR PALABRAS

LIARIA Seíredíe^ VENTAS • ALQUILERES ¿QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER?
• Pisos • Locales -
- Fincas • Apartamentos Tesifonte Gallego, 12 - 1® Izq. ALBACETE

¿Busca piso? 
¡No espere más!

1 SE NECESITA peluque- 
■33 para clínica velerinaria. 
■;^: 50 82 78

En Inmobiliaria Hogar 
0/ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 235555
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Antonio 
Machado, 2 dormitorios, 
salón, cocina, baño. Precio: 
5.000.000 ptas negociables. 
Tel: 23 55 55

, SI QUIERES trabajar 
furias 100.000 ptas 
i mes a tiempo parcial Ilá- 
rare. teléfono: 52 24 31

• INMOBILIARIA HOGAR 
traspasa bazar. Todo a 100. 
Buena zona. Precio intere
sante. Tel: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina, baño, aseo. 
Precio: 6.000.000 ptas. Tel: 
23 55 55

PROYCONSA
Compra Solares y 

Casas Viejas
NO IMPORTA ZONA
Teléfono: 22 70 54 
Ramón Casas, 19

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, nuevo a estre
nar, zona Vereda. 4 dormi
torios, salón, cocina, 2 
baños, calefacción indivi
dual, 3 terrazas. Todo exte
rior. Precio; 9.500.000 Ptas 
negociables. Tel: 23 55 55

•>íND0 local comercial o 
•*"1*) por parcela. Tef. 
250 86

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona B^ San 
Pablo, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
plaza de garaje, calefacción 
individual. Precio: 
10.000.000 ptas. negocia
bles. Tel: 23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña

• REF. 490 CASA INMO
BILIARIA, vende piso en 
María Marín. 90 metros úti
les. 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño 
completo, ascensor, cale
facción, 2 terrazas. Reforma
do totalmente. 11.000.000. 
Tel. 50 88 68 y 50 24 58

• REF. 495 CASA INMO
BILIARIA, vende piso en 
Pérez Pastor, 117 metros úti
les, bien conservado, 5 habi
taciones, salón grande, 
cocina amueblada, 2 baños, 
ascensor, garaje, calefac
ción, 2 terrazas. 12.000.000. 
Tel. 50 88 68 y 50 24 58

• REF. 503 CASA INMO
BILIARIA, vende piso zona 
Pedro Coca, 85 metros úti
les, 3 habitaciones, salón, 
cocina, año completo, 3 
terrazas, bien conservado. 
6.000.000. Tel. 50 88 68 y 
50 24 58

• REF. 505 CASA INMO
BILIARIA, vende piso en 
Arquitecto Julio Carrilero, de 
lujo, 130 metros útiles, 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños com
pletos, ascensor, garaje, 
calefacción, trastero. 
15.000.000 negociables. Tel. 
50 88 68 y 50 24 58

• REF. 510 CASA INMO
BILIARIA, vende piso zona 
Parque Lineal, totalmente 
reformado, 100 metros úti
les, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño y 
aseo, garaje, calefacción, 
todo exterior. 11.300.000. 
Tel. 50 88 68 y 50 24 58

• VENDO Mercedes 380 
SE. con todo tipo de extras. 
Tel: 22 57 26

• SE VENDE camión grúa 
con plataforma. Tef. 
22 09 63

GESDOMUS
Vende, 44 viviendas de 2 

y 3 dormitorios, zona 
Parque Sur. Cocina 

amueblada. Precio desde 
10.000.000.

Teléfono: 52 32 81

• GESDOMUS Anuncia la 
construcción de la 2- fase 
del Residencial Jardín, en la 
carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, con 
zona de recreo, calefacción 
individual, ascensor, 
amplias facilidades de pago, 
Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende cha
let unifamiliares en construc
ción, en diferentes zonas de 
Albacete y provincia, 3 y 4 
dormitorios, garaje, buhardi
lla, calefacción individual, 1® 
calidades, Tel: 52 32 81

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA alquila piso 
amueblado a estrenar en 
Plaza Carretas. 2 dormito
rios. 50.000 pts. Tel: 
21 80 11

• CAMARA alquila piso 
amueblado en zona Univer
sidad. 3 dormitorios. Garaje. 
Aire acondicionado. Tel: 
21 80 11

• CAMARA vende piso 
zona Parque. 110 m®. 4 dor
mitorios. 6.500.000 pts. Tel: 
21 80 11

• CAMARA ALQUILA local 
Parque Lineal, frente Gaso
linera. 150 m^. Tel: 21 80 11

• SE ALQUILAN aparta
mentos de 1 ó 2 habitacio
nes con cocina amueblada 
y lámparas en C/ Coman
dante Molina. Teléfono: 
21 50 39

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 habitaciones, en Arqui
tecto Vandelvira. 48.000 
Ptas. Tefs. 
23 90 59-22 61 21

•SE ALQUILAN aparta
mentos 1 ó 2 habitaciones, 
C/ Comandante Molina. 
Teléfono: 21 50 39

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios, zona 
Paseo de la Cuba, precio 
45.000. TeIf: 21 12 52

• SE ALQUILA local de 60 
m^ en C/ Santiago. Teléfo
no: 22 87 39

• ALQUILO apartamento 
amueblado, zona parque. 
Teléfono: 22 15 81

• SE ALQUILA piso amue
blado co.munidad incluida. 
52.000 ptas. Teléfono: 
22 21 38-51 00 43

• SE ALQUILAN en el cen
tro de la ciudad, oficinas, 
locales, apartamentos y 
garajes. Tf: 21 00 02 y 
52 02 21

• ALQUILO apartamento 
en Playa San Juan (Alicante) 
2® quincena Agosto y Sep
tiembre. Garaje, piscina, 
tenis. Teléfono: 
96-566 42 31

• ALQUILO PISO C/ Sala
manca, bien amueblado, 
calefacción individual, gara
je. Teléfono; 21 62 97

• ALQUILO PISO amuebla
do (estudiantes) cinco minu- 
tos Campus. Razón: 
23 58 94

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado con calefac
ción, garaje opcional. C/ 
Octavio Cuartero. Teléfono: 
22 38 88

41

HBB]
¿NECESITA UN 

CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

- CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

anmartín
asesores

Roeario. 3 - 7.* (Edificio Capítol)
ALBACETE.» 21 04 29

©
LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-£XTRA(XK)N DE FOSAS SEPTICAS 
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: S2 04 80

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono; 22 84 64

fábrica propia. Venta directa 
al público, C/ Aguja, 13, a 
50 metros detrás de Pryca

• OPORTUNIDAD se tras
pasa café-bar económico. 
Tefs. 22 51 22 y 50 43 77

• RAQUEL. MASAJES DE
RELAX máxima discreción.
Particular. Tef. 24 10 19

•LAMPARAS FUENLLANA

C A TA 171T TIT/^ AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Csba, 10
V oAIN VlUláZi U£jJL MI O venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46 ^-f

LIAS)
GRAIN

«WlSBORIXMOBIUARIO 
“^VIVIENDAS. RENTA 

ZONA B» SAN PABLO 
DESDE 

¡2WW;ENTR  ̂500.000

• SE VENDE o alquila plaza 
de garaje en C/ Filipinas, 
junto iglesia del Pilar. Tel: 
20 51 10

IRA
'^'ALBARDERO^O
___ALBACETE

• VENTA de pisos, parce
las, fincas, chalets, parcelas 
en Aguasol. Precio intere
sante. Teléfono: 22 16 35

PARA 
EJER-

iio

VENDO PlSo 
ZONA CENTRO

sin ascensor, 4 
Mión.

>»Ao. "^enor, 2 balcones 
“^•11.500.000 
^sWes. Garaje

. opcional.
71. Mediodía

• SE VENDE techo solar 
de Rayos UVA. 180 x 75 cm. 
aproximadamente. 90.000 
ptas. Tel 21 97 67

;ETE

íl^AtEIS ADOSADOS 
EN EL SALOBRAL 
A10 minutos

GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

PLAZAS DE GARAJE 
EDIFICIO PAJARITA 

BUEN PRECIO

3/ ALBARDEROS 1( 
ALBACETE

• SE VENDE ático en C/ 
Comandante Molina. Teléfo
no; 21 50 39

GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

ULTIMAS VIVIENDAS 
PROMOCION DE VIVIENOAS ZONA 
BATALLA DEL SALADO. 90 M *3 DOR- 
MYTORIIOS. 2 BAÑOS, CAUDADES DE 
1* DESDE 9.400.000. PACOJOADES DE 

PAGO

21 68 06
C/ALBARDEROS 10-ALBACETE

• VENDO PISO en cons
trucción, primera, en zona 
ajardinada. 116 útiles. 4 dor
mitorios, salón, cocina, 
baños, garaje, trastero, 
10.500.000, facilidades. 
21 89 55

• GESDOMUS vende piso 
de 134 M^, piso por planta, 
zona Feria, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, muy
bien conservado.
12.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 145 M^, zona San Anto
nio, 4 dormitorios, calefac
ción, ascensor, garaje, 
14.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 145 M^, zona Padre 
Romano, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, gara
je, 13.000.000 ptas. Tel: 
52 32 81

ALOUILER

GESDOMUS 
ASESORES INMOBIUARIOS

TEL 523281
Paseo de la Libertad, 15 

35pta. 1
02001 -ALBACETE

• GESDOMUS Alquila piso, 
zona centro, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, gara
je, 60.000 ptas. comunidad 
incluida, Tel: 52 32 81

• ALQUILO apartamento, 1 
dormitorio, zona centro. 
Teléfono; 21 56 23

• ALQUILO apartamento 
amueblado, céntrico, nuevo, 
1 dormitorio. Teléfono: 
21 26 13

Realmente hay diferenciaGRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
Q.E.

• SE TRASPASA cafetería 
Mikonor’s. Dionisio Guardio
la, 56. Teléfono: 22 33 24

• INVITA A TODAS LAS 
ENERGIAS positivas Misa 
domingo 23 Espíritu Santo, 
9,30. Pedir curación enfer
mo. Felisa Vielba

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo. Tef. 52 15 90. 
No cerramos en Julio y 
Agosto

C/ TINTE. 56-1°-IZDA. 
ALBACETE
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GRAIN
GRUPO .ASESOR INMOBILIARIO 
ZONA CENTRO 160 M^ UTI

LES 5 DORMITORIOS 
COCINA CON OFICCE 

lOCASIONl

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

SE 
TRASPASA 
CAFETERIA 
TELEFONO:

52 09 03

• SE ALQUILA nave total
mente arreglada con ofici
nas en el Polígono Campo- 
llano. Teléfono; 22 87 39

• SE ALQUILA local 
comercial de 60 m^ acon
dicionado con servicios luz 
y agua. Teléfono; 22 87 39

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

^'' muchas

,I®S0NAS 
®Í VA PESAN
s. Menos

''®'raba|o...eic.

¿VUSTED?

REDUCTOR
Prepar ado de plantas medicinales en cápsulas, creado 

por la prestigiosa Naturista M“ Isabel Delgado, destinado^ 
a Unes Dietéticos. Elaborado por autorización sanitaria N

26 41 84/CAT

Sí en un mes no pierde de 2 a 4 Kilos de 
peso, sin haeer dieta, le devolvemos el dinero.

De venta en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, 
C/ San Agustín, N" 8.

P.V.P.: 3.590 Ptas./Mes.
Presentar este anuncio en el momento de su compra.

Nombre.......................... Peso........................... Oía.......................... .
Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a .•'educir peso y a mejorar 
su salud. Utúizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N" 8. Más información y petición de hora:

? 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

Nosotros también

Una vez más GRACIAS a todos

De mayo del 94 a abril del 95, hemos recaudado 
5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 
hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc..., serán realidad.

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

COMITE EJECUTIVO:
Barquillo, 38 ■ 3.°. 28(X)4 Madrid

Tel. 308 20 20. Fax. 308 42 08

rZ'^^P^^^<>nas del 

MUNDO 

dan las 

^^CIÁS
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Fréderic Rossif ha 
consagrado su vida al 
mundo de los animales La Tríbum

TELEVISION

De ja un amplio espacio ai sonido natural y a ¡os ritmos musicales de Vanselis, autor de la banda sonora

La 2 estrena “Belleza salvaje” 
nueva serie sobre la vida animal

lad

me

se

José PRIETO

MADRID. (Efe).- En el 
mundo de los documentales de 
naturaleza parece que está 
todo hecho y, sin embargo, 
siempre surgen nuevas formas 
de enfocar este mundo ame
nazado que nos sorprenden, 
como fue el caso de “Así 
son...”, emitido por TVE, y 
“Belleza salvaje”, que hoy 
comienza a emitir la 2 a partir 
de las 16,30 horas. Fréderic 
Rossif, director y realizador de 
esta serie define “Belleza sal
vaje” de la siguiente manera: 
“no es una película sobre ani- 

: males, es un filme para los ani
males. No es un documental, 
es un documento... Simple
mente muestro a los animales 

tal y como ellos viven desde 
la noche de los tiempos”.

Fréderic Rossif, que ha 
pasado ya la barrera de los 90 
años, ha consagrado su vida 
al mundo de los animales, ha 
recorrido cien veces el Planeta, 
ha contemplado a las gentes 
y las civilizaciones, ha escucha
do el canto del mundo y lo 
ha transformado en imágenes, 
sonidos y músicas.

“Quiero ofrecer pequeños 
fragmentos de una vida soñada 
-afirma este veterano realiza
dor- porque cuando el hombre 
vivía en las cavernas, volcaba 
sus sueños en los animales y 
los pintaba. El los elevó al ran
go de dioses, pero es más, si 
los animales no existieran los 
niños estarían privados del 80 

por 100 de su poder de soñar. 
¡Cómo imaginar una vida sin 
haber visto correr a las gacelas 
ni volar a los pájaros!”.

Con estas hermosas palabras 
define Rossif los treinta minu
tos de cada episodio, en los 
que, tras un breve comentario 
inicial, se deja un amplio espa
cio al sonido natural y a los 
ritmos musicales del músico de 
origen griego Vangelis, que ha 
creado la banda musical.

Para la realización de esta 
serie, Rossif se ha rodeado de 
un equipo de especialistas, en 
los que además de Vangelis, 
cuenta con la colaboración del 
químico francés Rhone Pou- 
lenc y ha confiado los textos 
al periodista de “L’Express” 
Guilaume Malaurie.

Wr 

No 

for 

me

i^

Frederic Rossif ha definido la serie como un filme para los animales.
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►“Lo que piensan las muje
res”.- Él cine matinal del jue
ves se presenta con dos pelí
culas progradas a la misma 
hora. Én el segundo canal de 
TVE se emite a las 11:00 horas 
la comedia “Lo que piensan 
las mujeres”. Se trata de una 
producción norteanericana de 
1941 dirigida por el brillante 
Ernest Lubitsch e interpretada 
por Merle Oberon y Melvyn 
Douglas. La historia se basa 
en el problema de hipo que 
tiene la joven mujer de un, 
demasiado ocupado, hombre 
de negocios; al acudir a la con
sulta de un médico conoce a 
un extraño pianista. Un exce
lente Lubitsch para una bri
llante comedia. Paul Newman.Bette Davis.Henry Fonda.

►“Aguarda un extraño”.-La 
sobremesa se inicia en Antena 
3 con “Aguarda un extraño”. 
Tom Atkins y Suzanne Ples- 
kette protagonizan este film de 
intriga dirigido por Robert 
Lewis. El relato trata de la 
relación de un viuda rica con 
un atractivo joven, este en 
compañía de su novia planean 
asesinar a la viuda. Intriga pre
visible con un argumento poco 
original. Esta cinta se emite 
a las 15:35 horas.

►“El gafe”.- “El gafe” es la 
comedia que programa TVE 
2 a las 17:05 horas. Esta pro
ducción española está protago
nizada por José Luis Ozores, 
Antonio Garisa y María Teresa 
del Rio. Esta popular comedia 
cuenta la historia de un gafe 
y el rastro de desgracias que 
deja a su paso. Comedia ama
ble con algunos momentos gra
ciosos.

►“El hombre de Mackin- 
tosh”.-En la noche se concen
tran tres películas en torno a 
las 22:00 horas. Por un lado, 
a esa hora, se emite en el 
segundo canal de TVE una de 
espionaje titulada “El hombre 
Mackintosh” dirigida por John 
Huston e interpretada pór Paul 
Newman, Dominique Sanda y 
James Mason. La compleja his
toria revela como un agente 
secreto británico, que se hace 
pasar por ladrón de joyas, se 
encuentra en una situación 
comprometida al ser asesinado 
su jefe mientras él se encuentra 
en la cárcel. Thriller de espio
naje entretenido pero no bri
llante.

aunque, en esta ocasión
famoso robot “número 5

el 
se

en Tele 5 a las 0:40 horas con

►“Cortocircuito n”.-Por otro 
lado, se encuentra a la misma 
hora una película de robots y 
gente menuda titulada “Cor
tocircuito II”. Esta segunda 
parte es una mera continuación

enfrenta a un ganster que quie
re apoderarse de unos juguetes 
electrónicos. Película dirigida 
al público infantil entretenida 
pero poco elaborada. El direc
tor es Kenneth Johnson y los 
actores son Fisher Stevens y 
Michael McKean.

►“Acero azul”.- Diez minutos 
pasados las 22:00 horas se pro
grama en Tele 5 “Acero azul”. 
La dirige Kathring Bigelow y 
la interpretan Jamie Lee Curtis 
y Ron Silver. El argumento 
cuenta la historia de Megan, 
una mujer policía, que mata 
a un delincuente en su primer 
día de servicio; el arma del 
muerto es robada por un “bro
ker” de la bolsa que comienza 
a asesinar con ella.

“Carga maldita”. Está dirigida 
por Willian Friedkin y los acto
res principales son Roy Schei- 
der, Bruno Cremer y Francisco 
Rabal. Se cuenta como cuatro 
fugitivos tratan de comprar su 
libertad a cambio de conducir 
un camión cargado de nitro
glicerina a través de las carre
teras en mal estado de un país 
sudamericano. Desarrollo len
to y ambiente pesado para una 
película que pretende ser de 
acción.

tigos hacen pensar 
pable. Magnífica película 
magistral director bri^ 
que se aparta de sus habitua J 
thrillers luminosos para 
zar este drama de car 
sombrío, pero perfecto. j

►“Cautivo del <*®^®®”’‘L®^ 
ma “Cautivo del deseo cu J 

como un joven 
acomplejado por un 
dad en su P'® 
camarera con '“’" J 
siona aunque esta e ey 
y le humilla, esta situar 

bará cuando con „ 
mujer M^/^wW 
Este '"®>®a^oan*’‘ 
dirigido por John j^ 
una%bra <»«^«. 
como especial di
Bette. Davis en , 
“mala”. Esta pro ^lyl 
emite a las 02.45

2.

Ull.

^M-I 

k'

ki

►“Carga maldita”.-La madru
gada cinematográfica comienza

►“Falso culpabIe”.-El segun
do canal de TVE presenta a 
las 01:00 horas la película rea
lizada por Hitchcock “Falso 
culpable”. Henry Fonda, Vera 
Miles y Anthony Quayle inter
pretan los principales papeles 
de una intriga que cuenta 
como es detenido un pacífico 
ciudadano acusado de cometer * 
atracos; las pruebas y los tes-

►“Teqiiila”.--Tele^ f^ 
a las 03:05 horas el 
hispano-italiano 
convencional hisi ^^^^^ 
como el 
del oeste que "“ j cmifl 
su poder medi^ » 
es desafiado 1» esít< 
cido. Nula ealidau 
presupuesto.

►“Chicas, cW<^, día la 
Última pel‘^^^ s 05:00 bo^ 

Antena 3
Se trata Lesley 
cas” con EM g|yis inte/P. 
máxima estre ^.^^^^ 
ta a un joven ^ ^,^jo,r 
que se Qned^É velero 
poder adqnir (.QUÍO 
rito debe trabajar 
tante en un club-

.C.D.2022
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documentales” 
Jeito su tiempo a los 
«ansos de las nieves

Una hora antes de la serie comen
tada antes (“Belleza natural”), la 2 
de TVE ofrece en “Grandes docu
mentales” el episodio “Los secretos 
de los gansos de las nieves”, donde 
te describe cómo cada año, miles 
de gansos nivales emprenden un via
je que les llevará desde la isla de 
ivrangel, entre Siberia y el Polo 
Norte, hasta Central Valley, en Cali
fornia, un reconido de 5.000 kiló
metros. Los gansos inician su migración en el Polo.

Canal Plus 
retransmitirá el

Open británico de Golf
El campo de Sainte Andrews, en 

Escocia, será el escenario de una 
nueva edición del Open Británico 
de Golf, que se inicia hoy, día 20, 
y finalizará el 23, transmitido por 
Canal Plus a partir de fa media
noche. Este es el torneo más impor
tante del circuito europeo y en él 
participará Severiano Ballesteros, el 
jugador más joven que hasta ahora 
ha logrado conquistar este trofeo, 
además de José María Olazábal, que 
también aspira al triunfo y tiene 
posibilidades de conquistarlo. Severiano Ballesteros.

B
 IMPERMEABILIZACION DE: 

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO . m. im- ..

SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL
tVfil

U-GIMNASIA INFANTIL 
k LOS CHICOS DE LA 
1 BAHIA
k ESTAMOS DE VACA-
1 CIONES
IW- CLUB DISNEY
1 VERANO
k LA FAMILIA T0R-
1 KELSON
k EL INCREIBLE HULK
[Lv NOTICIAS 
p-PASA LA VIDA
k NOTICIAS

INFORMATIVO
1 TERRITORIAL 
kBLOSSOM
k TELEDIARIO 1 
kTOUR DE FRANCIA;

etapa: Pau-Burdeos

1 COLOR DE ROSA 
k NOTICIAS

pOMs' 

F^RRO JIMENEZ
F NOTICIAS

F TELEDIARIO 2
F LE TIEMPO 
[wS?®® CERO, 

fe®

L 'USA Brasil 

C’^’ARIO 4

06,00.- EURONEWS
07,00.- LA 2, NOTICIAS
09,10.- LOS ,DESAYUNOS 

DE RADIO 1; Invitado: 
Joaquim Molins (Porta
voz Grupo Catalán)

10,00.- OTROS PUEBLOS
11,00.- VACACIONES DE 

CINE; “Lo que piensan 
las mujeres” (1941 - 
83’12”)

12.30. - CARMEN SANDIEGO
13,00.- PINNIC
15,10.- TOUR DE FRANCIA; 

17-. etapa: Pau-Burdeos
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- BELLEZA SALVAJE 
17,00.- CINE DE BARRIO; 

“El gafe” (1958 - 81’). 
Dirección: Vicente 
Escrivá.

19,00.- AQUI HAY NEGOCIO 
20,00.- NORTHWOOD
2030.- JUGUEMOS AL TRI

VIAL
21,00.- LINGO
2130.- EL PRIMI-JUEGO
22,00.- LA ESTRELLA ES... 

PAUL NEWMAN; “El 
hombre de MacKintosh” 
(1973 - 97’00”). Direc
ción: John Huston.

24,00.- LA LEY DE LOS 
ANGELES

01,00.- CINE CLUB CON 
HENRY FONDA; “Fal
so culpable” (1957 - 
100’00”). Dirección: 
Alfred Hitclicock.

02.45.- CINE CLUB; “Cautivo 
del deseo”' (1934 - 
82’40”). Dirección: John 
Cromwell

04,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- TELE-N
0730.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
08,00.- CLUB MEGATRIX
1030.- UN ROBOT EN CASA 
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
1130.- PUNKY BREWSTER 
12,00.- BATMAN
1230.- LOS PRIMEROS DE 

LA CLASE
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
1430.- PRIMOS LEJANOS 
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE; “Aguarda 

un extraño”. (USA. 
1987).

1735.- EL EQUIPO A
18,15.- SOMOS DIEZ
19,00.- CALIFORNIA 

DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
2030.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,35.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,10.- EL PELICULON; “Ace

ro azul” (USA. 1989). 
Director: Kathryn Bige- 
low. Intérpretes: Jamie 
Lee Curtis, Ron Silver, 
Clancy Brown.

00,10.- EN EL CALOR DE LA 
NOCHE

01,10.- NOTICIAS
01,40.- CINE DE MADRUGA

DA: “Banter” (Espa- 
ña-Suiza. 1986). Direc
tor: Herve Hache!.

03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “Chicas, chicas, 
chicas” (USA. 1962).

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (R)

07,00.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

08,00.- BATMAN
08,20.- ALEGRE JUVENTUD
08,45.- BESAME LICIA
09,15.- SONIC
09,40.- LAS AVENTURAS DE 

SILVIA
10,1)0.- LA CRIATURA DEL 

PANTANO
1035.- HE MAN
11,00.- MATINAL DE CINE; 

“La chica delfín” (1993 
- 93’).

12,50.- LAS NOTICIAS
12,55.- COBRA
13,50.- VEREDICTO
1430.- LAS NOTICIAS
15,00.- TARZAN
1530.- LOS FORRESTER
16,20.- RETORNO A EDEN
17,10.- MAC GYVER
18,00.- SUPER BOY
1830.- LUPÍN
18,55.- LAS NOTICIAS
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1935.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,15.- TELECUPON
21,25.- KARAOKE
22,00.- CINE; “Cortocircuito 

H” (1988 - 106’).
00,10.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
00,40.- UN SIGLO DE CINE; 

“Carga maldita” (1977 
117’).

02,40.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,05.- CINE; “Tequila” (1973 
- 93’).

08,00.- REDACCION
08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Despierta peque y 
al loro.

08.55.- NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
0935.- EL GRAN MUSICAL
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CIÑE: “Fresa y cho

colate”
11,48.- CINE: “Idaho potato: 

una historia de Croacia” 
1330.- REDACCION. NOTI

CIAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: Búscate 

la vida
1430.- MAS DEPORTE 
15,00.- CINE: “El olor de la 

papaya verde” (V.O.)
16,41.- CINE: “Porco rosso”
18,15.- DOCUMENTAL: 

Tyson
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Dog City
20,00.- REDACCION
20,05.- TELESERIE: El club de 

medianoche
2030.- PREVIO TENIS 
21,00.- TENIS: ¡ENTRO, 

ENTRO!
2230.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,53.- CONTRARRELOJ
23.00.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA
23,55.- GOLF. OPEN BRITA

NICO
01,56.- CINE: “La cara sucia 

de la ley”
03,41.- CINE: “El marido per

fecto”
05,15.- CIERRE

0730.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
0830.- BON DIA
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ESPACIO POR 

DETERMINAR
11,55.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS; pre
senta: M- Carmen Juan.

12,45.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DEVINE
1730.- MEDIAS DE SEDA
18,30.- OLE TUS VIDEOS; 

Presenta: Rosa María 
Sardá.

19,15.- COPA AMERICA 
21,00.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
2130.- PASSARELLA; Presen

tan: Alicia Ramírez y 
Juanjo Prats.

23,30.- MIRA QUIÉN 
HABLA; Presenta: 
Angel Martínez. *

01,15.- CINE CLUB 9; “Los 
hombres duros no bai
lan”. USA, 1987. Direc
tor: Norman Mailer. 
Intérpretes: Ryan 
O’Neal, Isabella Rosse- 
llini, Debra Sandlund. 
Un escritor alcoholizado 
cae en desgracia y se ve 
envuelto en un macabro 
asesinato, intentando 
averiguar lo ocurrido.

03,00.- FIN DE EMISION

CHA
CURSOS DE PILOTO
* PILOTO PRIVADO DE AVION

T€ OFR€C€ LA POSIBILIDAD D€ R€AUZAR

€ST€ CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC 
'^^LUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IVA

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
To ^^ SUCÑO CS VOLAR CN UNA LINCA ACRCA, TC OFRCCCMOS NUCS- 
p^ CURSO DC PILOTO COMCRCIAL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 
^*^ CR DIRCCCION GCNCRAL DC AVIACION CIVIL.

CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58

Ó
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alquiler DEM V¡9 COCHES

LICENCIA
Comandante Molina, 22 - ALBACETE

Teléfono: 21 96 60

La Confederación 
del Tajo sigue sin 
reducir el nivel de 
agua del 
desenibalse

LT

La Confederación Hidro
gráfica del Tajo (CHT) no ha 
comenzado aún a reducir el 
volumen de agua que se 
desembalsa desde los panta
nos de la cabecera de esta 
cuenca, medida que se prevé 
adoptará en los próximos 
días, dijo ayer a EFE su pre
sidente Enrique Noain.

La CHT se encuentra a la 
espera de que entre el vigor 
el Real Decreto de Ley, ápro- 
bado por el Consejo de Minis
tros el pasado viernes por el 
que se autoriza una reducción 
“transitoria y excepcional” del 
caudal del Tajo a su paso por 
Aranjuez.

La medida prevé rebajar el 
volumen de agua desde los 
6 metros cúbicos por segundo, 
que fija la ley de explotación 
del sistema Tajo-Segura, has-
ta un mínimo de 3 metros
cúbicos lo que permitirá
ahorrar 193 hm3

Actualmente los 
de la cabecera del Tajo (En- 
tepeñas y Buendia) acumulan 
252 hectómetros cúbicos.

A ONCE
Lunes, 17.........
Martes, 18.......
Miércoles. 19 
.lueves, 13 
Viernes, 14......

92775
60784
92932
16634
90461

Serie 124

ESPACIOS PROTEGIDOS
TOLDOS

CARPINTERIA ALUMINIO
P. I. Campollano, C/C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE

MliÚti»
BONOLOTO

Lunes, día 17
1—19—30—32—33—36

Comple. 27 Rein. 3
Martes, día 18

3-^1—8—18—22—39
Comple. 19 Rein. 8
Miércoles, día 19

Comple. 13 Rein. 2
Viernes, día 14

Comple. 27 Rein. 3
PRIMITIVA

Jueves, día 13

Comple. 42 Rein. 7
Sábado, día 15

Comple. 21 Rein. 5

ALTOZANO

UCENCIA
INTERESANTES OFERTAS 

PARA SUS VACACIONES

►
 El diputado cantor.- La cámara de Josema captó esta imagen del presunto 

portavoz del PSOE en la Diputación, Siro Torres, donde en lugar de jurar (perdón: 
prometer) parece que esté cantando ópera. La verdad es que los socialistas, acos
tumbrados al mando, van a tener que cambiar de registró y de tono musical; y 
a Siro, en cuatro años, le va a dar tiempo a cantar sevillanas, a cantar por bulerías 
y a lo mejor hasta un poco de canto gregoriano.

Hoy sale a la calle el
nuevo billete de 10.000

al año. 
embalses Este modelo completa la serie prevista por el Banco de España

LT

El Banco de España pon
drá hoy en circulación el 
nuevo billete de 10.000 
pesetas.

Con este billete se com
pleta la renovación que ini
ció el Banco en 1982, cuan
do comenzó la sustitución 
de los billetes de 100, 200 
y 500 pesetas por monedas. 
El nuevo billete está dedi
cado a Juan Carlos I, cuya 
imagen figura en el anverso, 
con un motivo complemen
tario de la Casa de América 
de Madrid.

El reverso lleva la imagen 
del científico español del 
siglo XVIII Jorge Juan y 
Santacilia. En la marca de 
agua aparece retratado 
Antonio Ulloa y de la 
Torre7Guiral, científico de 
la misma época del ante
rior.

El diseño del nuevo bille
te ha contado con la cola
boración de la Fábrica de 
Billetes del Estado Alemán, 
en concreto con el artista 
gráfico de ese instituto.

El billete cuenta con un 
dispositivo de seguridad

Nuevo billete de 10.000 pesetas.

muy cuidado.
De esta forma se preten

de identificar de forma rápi
da las falsificaciones. Para 
lograr este objetivo, se han 
previsto medidas según el 
tipo de usuario.

Así, hay formas de que 
los ciudadanos identifiquen 
las falsificaciones mediante 
el tacto, filamento de segu
ridad, etc.
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También las personas 
invidentes contarán con la 
posibilidad de evitar el 
engaño mediante marcas 
especiales sensibles al tacto.

Los establecimientos 
comerciales y los 'usuarios 
de clasificadoras automáti
cas también tienen maneras 
de controlar las falsifica
ciones.

El papel

► Como manda la tradición, 
en el acto de constitución de 
la Diputación los diputados 
del PP juraron su cargo, 
mientras los de PSOE e lU 
lo prometieron.

► Pero, como también manda 
la tradición, hubo excepcio
nes: el sociata Rubén Torrea 
juró, y el pepero Sinforiano 
Montes prometió. Como en 
este país hay libertad de con
ciencia, nos guardaremos 
mucho de reprocharle nada 
ni al uno ni al otro.

► Por cierto, que Emigdio 
incluyó en su discurso algunas 
citas literarias de autores bo
tante poco conocidos. No hizo 
como Bono, que con la Biblia 
tiene tema para todas sus 
intervenciones.

► Y la comida que se celebró 
después del acto fue todo un 
éxito de participación: seguro 
que la presencia que mas 
valoró el nuevo presidente e 
la de toda su familia, porque 
entre los cientos de asisten 
había otros de ésos que siem
pre se apuntan aí.^^® 
poder: sí, sí, los mism^ q 
hasta hace cuatro días í» 
verde a Emigdio y u o 
llaman “presidente y 
pegan como una lapa-
► Aunque el Í 
Ministros no aprobara e 
vase del Tajo al Segu 1^ 
do por . los regantes le- 

nos, lo cierto es qu 
dueto baja estos día ^^g^ 
dito de agua. ‘•^^"¿aiio. 
toda para consumo u 
y no están intentando 

nosla?

Al agitar el papel se pro
duce un sonido algo metá
lico, típico del papel de 
banco.

Mirando el papel a tras
luz se pueden observar dos 
elementos de seguridad: el 
filamento con la impresión 
repetida “be diez mil”, y un 
retrato contrastado y con 
matices, realizado mediante 
la técnica de marca de agua.

El Banco de España pre
tende con todos estos cam
bios en la moneda reducir 
considerablemente y nor
malizar el tamaño de los 
diferentes billetes, moderni
zar su diseño y facilitar su 
tratamiento mecanizado. El trasvase baja varga**
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